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Porto Spezia a Miami, Montaresi "siamo in forte espansione"

"L'avvio del cantiere del nuovo molo crociere è oggi una realtà, con la

previsione di conclusione dei lavori nel giugno 2026, che permetterà agli

armatori di programmare nuovi accosti a partire dalla stagione 2027". È un

porto in forte espansione quello della Spezia, non solo dal punto di vista

commerciale con l'investimento di 232 milioni del Gruppo Contship sul nuovo

terminal, ma anche crocieristico. Al nuovo molo elettrif icato, con un

investimento complessivo di quasi 50 milioni di cui 30 dal Pnrr, seguirà la

realizzazione della stazione crocieristica a cura di Msc, Costa Crociere, Royal

Caribbean per un investimento di 41 milioni di euro. "Il cold ironing sul Molo

Garibaldi sarà operativo nel 2025, e rappresenterà un vero vantaggio

competitivo. A ciò si aggiungerà anche l'elettrificazione del nuovo molo su

Calata Paita, insieme all'opportunità di potere accogliere sempre più navi

alimentate a lng. Inoltre, stanno progredendo i nuovi waterfront della Spezia e

di Marina di Carrara, che permetteranno di valorizzare ulteriormente le due

destinazioni". Lo ha confermato il segretario generale dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Orientale Federica Montaresi, nell'ambito del Seatrade

Cruise Global, la fiera crocieristica più importante al mondo che si è appena chiusa a Miami. L'Authority spezzina ha

partecipato alla collettiva di Assoporti, Cruise Italy, inaugurata dal viceministro delle Infrastrutture e Trasporti Edoardo

Rixi. La delegazione dell'ente è stata impegnata nella promozione delle destinazioni della Spezia e di Marina di

Carrara. "Nel corso degli incontri di questi giorni, abbiamo promosso le opportunità già oggi offerte dalla Spezia e

Marina di Carrara - ha detto Montaresi -, che riscontrano sempre grande apprezzamento. Nel 2023 gli operatori ci

avevano sollecitato perché i progetti in corso venissero velocizzati. E quest'anno abbiamo ottenuto positivi riscontri

grazie all'accelerazione impressa allo sviluppo del settore crociere nei due scali". I prossimi saranno anni cruciali. "Le

compagnie hanno dimostrato la loro soddisfazione circa il servizio reso in questi anni - ha aggiunto il direttore del

terminal crociere Daniele Ciulli, di Spezia & Carrara Cruise Terminal -, cui è stato riconosciuto un alto livello di

eccellenza. Molto interesse ha suscitato anche Marina di Carrara che, una volta terminati i lavori, diverrà una

destinazione molto appetibile anche per navi di maggiori dimensioni".

(Sito) Ansa
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Porti: Amirante, esperienza danese mutuabile per l'autotrasporto

Prosegue oggi e domani la missione in Danimarca dell'assessora regionale

alle Infrastrutture e territorio Cristina Amirante che, in rappresentanza del

governatore Massimiliano Fedriga, sta prendendo parte alla delegazione

italiana in visita ai porti e alle strutture energetiche danesi. "Quella di ieri è stata

una prima giornata molto interessante di approfondimento di alcune tecnologie

e catene di produzione di energia green - ha riferito Amirante -. Risulta

particolarmente attrattiva la produzione di energia elettrica da offshore eolico,

con un processo produttivo che potrebbe essere alimentato anche da

fotovoltaico; successivamente, con un elettrolizzatore, si consente di produrre

idrogeno verde e da qui, con una tecnologia molto innovativa, metanolo. Si

tratta di giungere così a un combustibile green utile alla propulsione delle navi,

ma anche all'autotrazione dei mezzi su gomma". Una soluzione che

l'assessora reputa mutuabile anche nella futura Hydrogen Valley

transfrontaliera. "Con un processo simile potremmo produrre combustibile non

fossile per autotrazione fondamentale per consentire ai nostri autotrasportatori

di abbattere quasi del tutto le emissioni di inquinanti senza dover sostituire

completamente i propri parchi mezzi, ma limitandosi ad un adattamento del motore termico a diesel". "L'innovazione

tecnologica, che abbiamo visto essere molto spinta nel Nord Europa, è la via per contribuire in maniera fondamentale

ad una vera transizione ecologica, che non sia di mera facciata", ha osservato l'assessora. La missione in Danimarca

è promossa dall'Ambasciata danese a Roma. Della delegazione italiana fanno parte anche esponenti dei ministeri

dell'Ambiente e sicurezza energetica, dell'Industria e del made in Italy e delle Infrastrutture e trasporti, oltre al Gestore

servizi energetici (Gse), ad alcune rappresentanze regionali e all'associazione industriale di Assoporti.

(Sito) Ansa
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(ARC) Porti: Amirante, esperienza danese mutuabile anche per autotrasporto

(AGENPARL) - gio 11 aprile 2024 Udine, 11 apr - Prosegue oggi e domani la

missione in Danimarca dell'assessore regionale alle Infrastrutture e territorio

Cristina Amirante che, in rappresentanza del governatore Massimiliano

Fedriga, sta prendendo parte alla delegazione italiana in visita ai porti e alle

strutture energetiche danesi. "Quella di ieri ? stata una prima giornata molto

interessante di approfondimento di alcune tecnologie e catene di produzione di

energia green - ha riferito Amirante -. Risulta particolarmente attrattiva la

produzione di energia elettrica da offshore eolico, con un processo produttivo

che potrebbe essere alimentato anche da fotovoltaico; successivamente, con

un elettrolizzatore, si consente di produrre idrogeno verde e da qui, con una

tecnologia molto innovativa, metanolo. Si tratta di giungere cos? ad un

combustibile green utile alla propulsione delle navi, ma anche all'autotrazione

dei mezzi su gomma". Una soluzione che l'assessore reputa mutuabile anche

nella futura Hydrogen Valley transfrontaliera. "Con un processo simile

potremmo produrre combustibile non fossile per autotrazione fondamentale

per consentire ai nostri autotrasportatori di abbattere quasi del tutto le

emissioni di inquinanti senza dover sostituire completamente i propri parchi mezzi, ma limitandosi ad un adattamento

del motore termico a diesel". "L'innovazione tecnologica, che abbiamo visto essere molto spinta nel Nord Europa, ?

la via per contribuire in maniera fondamentale ad una vera transizione ecologica, che non sia di mera facciata", ha

osservato l'assessore, concludendo che "la strategia del Friuli Venezia Giulia si sposa con quella della Danimarca

nell'obiettivo di diversificare le fonti rinnovabili per la produzione di energia elettrica, cos? da giungere ad un mix

energetico ecosostenibile funzionale all'elettrificazione delle banchine dei porti, come all'autotrazione green di mezzi

su gomma e degli aerei". Oggi pomeriggio l'assessore far? visita al porto di Odense per approfondire il sistema

eolico off-shore per la produzione di energia elettrica. La missione in Danimarca ? promossa dall'Ambasciata danese

a Roma. Della delegazione italiana fanno parte anche esponenti dei ministeri dell'Ambiente e sicurezza energetica,

dell'Industria e del made in Italy e delle Infrastrutture e trasporti, oltre al Gestore servizi energetici (Gse), ad alcune

rappresentanze regionali e all'associazione industriale di Assoporti. ARC/SSA/pph 111228 APR 24.
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Croviere La Spezia e Casrrara a Miami

(AGENPARL) - gio 11 aprile 2024 COMUNICATO STAMPA I Porti di La

Spezia e Marina di Carrara al Seatrade Cruise Global di Miami. Il Segretario

Generale Montaresi: "Abbiamo impresso una forte accelerazione ai nostri

progetti di sviluppo e oggi molti di questi sono realtà che aggiungono

vantaggio competitivo ai due porti di nostra competenza" Si chiude oggi a

Miami il Seatrade Cruise Global, la fiera crocieristica più importante al mondo.

L'AdSP del Mar Ligure Orientale ha partecipato alla collettiva di Assoporti,

Cruise Italy, inaugurata dall'On. Edoardo Rixi, Vice Ministro delle Infrastrutture

e dei Trasporti. La delegazione dell'Ente, è guidata dal Segretario Generale,

Federica Montaresi, con la responsabile Settore Promozione e Marketing

dell'AdSP, Monica Fiorini. Presenti anche i due rappresentanti di Spezia &

Carrara Cruise Terminal, il Direttore Generale Daniele Ciulli, il Direttore

Operativo Giacomo Erario. Assieme sono stati impegnati in questi giorni nella

promozione delle due destinazioni, La Spezia e Carrara, incontrando numerosi

rappresentanti delle maggiori compagnie crocieristiche internazionali.
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Crociere, il porto di Ancona alla fiera di Miami

ANCONA - Il porto di Ancona, insieme a quello di Pesaro e Ortona alla fiera di

Miami. L'Autorità di sistema portuale presenta le caratteristiche e le

potenzialità di sviluppo delle crociere negli scali di Marche e Abruzzo al

Seatrade Cruise Global che si svolge in questi giorni in Florida. Si tratta della

più importante fiera mondiale del settore, che ospita 600 espositori di 120

Paesi, visitata da oltre 10 mila persone. L'Autorità di sistema portuale è

presente alla fiera nello stand di Assoporti "CruiseItaly", dove sono raggruppati

i porti italiani crocieristici presenti a Miami e che è stato inaugurato dal

viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi, che ha

sottolineato, nel suo intervento, l'importanza della presenza del sistema Italia al

principale evento mondiale della crocieristica. Il settore Promozione Adsp ha

illustrato le specifiche degli scali di Ancona, Pesaro e Ortona, porte di accesso

per i crocieristi ai territori delle due regioni. Ha incontrato diverse compagnie di

navigazione interessate ai porti del sistema dell 'Adriatico centrale,

rappresentanti di altri scali e di imprese attive nel settore con cui c'è stato un

confronto su come l'Adsp promuove, insieme ai territori di riferimento, le

destinazioni del Centro Italia. Una opportunità di sviluppo anche per il turismo, sottolineata dalla collaborazione con

Atim-Agenzia per il Turismo e per l'Internazionalizzazione delle Marche nella presenza dell'Autorità di sistema portuale

come strumento di promozione sia alla fiera di Miami sia a quella europea Seatrade Cruise Med di Malaga, che si

svolgerà l'11 e il 12 settembre. Dal Seatrade, a cui l'Adsp partecipa la terza volta, stanno giungendo le prime conferme

per la stagione crocieristica dell'anno prossimo. Un segnale positivo per gli scali di Marche e Abruzzo in cui gli arrivi

del 2024 sono appena cominciati. Nel porto di Ancona sono 60 gli attracchi previsti fino al 28 ottobre di cui 30

saranno di Msc Lirica, complessivamente 12 in più rispetto al 2023 quando i crocieristi furono 87.827. La nave di Msc

Crociere ha inaugurato la stagione il 5 aprile e sarà alla banchina 15 ogni venerdì fino ad ottobre. Della compagnia di

navigazione svizzera arriverà anche la nuovissima Explora I, parte della flotta di Explora Journeys, che attraccherà il 9

e il 26 ottobre. La compagnia di navigazione inglese Marella Cruises attraccherà 17 volte, da maggio ad ottobre, con

due navi, Marella Explorer 2, con la prima toccata il 13 maggio, e Marella Explorer, primo arrivo il 19 maggio. Lo scalo

dorico sarà poi meta di diverse crociere del luxury di Azamara, Oceania, Ponant, Regent Seven Seas, CroisiEurope e

Atlas Ocean Voyages. È iniziata la stagione anche nei porti di Pesaro e Ortona, raggiunti dalle navi Artemis e Athena

della Grand Circle Cruise Line. In entrambi gli scali sono previste 14 toccate di queste crociere, a Ortona fino al 3

novembre, a Pesaro fino al 4 novembre, incluse negli itinerari nel mare Adriatico. «Da Miami arrivano le conferme che

il settore crocieristico è in costante crescita
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in tutto il mondo - afferma Vincenzo Garofalo , presidente dell'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico

centrale -. I nostri porti sono inseriti nel circuito internazionale di questo settore e, anche grazie al nostro lavoro

realizzato in collaborazione con le istituzioni e gli operatori portuali, si possono incrementare le opportunità di crescita

di questo traffico marittimo che consente a moltissime persone di visitare i territori di Marche e Abruzzo. Viaggiatori

del mare per scoprire la bellezza delle due regioni».
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I Porti di La Spezia e Marina di Carrara al Seatrade Cruise Global di Miami

Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by Si chiude

oggi a Miami il Seatrade Cruise Global, la fiera crocieristica più importante al

mondo. L'AdSP del Mar Ligure Orientale ha partecipato alla collettiva di

Assoporti, Cruise Italy, inaugurata dall'On. Edoardo Rixi, Vice Ministro delle

Infrastrutture e dei Trasporti. La delegazione dell'Ente, è guidata dal Segretario

Generale, Federica Montaresi, con la responsabile Settore Promozione e

Marketing dell'AdSP, Monica Fiorini. Presenti anche i due rappresentanti di

Spezia & Carrara Cruise Terminal, il Direttore Generale Daniele Ciulli, il

Direttore Operativo Giacomo Erario. Assieme sono stati impegnati in questi

giorni nella promozione delle due destinazioni, La Spezia e Carrara,

incontrando numerosi rappresentanti delle maggiori compagnie crocieristiche

internazionali. Soddisfazione da parte del Segretario Generale dell'AdSP,

Federica Montaresi: "Nel corso degli incontri di questi giorni, abbiamo

promosso le opportunità già oggi offerte dalla Spezia e Marina di Carrara, che

riscontrano sempre grande apprezzamento. Nel 2023 gli operatori ci avevano

sollecitato perché i progetti in corso venissero velocizzati. E quest'anno

abbiamo ottenuto positivi riscontri grazie all'accelerazione impressa allo sviluppo del settore crociere nei due scali:

l'avvio del cantiere del nuovo molo è oggi una realtà, con la previsione di conclusione dei lavori nel giugno 2026, che

permetterà agli armatori di programmare nuovi accosti a partire dalla stagione 2027; il cold ironing sul Molo Garibaldi

sarà operativo nel 2025, e rappresenterà un vero vantaggio competitivo. A ciò si aggiungerà anche l'elettrificazione

del nuovo molo su Calata Paita, insieme all'opportunità di potere accogliere sempre più navi alimentate a LNG.

Inoltre, stanno progredendo i nuovi waterfront della Spezia e di Marina di Carrara, che permetteranno di valorizzare

ulteriormente le due destinazioni. Particolare interesse è stato manifestato per lo scalo di Marina di Carrara, sul quale

stiamo investendo in modo consistente come Autorità Portuale, grazie ai lavori per l'allargamento del canale di

accesso, l'allungamento della banchina Taliercio, l'apertura entro fine estate della passeggiata sul mare dell'ambito 4

del nuovo waterfront e le opportunità di sviluppo per il settore crociere attraverso il nuovo Piano Regolatore Portuale.

Il settore delle crociere, dunque, si dimostra un altro importante volano di sviluppo per i due porti che, come ha

dimostrato il risultato dello studio sull'impatto economico presentato recentemente, impatta positivamente sul territorio

che ospita gli scali. Un risultato che potrà essere ulteriormente implementato grazie alla collaborazione tra AdSP,

operatori e amministrazioni pubbliche, in primis Regioni e Comuni". Raccomandato da "Le compagnie hanno

dimostrato la loro soddisfazione circa il servizio reso in questi anni, cui è stato riconosciuto un alto livello di

eccellenza. Grande interesse anche per il nuovo molo su Calata Paita, che aumenterà la complessiva disponibilità di

banchine, e per la realizzazione del sistema di
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cold ironing. Molto interesse ha suscitato anche Marina di Carrara che, una volta terminati i lavori, diverrà una

destinazione molto appetibile anche per navi di maggiori dimensioni rispetto alle attuali. Insomma, da parte" di SCCT,

un Seatrade molto positivo", ha detto Daniele Ciulli. Ieri è stato anche presentato nello stand di MedCruise, "Cruise

Port City Compass- Global Cases inspiring sustainable connections and communities", lo studio realizzato in

collaborazione con AIVP, Association International Ville et Ports, di cui l'AdSP fa parte. Cinque le realtà italiane

rappresentate, tra cui quella che riunisce i porti della Spezia e di Marina di Carrara, di cui vengono sottolineate le

buone pratiche nell'ambito dei rapporti tra città e porti.
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Miami, Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale al Seatrade Cruise Global
2024

(FERPRESS) Roma, 11 APR L'offerta turistica, crocieristica e commerciale

dell'Autorità di Sistema Portuale (AdSP) del Mar Tirreno Centrale torna

protagonista nel principale appuntamento fieristico del mercato crocieristico

mondiale, il Seatrade Cruise Global 2024, inaugurato martedì scorso, 9 aprile,

a Miami Beach, in Florida, negli Stati Uniti, e che si terrà dal 9 all'11 aprile.

L'AdSP tirrenica è presente insieme a tutte le altre autorità di sistema portuali

italiane nel padiglione Italia della fiera, allestito sotto l'egidia di Assoporti nello

stand Cruise Italy e condiviso con le altre autorità di sistema portuali italiane.

L'AdSP del Mar Tirreno Centrale come sempre ha un suo spazio espositivo

all'interno dello stand di Assoporti, una formula di promozione territoriale ormai

collaudata. All'inaugurazione dello stand, per la prima volta da quando le AdSP

partecipano alle manifestazioni di sistema all'estero, era presente, tra gli altri,

un Viceministro del Governo, in questo caso il Viceministro alle Infrastrutture e

Trasporti, Edoardo Rixi, che ha sottolineato quanto sia importante per l'Italia

l'economia del mare, ricordando la centralità dell'Italia in questo importante

settore dell'economia. «Il 2024 ha affermato Rixi si sta confermando un anno

importante per lo sviluppo del turismo e del trasporto merci per i porti italiani. Ho incontrato gli amministratori delegati

dei principali gruppi legati alla Cruise Line International Association e abbiamo discusso in particolare di transizione

ecologica e digitale. I cantieri italiani sono un punto di riferimento tecnologico nel mondo con soluzioni che

garantiscono risparmio energetico e riduzione delle emissioni. Aspetti richiamati anche durante la cerimonia di

apertura dello stand Cruise Italy di Assoporti e la riunione con tutti i rappresentanti delle Autorità portuali presenti. Gli

sforzi che stiamo mettendo in campo devono avere come bussola la competitività dei nostri porti e delle nostre

catene marittime di approvvigionamento. Noi contiamo che questo obiettivo sia messo al primo posto dell'agenda

politica della prossima Commissione Ue». Grande interesse per i porti campani da parte delle maggiori compagnie di

crociera (Princess Cruises, Msc Crociere, Royal Caribbean, Marella Cruise, Norwegian Cruise, tra le altre), con la

programmazione crocieristica che torna definitivamente ai livelli pre-Covid. Viking Cruises, in particolare, raddoppia

gli scali e allunga la stagione per tutto l'anno anche nei mesi invernali. Lo scalo avrà ben quattro maiden call: Celebrity

Ascent il 4 maggio, Resilient Lady della Virgin Voyages il 10 agosto, Seven Seas Grandeur della Regent Seven Seas

Cruises il 2 maggio, e infine Silver Ray della Silver Sea il 28 giugno. Per quanto riguarda il porto di Salerno, gli

operatori hanno espresso la loro soddisfazione per la riqualificazione e il prolungamento del Molo Manfredi, la

banchina di approdo della navi da crociera, dove si trova la Stazione Marittima dedicata, che può accogliere così più

navi da crociera. Grande
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interesse per i fondi del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza, che riflette una solida programmazione

infrastrutturale per i porti della Campania. La portualità campana ha segnato un record importante di traffico nel 2023,

con circa 10 milioni di passeggeri transitati, in crescita del 9,1 per cento sul 2022, di cui 1,73 milioni di crocieristi

complessivi a Napoli e a Salerno, il 43,2 per cento in più sul 2022. La presenza della delegazione istituzionale italiana

presso il Seatrade 2024, e, in particolare nel Padiglione Cruise Italy, conferma l'importanza della manifestazione per il

settore. Si tratta, infatti, di una fiera che vanta la presenza di più di 10 mila visitatori e 600 espositori provenienti da

più di 120 Paesi. La partecipazione consente a tutto il sistema di confrontarsi in un contesto internazionale di notevole

rilievo con la possibilità di evidenziare il valore del marchio Made In Italy, che per la Campania mette in mostra, a

Miami come nel resto del mondo, le apprezzate eccellenze dei porti e delle città della regione.
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I Porti della Spezia e Marina di Carrara al Seatrade Cruise Global di Miami In evidenza

Il Segretario Generale Montaresi: "Abbiamo impresso un'accelerazione ai

progetti di sviluppo e oggi molti sono realtà che aggiungono competitività ai

due porti". Pubblicato il: Si chiude oggi a Miami il Seatrade Cruise Global, la

fiera crocieristica più importante al mondo. L'AdSP del Mar Ligure Orientale ha

partecipato alla collettiva di Assoporti, Cruise Italy, inaugurata dall'On. Edoardo

Rixi, Vice Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti. La delegazione dell'Ente,

è guidata dal Segretario Generale, Federica Montaresi, con la responsabile

Settore Promozione e Marketing dell'AdSP, Monica Fiorini. Presenti anche i

due rappresentanti di Spezia & Carrara Cruise Terminal, il Direttore Generale

Daniele Ciulli, il Direttore Operativo Giacomo Erario. Assieme sono stati

impegnati in questi giorni nella promozione delle due destinazioni, La Spezia e

Carrara, incontrando numerosi rappresentanti delle maggiori compagnie

crocieristiche internazionali. Soddisfazione da parte del Segretario Generale

dell'AdSP, Federica Montaresi: "Nel corso degli incontri di questi giorni,

abbiamo promosso le opportunità già oggi offerte dalla Spezia e Marina di

Carrara, che riscontrano sempre grande apprezzamento. Nel 2023 gli

operatori ci avevano sollecitato perché i progetti in corso venissero velocizzati. E quest'anno abbiamo ottenuto

positivi riscontri grazie all'accelerazione impressa allo sviluppo del settore crociere nei due scali: l'avvio del cantiere

del nuovo molo è oggi una realtà, con la previsione di conclusione dei lavori nel giugno 2026, che permetterà agli

armatori di programmare nuovi accosti a partire dalla stagione 2027; il cold ironing sul Molo Garibaldi sarà operativo

nel 2025, e rappresenterà un vero vantaggio competitivo. A ciò si aggiungerà anche l'elettrificazione del nuovo molo

su Calata Paita, insieme all'opportunità di potere accogliere sempre più navi alimentate a LNG. Inoltre, stanno

progredendo i nuovi waterfront della Spezia e di Marina di Carrara, che permetteranno di valorizzare ulteriormente le

due destinazioni. Particolare interesse è stato manifestato per lo scalo di Marina di Carrara, sul quale stiamo

investendo in modo consistente come Autorità Portuale, grazie ai lavori per l'allargamento del canale di accesso,

l'allungamento della banchina Taliercio, l'apertura entro fine estate della passeggiata sul mare dell'ambito 4 del nuovo

waterfront e le opportunità di sviluppo per il settore crociere attraverso il nuovo Piano Regolatore Portuale. Il settore

delle crociere, dunque, si dimostra un altro importante volano di sviluppo per i due porti che, come ha dimostrato il

risultato dello studio sull'impatto economico presentato recentemente, impatta positivamente sul territorio che ospita

gli scali. Un risultato che potrà essere ulteriormente implementato grazie alla collaborazione tra AdSP, operatori e

amministrazioni pubbliche, in primis Regioni e Comuni". "Le compagnie hanno dimostrato la loro soddisfazione circa

il servizio reso in questi anni, cui è stato riconosciuto un alto livello di eccellenza. Grande interesse anche
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per il nuovo molo su Calata Paita, che aumenterà la complessiva disponibilità di banchine, e per la realizzazione del

sistema di cold ironing. Molto interesse ha suscitato anche Marina di Carrara che, una volta terminati i lavori, diverrà

una destinazione molto appetibile anche per navi di maggiori dimensioni rispetto alle attuali. Insomma, da parte" di

SCCT, un Seatrade molto positivo", ha detto Daniele Ciulli. Ieri è stato anche presentato nello stand di MedCruise,

"Cruise Port City Compass- Global Cases inspiring sustainable connections and communities", lo studio realizzato in

collaborazione con AIVP, Association International Ville et Ports, di cui l'AdSP fa parte. Cinque le realtà italiane

rappresentate, tra cui quella che riunisce i porti della Spezia e di Marina di Carrara, di cui vengono sottolineate le

buone pratiche nell'ambito dei rapporti tra città e porti. È GRATIS! Compila il form.
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I porti dell'Alto Tirreno in vetrina a Miami

Livorno, Piombino e Portoferraio all'evento fieristico mondiale dedicato al

settore delle crociere. Oscar dei porti al presidente Guerrieri USA - Un settore

che a livello nazionale fa registrare segnali di crescita importanti, con la

prospettiva di superare i già ottimi risultati del 2023. Una destinazione, quella

di Livorno, che conferma la propria attrattiva per le grandi compagnie di

navigazione specializzate nel traffico crocieristico. È una combinazione

vincente quella andata in scena al Seatrade Cruise Global di Miami, evento

fieristico mondiale dedicato all'industria delle crociere. Al Congress Center di

Miami, all'interno del padiglione Cruiseitaly di Assoporti, l'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Settentrionale, rappresentata dal Presidente Luciano

Guerrieri, dal dirigente promozione Claudio Capuano e dalla responsabile

marketing Francesca Morucci, ha portato in vetrina gli scali portuali del

Sistema e le strategie di un settore che, specie nel porto livornese, mira

riportare il traffico delle cruise ship ai livelli del 2019. "Secondo le ultime

previsioni Livorno si conferma tra i primi dieci porti italiani nel traffico

crocieristico", è il commento di Luciano Guerrieri. "Se le stime a livello

nazionale per il 2024 si attestano attorno ad una movimentazione record di 13,8 milioni di passeggeri e di 5.187

toccate navi, nel porto della Città dei Quattro Mori sono previsti per l'anno in corso 378 scali, il 30% in più rispetto al

2023. Considerato che nel 2023 sono transitati dalle banchine del porto 638 mila passeggeri, quest'anno potremmo

arrivare a raggiugere gli 800 mila crocieristi", prosegue. I dati sono confortanti e hanno rappresentato il biglietto da

visita con cui la Port Authority si è presentata a Miami assieme alla Porto di Livorno 2000, la società che a Livorno si

occupa dei servizi di accoglienza dei crocieristi. "Abbiamo fatto molti incontri b2b, riscontrando un forte interesse non

soltanto per il porto di Livorno ma anche per quelli di Piombino e Portoferraio, soprattutto con riferimento alla

crocieristica di lusso", ha rimarcato ancora Guerrieri, sottolineando il ruolo strategico svolto dalla Porto 2000:"Il

presidente della società, Matteo Savelli, ha incontrato diversi operatori, cogliendo diverse opportunità di sviluppo".

Nella giornata di ieri Guerrieri è stato inoltre insignito dell'" Oscar dei porti 2024", conferitogli per i risultati conseguiti

nel percorso finalizzato all'ammodernamento e al potenziamento dei porti del Sistema, a cominciare proprio da quello

di Livorno. Al centro dei riflettori, non soltanto la Darsena Europa, l'opera di ampliamento a mare dello scalo portuale

livornese per il quale si è da poco conclusa la procedura di VIA, ma anche i lavori di allargamento del Canale di

Accesso, lo sviluppo dei collegamenti intermodali con la cantierizzazione dello Scavalco e la progettazione del Piano

del Ferro, la programmazione degli interventi di miglioramento dell'accessibilità portuale (con il progetto della viabilità

di cintura) e le numerose iniziative portate avanti dall'Ente sul fronte
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della sostenibilità ambientale (a cominciare dal cold ironing), della digitalizzazione e della cybersecurity. Il contest a

cui ha preso parte anche il vice ministro ai trasporti Edoardo Rixi, è stato promosso dall'emittente televisiva Cibor

Port, in un format che accende le telecamere sull'ambiente marittimo e portuale d'Italia. "Questo riconoscimento va a

tutta la comunità portuale, alle dipendenti e ai dipendenti della Port Authority e a tutte le lavoratrici e ai lavoratori dei

porti" ha detto il n.1 della port authority livornese. "Senza di loro, senza lo sforzo collettivo di tutta la squadra non

avremmo mai potuto pensare di avviare negli scali portuali del Sistema quel percorso di cambiamento che in questi

anni ci ha permesso di raggiungere qualche primo importante risultato".

Gazzetta di Livorno
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I porti di La Spezia e Marina di Carrara alla fiera crocieristica di Miami

Si chiude oggi a Miami il Seatrade Cruise Global, l a fiera crocieristica più

importante al mondo. L'AdSP del Mar Ligure Orientale ha partecipato alla

collettiva di Assoporti, Cruise Italy, inaugurata dall'onorevole Edoardo Rixi,

vice ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti. La delegazione dell'Ente, è

guidata dal segretario generale, Federica Montaresi, con la responsabile

Settore Promozione e Marketing dell'AdSP, Monica Fiorini. Presenti anche i

due rappresentanti di Spezia & Carrara Cruise Terminal, il Direttore Generale

Daniele Ciulli, il Direttore Operativo Giacomo Erario. Assieme sono stati

impegnati in questi giorni nella promozione delle due destinazioni, La Spezia e

Carrara, incontrando numerosi rappresentanti delle maggiori compagnie

crocieristiche internazionali.

Gazzetta di Massa Carrara
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AdSP MTMI al Seatrade Cruise Global di Miami

Miami -L'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio sta

partecipando al Seatrade Cruise Global di Miami (Florida), l'evento fieristico

più importante al mondo per la promozione del settore crocieristico. L'Ente ha

deciso di essere presente per promuovere i porti di Crotone, Corigliano

Calabro e Vibo Valentia Marina. La partecipazione dei porti calabresi si

inserisce all'interno e in collaborazione con Assoporti, l'associazione dei porti

italiani, in un unico stand denominato "Cruise Italy one country, many

destinations" per presentare tutto il sistema Paese, in modo che si possa dare

risposte sia in termini operativi portuali che di offerta turistica sul territorio. A

darsi appuntamento in Florida è l'intero mondo del crocierismo globale. Si

tratta di un'occasione molto importante per promuovere il sistema portuale dei

porti crocieristi calabresi di competenza dell'Ente, attraverso i quali è possibile

presentare le bellezze paesaggistiche, culturali ed archeologiche della Regione

Calabria all'interno del circuito internazionale di settore.

Il Nautilus
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Porti dell'Alto Tirreno in vetrina al Sea Trade di Miami

L'AdSP MTS ha partecipato all'evento fieristico mondiale dedicato all'industria

delle crociere. Guerrieri insignito del premio Oscar dei Porti Un settore che a

livello nazionale fa registrare segnali di crescita importanti, con la prospettiva

di superare i già ottimi risultati del 2023. Una destinazione, quella di Livorno,

che conferma la propria attrattiva per le grandi compagnie di navigazione

specializzate nel traffico crocieristico. È una combinazione vincente quella

andata in scena al Seatrade Cruise Global di Miami, evento fieristico mondiale

dedicato all'industria delle crociere. Al Congress Center di Miami, all'interno del

padiglione Cruiseitaly di Assoporti, l'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Tirreno Settentrionale, rappresentata dal Presidente Luciano Guerrieri, dal

dirigente promozione Claudio Capuano e dalla responsabile marketing

Francesca Morucci, ha portato in vetrina gli scali portuali del Sistema e le

strategie di un settore che, specie nel porto livornese, mira riportare il traffico

delle cruise ship ai livelli del 2019. "Secondo le ultime previsioni Livorno si

conferma tra i primi dieci porti italiani nel traffico crocieristico" è il commento

di Luciano Guerrieri. "Se le stime a livello nazionale per il 2024 si attestano

attorno ad una movimentazione record di 13,8 milioni di passeggeri e di 5.187 toccate navi, nel porto della Città dei

Quattro Mori sono previsti per l'anno in corso 378 scali, il 30% in più rispetto al 2023. Considerato che nel 2023 sono

transitati dalle banchine del porto 638 mila passeggeri, quest'anno potremmo arrivare a raggiugere gli 800 mila

crocieristi". I dati sono confortanti e hanno rappresentato il biglietto da visita con cui la Port Authority si è presentata a

Miami assieme alla Porto di Livorno 2000, la società che a Livorno si occupa dei servizi di accoglienza dei crocieristi.

"Abbiamo fatto molti incontri b2b, riscontrando un forte interesse non soltanto per il porto di Livorno ma anche per

quelli di Piombino e Portoferraio, soprattutto con riferimento alla crocieristica di lusso" ha rimarcato ancora Guerrieri,

sottolineando il ruolo strategico svolto dalla Porto 2000: "Il presidente della società, Matteo Savelli, ha incontrato

diversi operatori, cogliendo diverse opportunità di sviluppo". Nella giornata di ieri Guerrieri è stato peraltro insignito

dell'"Oscar dei porti 2024", conferitogli per i risultati conseguiti nel percorso finalizzato all'ammodernamento e al

potenziamento dei porti del Sistema, a cominciare proprio da quello di Livorno. Al centro dei riflettori, non soltanto la

Darsena Europa, l'opera di ampliamento a mare dello scalo portuale livornese per il quale si è da poco conclusa la

procedura di VIA, ma anche i lavori di allargamento del Canale di Accesso, lo sviluppo dei collegamenti intermodali

con la cantierizzazione dello Scavalco e la progettazione del Piano del Ferro, la programmazione degli interventi di

miglioramento dell'accessibilità portuale (con il progetto della viabilità di cintura) e le numerose iniziative portate avanti

dall'Ente sul fronte
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della sostenibilità ambientale (a cominciare dal cold ironing), della digitalizzazione e della cybersecurity. Il contest a

cui ha preso parte anche il vice ministro ai trasporti Edoardo Rixi, è stato promosso dall'emittente televisiva Cibor

Port, in un format che accende le telecamere sull'ambiente marittimo e portuale d'Italia. "Questo riconoscimento va a

tutta la comunità portuale, alle dipendenti e ai dipendenti della Port Authority e a tutte le lavoratrici e ai lavoratori dei

porti" ha detto il n.1 della port authority livornese. "Senza di loro, senza lo sforzo collettivo di tutta la squadra non

avremmo mai potuto pensare di avviare negli scali portuali del Sistema quel percorso di cambiamento che in questi

anni ci ha permesso di raggiungere qualche primo importante risultato".

Il Nautilus
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AdSP MTC al Seatrade Cruise Global 2024

Dal 9 all'11 aprile, nel padiglione "Cruise Italy" di Assoporti, la portualità italiana

all'evento fieristico e crocieristico dell'anno. Miami - L'offerta turistica,

crocieristica e commerciale dell'Autorità di Sistema Portuale (AdSP) del Mar

Tirreno Centrale torna protagonista nel principale appuntamento fieristico del

mercato crocieristico mondiale, il Seatrade Cruise Global 2024, inaugurato

martedì scorso, 9 aprile, a Miami Beach, in Florida, negli Stati Uniti, e che si

terrà dal 9 all'11 aprile. L'AdSP tirrenica è presente insieme a tutte le altre

autorità di sistema portuali italiane nel padiglione "Italia" della fiera, allestito

sotto l'egidia di Assoporti nello stand "Cruise Italy" e condiviso con le altre

autorità di sistema portuali italiane. L'AdSP del Mar Tirreno Centrale come

sempre ha un suo spazio espositivo all'interno dello stand di Assoporti, una

formula di promozione territoriale ormai collaudata. All'inaugurazione dello

stand, per la prima volta da quando le AdSP partecipano alle manifestazioni di

sistema all'estero, era presente, tra gli altri, un Viceministro del Governo, in

questo caso il Viceministro alle Infrastrutture e Trasporti, Edoardo Rixi, che ha

sottolineato quanto sia importante per l'Italia l'economia del mare, ricordando

la centralità dell'Italia in questo importante settore dell'economia. «Il 2024 - ha affermato Rixi - si sta confermando un

anno importante per lo sviluppo del turismo e del trasporto merci per i porti italiani. Ho incontrato gli amministratori

delegati dei principali gruppi legati alla Cruise Line International Association e abbiamo discusso in particolare di

transizione ecologica e digitale. I cantieri italiani sono un punto di riferimento tecnologico nel mondo con soluzioni che

garantiscono risparmio energetico e riduzione delle emissioni. Aspetti richiamati anche durante la cerimonia di

apertura dello stand Cruise Italy di Assoporti e nella riunione con tutti i rappresentanti delle autorità di sistema portuale

presenti. Gli sforzi che stiamo mettendo in campo devono avere come bussola la competitività dei nostri porti e delle

nostre catene marittime di approvvigionamento. Noi contiamo che questo obiettivo sia messo al primo posto

dell'agenda politica della prossima Commissione Ue». Grande interesse per i porti campani da parte delle maggiori

compagnie di crociera (Princess Cruises, Msc Crociere, Royal Caribbean, Marella Cruise, Norwegian Cruise, tra le

altre), con la programmazione crocieristica che torna definitivamente ai livelli pre-Covid. A Napoli Viking Cruises, in

particolare, raddoppia gli scali e allunga la stagione per tutto l'anno anche nei mesi invernali. Ben quattro i maiden call

di quest'anno: Celebrity Ascent il 4 maggio, Resilient Lady della Virgin Voyages il 10 agosto, Seven Seas Grandeur

della Regent Seven Seas Cruises il 2 maggio, e infine Silver Ray della Silver Sea il 28 giugno. Per quanto riguarda il

porto di Salerno, gli operatori hanno espresso la loro soddisfazione per la riqualificazione e il prolungamento del Molo

Manfredi, la
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banchina di approdo della navi da crociera, dove si trova la Stazione Marittima dedicata, che può accogliere così

più navi da crociera. Grande interesse per i fondi del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza, che riflette una solida

programmazione infrastrutturale per i porti della Campania. La portualità campana ha segnato un record importante di

traffico nel 2023, con circa 10 milioni di passeggeri transitati, in crescita del 9,1 per cento sul 2022, di cui 1,73 milioni

di crocieristi complessivi a Napoli e a Salerno, il 43,2 per cento in più sul 2022. La presenza della delegazione

istituzionale italiana presso il Seatrade 2024, e, in particolare nel Padiglione Cruise Italy, conferma l'importanza della

manifestazione per il settore. Si tratta, infatti, di una fiera che vanta la presenza di più di 10 mila visitatori e 600

espositori provenienti da più di 120 Paesi. La partecipazione consente a tutto il sistema di confrontarsi in un contesto

internazionale di notevole rilievo con la possibilità di evidenziare il valore del marchio Made In Italy, che per la

Campania mette in mostra, a Miami come nel resto del mondo, le apprezzate eccellenze dei porti e delle città della

regione.
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A Miami i porti della Campania in vetrina: la programmazione di Napoli e Salerno torna ai
livelli pre Covid

L'offerta turistica, crocieristica e commerciale dell'Autorità di Sistema Portuale

(AdSP) del Mar Tirreno Centrale torna protagonista nel principale

appuntamento fieristico del mercato crocieristico mondiale, il Seatrade Cruise

Global 2024, inaugurato martedì scorso, 9 aprile, a Miami Beach, in Florida,

negli Stati Uniti, e che si terrà dal 9 all'11 aprile. L'AdSP tirrenica è presente

insieme a tutte le altre autorità di sistema portuali italiane nel padiglione "Italia"

della fiera, allestito sotto l'egidia di Assoporti nello stand "Cruise Italy" e

condiviso con le altre autorità di sistema portuali italiane. L'AdSP del Mar

Tirreno Centrale come sempre ha un suo spazio espositivo all'interno dello

stand di Assoporti, una formula di promozione territoriale ormai collaudata.

All'inaugurazione dello stand, per la prima volta da quando le AdSP

partecipano alle manifestazioni di sistema all'estero, era presente, tra gli altri, il

viceministro alle Infrastrutture e Trasporti, Edoardo Rixi , che ha sottolineato

quanto sia importante per l'Italia l'economia del mare, ricordando la centralità

dell'Italia in questo importante settore dell'economia. «Il 2024 - ha affermato

Rixi - si sta confermando un anno importante per lo sviluppo del turismo e del

trasporto merci per i porti italiani. Ho incontrato gli amministratori delegati dei principali gruppi legati alla Cruise Line

International Association e abbiamo discusso in particolare di transizione ecologica e digitale. I cantieri italiani sono

un punto di riferimento tecnologico nel mondo con soluzioni che garantiscono risparmio energetico e riduzione delle

emissioni. Aspetti richiamati anche durante la cerimonia di apertura dello stand Cruise Italy di Assoporti e nella

riunione con tutti i rappresentanti delle autorità di sistema portuale presenti. Gli sforzi che stiamo mettendo in campo

devono avere come bussola la competitività dei nostri porti e delle nostre catene marittime di approvvigionamento.

Noi contiamo che questo obiettivo sia messo al primo posto dell'agenda politica della prossima Commissione Ue».

Grande interesse per i porti campani da parte delle maggiori compagnie di crociera (Princess Cruises, Msc Crociere,

Royal Caribbean, Marella Cruise, Norwegian Cruise, tra le altre), con la programmazione crocieristica che torna

definitivamente ai livelli pre-Covid. A Napoli Viking Cruises, in particolare, raddoppia gli scali e allunga la stagione per

tutto l'anno anche nei mesi invernali. Ben quattro i maiden call di quest'anno: Celebrity Ascent il 4 maggio, Resilient

Lady della Virgin Voyages il 10 agosto, Seven Seas Grandeur della Regent Seven Seas Cruises il 2 maggio, e infine

Silver Ray della Silver Sea il 28 giugno. Per quanto riguarda il porto di Salerno, gli operatori hanno espresso la loro

soddisfazione per la riqualificazione e il prolungamento del Molo Manfredi , la banchina di approdo della navi da

crociera, dove si trova la Stazione Marittima dedicata, che può accogliere così più navi da crociera. Grande interesse

per i fondi del Piano Nazionale di Ripresa e
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Resilienza, che riflette una solida programmazione infrastrutturale per i porti della Campania. La portualità campana

ha segnato un record importante di traffico nel 2023 , con circa 10 milioni di passeggeri transitati, in crescita del 9,1

per cento sul 2022, di cui 1,73 milioni di crocieristi complessivi a Napoli e a Salerno, il 43,2 per cento in più sul 2022.

La presenza della delegazione istituzionale italiana presso il Seatrade 2024, e, in particolare nel Padiglione Cruise

Italy, conferma l'importanza della manifestazione per il settore. Si tratta, infatti, di una fiera che vanta la presenza di

più di 10 mila visitatori e 600 espositori provenienti da più di 120 Paesi. La partecipazione consente a tutto il sistema

di confrontarsi in un contesto internazionale di notevole rilievo con la possibilità di evidenziare il valore del marchio

Made In Italy, che per la Campania mette in mostra, a Miami come nel resto del mondo, le apprezzate eccellenze dei

porti e delle città della regione.
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Porti: Amirante, esperienza danese mutuabile anche per autotrasporto

Udine, 11 apr - Prosegue oggi e domani la missione in Danimarca

dell'assessore regionale alle Infrastrutture e territorio Cristina Amirante che, in

rappresentanza del governatore Massimiliano Fedriga, sta prendendo parte

alla delegazione italiana in visita ai porti e alle strutture energetiche danesi.

"Quel la  d i  ier i  è  s ta ta una pr ima g iornata mol to  in teressante d i

approfondimento di alcune tecnologie e catene di produzione di energia green

- ha riferito Amirante -. Risulta particolarmente attrattiva la produzione di

energia elettrica da offshore eolico, con un processo produttivo che potrebbe

essere alimentato anche da fotovoltaico; successivamente, con un

elettrolizzatore, si consente di produrre idrogeno verde e da qui, con una

tecnologia molto innovativa, metanolo. Si tratta di giungere così ad un

combustibile green utile alla propulsione delle navi, ma anche all'autotrazione

dei mezzi su gomma". Una soluzione che l'assessore reputa mutuabile anche

nella futura Hydrogen Valley transfrontaliera. "Con un processo simile

potremmo produrre combustibile non fossile per autotrazione fondamentale

per consentire ai nostri autotrasportatori di abbattere quasi del tutto le

emissioni di inquinanti senza dover sostituire completamente i propri parchi mezzi, ma limitandosi ad un adattamento

del motore termico a diesel". "L'innovazione tecnologica, che abbiamo visto essere molto spinta nel Nord Europa, è

la via per contribuire in maniera fondamentale ad una vera transizione ecologica, che non sia di mera facciata", ha

osservato l'assessore, concludendo che "la strategia del Friuli Venezia Giulia si sposa con quella della Danimarca

nell'obiettivo di diversificare le fonti rinnovabili per la produzione di energia elettrica, così da giungere ad un mix

energetico ecosostenibile funzionale all'elettrificazione delle banchine dei porti, come all'autotrazione green di mezzi

su gomma e degli aerei". Oggi pomeriggio l'assessore farà visita al porto di Odense per approfondire il sistema

eolico off-shore per la produzione di energia elettrica. La missione in Danimarca è promossa dall'Ambasciata danese

a Roma. Della delegazione italiana fanno parte anche esponenti dei ministeri dell'Ambiente e sicurezza energetica,

dell'Industria e del made in Italy e delle Infrastrutture e trasporti, oltre al Gestore servizi energetici (Gse), ad alcune

rappresentanze regionali e all'associazione industriale di Assoporti. ARC/SSA/pph © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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I porti italiani al Seatrade Cruise Global di Miami, nel padiglione Cruiseitaly promosso da
Assoporti tutte le AdSP

. La portualità italiana è sbarcata a Miami per partecipare alla più grande fiera

delle crociere al mondo L'avvio dei lavori è stato fatto con il taglio del nastro

del Vice Ministro Rixi, unitamente al Console Generale d'Italia a Miami Michele

Mistò, nella delegazione istituzionale italiana erano presenti anche il direttore

dell'ICE Carlo Bocchi, il Presidente della Commissione ambiente della

Camera, On. Mauro Rotelli e l'On. Andrea Di Giuseppe . All'inaugurazione dello

stand, per la prima volta da quando le AdSP partecipano alle manifestazioni di

sistema all'estero, era presente, come detto, un viceministro dando lustro alle

attività portate avanti dai porti. Rixi ha voluto sottolineare quanto sia

importante per l'Italia l'economia del mare, ricordando la centralità della nostra

Nazione in questo importante settore dell'economia. La presenza della

delegazione istituzionale presso il Seatrade 2024, e, in particolare nel

Padiglione CruiseItaly, conferma l'importanza della manifestazione per il

settore. Si tratta, infatti, di una fiera che vanta la presenza di più di 10.000

visitatori e 600 espositori provenienti da più di 120 paesi nel mondo. La

partecipazione consente a tutto il sistema di confrontarsi in un contesto

internazionale di notevole rilievo con la possibilità di evidenziare il valore del marchio Made In Italy, motivo conduttore

della nostra strategia di sviluppo. "Anche quest'anno l'Italia dei porti si presenta unita per partecipare agli incontri e agli

eventi messi in atto da Seatrade, unendo i momenti di conferenze ufficiali a quelli di networking tra tutti gli stakeholder

del segmento" ha commentato da Roma il Presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri. "In Italia il traffico crociere ha

raggiunto nel 2023 un record storico senza precedenti come ho avuto modo di ricordare in diverse occasioni. Un

segmento che cresce grazie ai servizi efficienti dei nostri porti ma, naturalmente, per il forte richiamo turistico del

nostro Paese che detiene beni culturali e paesaggi unici al mondo oltre, naturalmente, all'eccellente enogastronomia.

Riteniamo, infatti, che la destination Italia vada valorizzata anche con queste forme di partecipazione. Per il 2024 ci

aspettiamo ancora un incremento del numero dei passeggeri come è stato ampiamente detto anche nel corso di

diversi eventi e seminari", ha concluso Giampieri. Il concept del padiglione CruiseItaly - one country, many

destinations, promosso da Assoporti con la comunicazione e la presentazione di tutto il sistema Paese coordinato,

consente di poter dare risposte sia in termini operativi portuali che di offerta turistica sul territorio. Allegata foto

intervento della Vice console alla presenza dei Presidenti delle AdSP nel padiglione italiano a Miami.
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Miami, porti della Campania al Seatrade Cruise Global 2024

All'evento fieristico internazionale del settore le autorità di sistema portuale

promuovono l'economia e il turismo marittimo italiano. Record di crociere nella

regione L'offerta turistica, crocieristica e commerciale dell'Autorità di Sistema

Portuale (AdSP) del Mar Tirreno Centrale torna protagonista nel principale

appuntamento fieristico del mercato crocieristico mondiale, il Seatrade Cruise

Global 2024, inaugurato martedì scorso, 9 aprile, a Miami Beach, in Florida,

negli Stati Uniti, e che si terrà dal 9 all'11 aprile. L'AdSP tirrenica è presente

insieme a tutte le altre autorità di sistema portuali italiane nel padiglione "Italia"

della fiera, allestito all'interno dello stand Assoporti "Cruise Italy" e condiviso

con le altre autorità di sistema portuali italiane. L'AdSP del Mar Tirreno

Centrale come sempre ha un suo spazio espositivo all'interno dello stand di

Assoporti,  una formula di promozione terr i toriale ormai col laudata.

All'inaugurazione dello stand, per la prima volta da quando le AdSP

partecipano alle manifestazioni di sistema all'estero, era presente, tra gli altri,

un Viceministro del Governo, in questo caso il Viceministro alle Infrastrutture e

Trasporti, Edoardo Rixi, che ha sottolineato quanto sia importante per l'Italia

l'economia del mare, ricordando la centralità dell'Italia in questo importante settore dell'economia. «Il 2024 - ha

affermato Rixi - si sta confermando un anno importante per lo sviluppo del turismo e del trasporto merci per i porti

italiani. Ho incontrato gli amministratori delegati dei principali gruppi legati alla Cruise Line International Association e

abbiamo discusso in particolare di transizione ecologica e digitale. I cantieri italiani sono un punto di riferimento

tecnologico nel mondo con soluzioni che garantiscono risparmio energetico e riduzione delle emissioni. Aspetti

richiamati anche durante la cerimonia di apertura dello stand Cruise Italy di Assoporti e nella riunione con tutti i

rappresentanti delle autorità di sistema portuale presenti. Gli sforzi che stiamo mettendo in campo devono avere

come bussola la competitività dei nostri porti e delle nostre catene marittime di approvvigionamento. Noi contiamo

che questo obiettivo sia messo al primo posto dell'agenda politica della prossima Commissione Ue». Grande

interesse per i porti campani da parte delle maggiori compagnie di crociera (Princess Cruises, Msc Crociere, Royal

Caribbean, Marella Cruise, Norwegian Cruise, tra le altre), con la programmazione crocieristica che torna

definitivamente ai livelli pre-Covid. A Napoli Viking Cruises, in particolare, raddoppia gli scali e allunga la stagione per

tutto l'anno anche nei mesi invernali. Ben quattro i maiden call di quest'anno: Celebrity Ascent il 4 maggio, Resilient

Lady della Virgin Voyages il 10 agosto, Seven Seas Grandeur della Regent Seven Seas Cruises il 2 maggio, e infine

Silver Ray della Silver Sea il 28 giugno. Per quanto riguarda il porto di Salerno, gli operatori hanno espresso la loro

soddisfazione per la riqualificazione e il prolungamento del Molo Manfredi,

Informazioni Marittime
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la banchina di approdo della navi da crociera, dove si trova la Stazione Marittima dedicata, che può accogliere così

più navi da crociera. Grande interesse per i fondi del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza, che riflette una solida

programmazione infrastrutturale per i porti della Campania. La portualità campana ha segnato un record importante di

traffico nel 2023, con circa 10 milioni di passeggeri transitati, in crescita del 9,1 per cento sul 2022, di cui 1,73 milioni

di crocieristi complessivi a Napoli e a Salerno, il 43,2 per cento in più sul 2022. La presenza della delegazione

istituzionale italiana presso il Seatrade 2024, e, in particolare nel Padiglione Cruise Italy, conferma l'importanza della

manifestazione per il settore. Si tratta, infatti, di una fiera che vanta la presenza di più di 10 mila visitatori e 600

espositori provenienti da più di 120 Paesi. La partecipazione consente a tutto il sistema di confrontarsi in un contesto

internazionale di notevole rilievo con la possibilità di evidenziare il valore del marchio Made In Italy, che per la

Campania mette in mostra, a Miami come nel resto del mondo, le apprezzate eccellenze dei porti e delle città della

regione. Condividi Tag crociere napoli salerno Articoli correlati.

Informazioni Marittime
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Porti, Amirante "Esperienza danese mutuabile anche per autotrasporto"

UDINE (ITALPRESS) - Prosegue oggi e domani la missione in Danimarca

dell'assessore regionale alle Infrastrutture e territorio Cristina Amirante che, in

rappresentanza del governatore Massimiliano Fedriga, sta prendendo parte

alla delegazione italiana in visita ai porti e alle strutture energetiche danesi.

"Quel la  d i  ier i  è  s ta ta una pr ima g iornata mol to  in teressante d i

approfondimento di alcune tecnologie e catene di produzione di energia green

- ha riferito Amirante -. Risulta particolarmente attrattiva la produzione di

energia elettrica da offshore eolico, con un processo produttivo che potrebbe

essere alimentato anche da fotovoltaico; successivamente, con un

elettrolizzatore, si consente di produrre idrogeno verde e da qui, con una

tecnologia molto innovativa, metanolo. Si tratta di giungere così ad un

combustibile green utile alla propulsione delle navi, ma anche all'autotrazione

dei mezzi su gomma". Una soluzione che l'assessore reputa mutuabile anche

nella futura Hydrogen Valley transfrontaliera. "Con un processo simile

potremmo produrre combustibile non fossile per autotrazione fondamentale

per consentire ai nostri autotrasportatori di abbattere quasi del tutto le

emissioni di inquinanti senza dover sostituire completamente i propri parchi mezzi, ma limitandosi ad un adattamento

del motore termico a diesel". "L'innovazione tecnologica, che abbiamo visto essere molto spinta nel Nord Europa, è

la via per contribuire in maniera fondamentale ad una vera transizione ecologica, che non sia di mera facciata", ha

osservato l'assessore, concludendo che "la strategia del Friuli Venezia Giulia si sposa con quella della Danimarca

nell'obiettivo di diversificare le fonti rinnovabili per la produzione di energia elettrica, così da giungere ad un mix

energetico ecosostenibile funzionale all'elettrificazione delle banchine dei porti, come all'autotrazione green di mezzi

su gomma e degli aerei". Oggi pomeriggio l'assessore farà visita al porto di Odense per approfondire il sistema

eolico off-shore per la produzione di energia elettrica. La missione in Danimarca è promossa dall'Ambasciata danese

a Roma. Della delegazione italiana fanno parte anche esponenti dei ministeri dell'Ambiente e sicurezza energetica,

dell'Industria e del made in Italy e delle Infrastrutture e trasporti, oltre al Gestore servizi energetici (Gse), ad alcune

rappresentanze regionali e all'associazione industriale di Assoporti. foto: ufficio stampa regione Friuli Venezia Giulia

(ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro

sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.
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Porto di Livorno, boom di crocieristi. Bene anche Piombino e Portoferraio

Risultati e prospettive illustrate al Seatrade Cruise di Miami. Al presidente

Guerrieri l 'Oscar del 2024 Livorno protagonista in Florida, a Miami, nella patria

delle crociere. Grazie ai suoi tre porti (Livorno, Piombino e Portoferraio),

l'Autorità di Sistema del Mar Tirreno Settentrionale, guidata da Luciano

Guerrieri, fa parte del club più esclusivo delle destinazioni preferite. Un settore

che a livello nazionale fa registrare segnali di crescita importanti, con la

prospettiva di superare i già ottimi risultati del 2023. E Livorno conferma la

propria attrattiva con 800mila crocieristi previsti nel 2024. Al Seatrade Cruise

Global di Miami, evento fieristico mondiale dedicato all'industria delle crociere,

all'interno del padiglione Cruiseitaly di Assoporti, l'Autorità di Sistema Portuale

del Mar Tirreno Settentrionale, rappresentata dal presidente Luciano Guerrieri,

dal dirigente promozione Claudio Capuano e dalla responsabile marketing

Francesca Morucci, ha portato in vetrina gli scali portuali del Sistema e le

strategie di un settore che, specie nel porto livornese, mira riportare il traffico

delle cruise ship ai livelli (pre covid) del 2019. "Secondo le ultime previsioni

Livorno si conferma tra i primi dieci porti italiani nel traffico crocieristico"

spiega Luciano Guerrieri. "Se le stime a livello nazionale per il 2024 si attestano attorno ad una movimentazione

record di 13,8 milioni di passeggeri e di 5.187 toccate navi, nel porto labronico sono previsti per l'anno in corso 378

scali, il 30% in più rispetto al 2023. Considerato che nel 2023 sono transitati dalle banchine del porto 638 mila

passeggeri, quest'anno potremmo arrivare a raggiugere gli 800 mila crocieristi". I dati sono confortanti e hanno

rappresentato il biglietto da visita con cui la Port Authority si è presentata a Miami insieme alla Porto di Livorno 2000,

la società che a Livorno si occupa dei servizi di accoglienza dei crocieristi. "Abbiamo fatto molti incontri, riscontrando

un forte interesse non soltanto per il porto di Livorno ma anche per quelli di Piombino e Portoferraio, soprattutto con

riferimento alla crocieristica di lusso" sottolinea Guerrieri. Guerrieri è stato anche premiato con l'Oscar dei porti 2024,i

per i risultati conseguiti nel percorso finalizzato all'ammodernamento e al potenziamento dei porti del Sistema, a

cominciare proprio da quello di Livorno. Al centro dei riflettori, non solo la Darsena Europa, l'opera di ampliamento a

mare dello scalo portuale livornese per il quale si è da poco conclusa la procedura di VIA, ma anche i lavori di

allargamento del Canale di Accesso, lo sviluppo dei collegamenti intermodali con la cantierizzazione dello Scavalco e

la progettazione del Piano del Ferro, la programmazione degli interventi di miglioramento dell'accessibilità portuale

(con il progetto della viabilità di cintura) e le tante iniziative portate avanti dall'Authority sul fronte della sostenibilità

ambientale Il contest cui ha preso parte anche il vice ministro ai trasporti Edoardo Rixi, è stato promosso

dall'emittente televisiva Cibor Port, in
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Primo Piano

https://www.lanazione.it/sport/porto-di-livorno-boom-di-crocieristi-bene-anche-piombino-e-portoferraio-73db1f24


 

venerdì 12 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 54

[ § 2 3 8 9 8 5 8 8 § ]

un format che accende le telecamere sull'ambiente marittimo e portuale d'Italia. "Questo riconoscimento va a tutta la

comunità portuale, alle dipendenti e ai dipendenti della Port Authority e a tutte le lavoratrici e ai lavoratori dei porti"

conclude con orgoglio il presidente Luciano Guerrieri. Luca Filippi.

lanazione.it
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I Porti di Spezia e Marina di Carrara al Seatrade Cruise Global di Miami

Si chiude oggi a Miami il Seatrade Cruise Global, la fiera crocieristica più

importante al mondo. L'AdSP del Mar Ligure Orientale ha partecipato alla

collettiva di Assoporti, Cruise Italy, inaugurata dall'On. Edoardo Rixi, Vice

Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti. La delegazione dell'Ente, è guidata

dal Segretario Generale, Federica Montaresi, con la responsabile Settore

Promozione e Marketing dell'AdSP, Monica Fiorini. Presenti anche i due

rappresentanti di Spezia & Carrara Cruise Terminal, il Direttore Generale

Daniele Ciulli, il Direttore Operativo Giacomo Erario. Assieme sono stati

impegnati in questi giorni nella promozione delle due destinazioni, La Spezia e

Carrara, incontrando numerosi rappresentanti delle maggiori compagnie

crocieristiche internazionali. Soddisfazione da parte del Segretario Generale

dell'AdSP, Federica Montaresi: "Nel corso degli incontri di questi giorni,

abbiamo promosso le opportunità già oggi offerte dalla Spezia e Marina di

Carrara, che riscontrano sempre grande apprezzamento. Nel 2023 gli

operatori ci avevano sollecitato perché i progetti in corso venissero

velocizzati. E quest'anno abbiamo ottenuto positivi riscontri grazie

all'accelerazione impressa allo sviluppo del settore crociere nei due scali: l'avvio del cantiere del nuovo molo è oggi

una realtà, con la previsione di conclusione dei lavori nel giugno 2026, che permetterà agli armatori di programmare

nuovi accosti a partire dalla stagione 2027; il cold ironing sul Molo Garibaldi sarà operativo nel 2025, e rappresenterà

un vero vantaggio competitivo. A ciò si aggiungerà anche l'elettrificazione del nuovo molo su Calata Paita, insieme

all'opportunità di potere accogliere sempre più navi alimentate a LNG. Inoltre, stanno progredendo i nuovi waterfront

della Spezia e di Marina di Carrara, che permetteranno di valorizzare ulteriormente le due destinazioni. Particolare

interesse è stato manifestato per lo scalo di Marina di Carrara, sul quale stiamo investendo in modo consistente

come Autorità Portuale, grazie ai lavori per l'allargamento del canale di accesso, l'allungamento della banchina

Taliercio, l'apertura entro fine estate della passeggiata sul mare dell'ambito 4 del nuovo waterfront e le opportunità di

sviluppo per il settore crociere attraverso il nuovo Piano Regolatore Portuale. Il settore delle crociere, dunque, si

dimostra un altro importante volano di sviluppo per i due porti che, come ha dimostrato il risultato dello studio

sull'impatto economico presentato recentemente, impatta positivamente sul territorio che ospita gli scali. Un risultato

che potrà essere ulteriormente implementato grazie alla collaborazione tra AdSP, operatori e amministrazioni

pubbliche, in primis Regioni e Comuni". "Le compagnie hanno dimostrato la loro soddisfazione circa il servizio reso in

questi anni, cui è stato riconosciuto un alto livello di eccellenza. Grande interesse anche per il nuovo molo su Calata

Paita, che aumenterà la complessiva disponibilità di banchine, e per la realizzazione del sistema di cold ironing. Molto
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interesse ha suscitato anche Marina di Carrara che, una volta terminati i lavori, diverrà una destinazione molto

appetibile anche per navi di maggiori dimensioni rispetto alle attuali. Insomma, da parte" di SCCT, un Seatrade molto

positivo", ha detto Daniele Ciulli.

Liguria 24
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Seatrade Cruise Global: i porti italiani in vetrina a Miami

MIAMI Chiuderà oggi a Miami il Seatrade Cruise Global che ha visto la

partecipazione di gran parte della portualità italiana riunita nel padiglione

Cruiseitaly promosso da Assoporti. A tagliare il nastro era stato il vice

ministro Edoardo Rixi, con il Console Generale d'Italia a Miami Michele

Mistò. Nella delegazione istituzionale italiana erano presenti anche il direttore

dell'ICE Carlo Bocchi, il presidente della Commissione ambiente della

Camera, Mauro Rotelli e Andrea Di Giuseppe. All'inaugurazione dello stand,

per la prima volta da quando le AdSp partecipano alle manifestazioni di

sistema all'estero, era presente, come detto, un viceministro dando lustro alle

attività portate avanti dai porti. Rixi ha infatti sottolineato quanto sia

importante per l'Italia l'economia del mare, ricordando la centralità della nostra

nazione in questo importante settore dell'economia. La fiera, che vede

partecipare più di 10.000 visitatori e 600 espositori provenienti da più di 120

paesi nel mondo, è l'occasione per tutto il sistema di confrontarsi in un

contesto internazionale di notevole rilievo con la possibilità di evidenziare il

valore del marchio Made In Italy, motivo conduttore della strategia di sviluppo.

Anche quest'anno l'Italia dei porti si presenta unita per partecipare agli incontri e agli eventi messi in atto da Seatrade,

unendo i momenti di conferenze ufficiali a quelli di networking tra tutti gli stakeholder del segmento, ha commentato da

Roma il presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri. In Italia il traffico crociere ha raggiunto nel 2023 un record storico

senza precedenti come ho avuto modo di ricordare in diverse occasioni. Un segmento che cresce grazie ai servizi

efficienti dei nostri porti ma, naturalmente, per il forte richiamo turistico del nostro Paese che detiene beni culturali e

paesaggi unici al mondo oltre, naturalmente, all'eccellente enogastronomia. Riteniamo, infatti, che la destination Italia

vada valorizzata anche con queste forme di partecipazione. Per il 2024 ci aspettiamo ancora un incremento del

numero dei passeggeri come è stato ampiamente detto anche nel corso di diversi eventi e seminari. Tanti i presidenti

delle AdSp presenti, anche Luciano Guerrieri: Secondo le ultime previsioni Livorno si conferma tra i primi dieci porti

italiani nel traffico crocieristico. Se le stime a livello nazionale per il 2024 si attestano attorno ad una movimentazione

record di 13,8 milioni di passeggeri e di 5.187 toccate navi, nel porto livornese sono previsti per quest'anno 378 scali,

il 30% in più rispetto al 2023. Considerato che nel 2023 sono transitati dalle banchine del porto 638 mila passeggeri,

quest'anno potremmo arrivare a raggiugere gli 800 mila crocieristi. I dati sono confortanti e hanno rappresentato il

biglietto da visita con cui la Port Authority si è presentata a Miami assieme alla Porto di Livorno 2000, la società che

a Livorno si occupa dei servizi di accoglienza dei crocieristi. Abbiamo fatto molti incontri b2b, riscontrando un forte

interesse non soltanto per il porto di Livorno ma anche per quelli di Piombino

Messaggero Marittimo
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e Portoferraio, soprattutto con riferimento alla crocieristica di lusso ha rimarcato ancora Guerrieri, sottolineando il

ruolo strategico svolto dalla Porto 2000: Il presidente della società, Matteo Savelli, ha incontrato diversi operatori,

cogliendo diverse opportunità di sviluppo. Nella giornata di ieri Guerrieri è stato peraltro insignito dell'Oscar dei porti

2024, conferitogli per i risultati conseguiti nel percorso finalizzato all'ammodernamento e al potenziamento dei porti

del Sistema, a cominciare proprio da quello di Livorno. Al centro dei riflettori, non soltanto la Darsena Europa, l'opera

di ampliamento a mare dello scalo portuale livornese per il quale si è da poco conclusa la procedura di VIA, ma anche

i lavori di allargamento del Canale di Accesso, lo sviluppo dei collegamenti intermodali con la cantierizzazione dello

Scavalco e la progettazione del Piano del Ferro, la programmazione degli interventi di miglioramento dell'accessibilità

portuale (con il progetto della viabilità di cintura) e le numerose iniziative portate avanti dall'Ente sul fronte della

sostenibilità ambientale (a cominciare dal cold ironing), della digitalizzazione e della cybersecurity. Anche l'AdSP del

Mar Ligure Orientale ha partecipato alla collettiva di Assoporti. La delegazione dell'Ente, è guidata dal Segretario

Generale, Federica Montaresi, con la responsabile Settore Promozione e Marketing dell'AdSP, Monica Fiorini.

Presenti anche i due rappresentanti di Spezia & Carrara Cruise Terminal, il Direttore Generale Daniele Ciulli, il

Direttore Operativo Giacomo Erario. Assieme sono stati impegnati in questi giorni nella promozione delle due

destinazioni, La Spezia e Carrara, incontrando numerosi rappresentanti delle maggiori compagnie crocieristiche

internazionali.

Messaggero Marittimo
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L'AdSp del Mar Tirreno Centrale al Seatrade Cruise

MIAMI L'offerta turistica, crocieristica e commerciale dell'Autorità di Sistema

Portuale (AdSP) del Mar Tirreno Centrale torna protagonista nel principale

appuntamento fieristico del mercato crocieristico mondiale, il Seatrade Cruise

Global 2024, inaugurato martedì scorso, 9 aprile, a Miami Beach, in Florida,

negli Stati Uniti, e che si terrà dal 9 all'11 aprile. L'AdSP tirrenica è presente

insieme a tutte le altre autorità di sistema portuali italiane nel padiglione Italia

della fiera, allestito sotto l'egida di Assoporti nello stand Cruise Italy e

condiviso con le altre autorità di sistema portuali italiane. L'AdSP del Mar

Tirreno Centrale come sempre ha un suo spazio espositivo all'interno dello

stand di Assoporti, una formula di promozione territoriale ormai collaudata.

All'inaugurazione dello stand, per la prima volta da quando le AdSP

partecipano alle manifestazioni di sistema all'estero, era presente, tra gli altri,

un Viceministro del Governo, in questo caso il Viceministro alle Infrastrutture

e Trasporti, Edoardo Rixi, che ha sottolineato quanto sia importante per

l'Italia l'economia del mare, ricordando la centralità dell'Italia in questo

importante settore dell'economia. Il 2024 ha affermato Rixi s i  s ta

confermando un anno importante per lo sviluppo del turismo e del trasporto merci per i porti italiani. Ho incontrato gli

amministratori delegati dei principali gruppi legati alla Cruise Line International Association e abbiamo discusso in

particolare di transizione ecologica e digitale. I cantieri italiani sono un punto di riferimento tecnologico nel mondo con

soluzioni che garantiscono risparmio energetico e riduzione delle emissioni. Aspetti richiamati anche durante la

cerimonia di apertura dello stand Cruise Italy di Assoporti e nella riunione con tutti i rappresentanti delle autorità di

sistema portuale presenti. Gli sforzi che stiamo mettendo in campo devono avere come bussola la competitività dei

nostri porti e delle nostre catene marittime di approvvigionamento. Noi contiamo che questo obiettivo sia messo al

primo posto dell'agenda politica della prossima Commissione Ue. Grande interesse per i porti campani da parte delle

maggiori compagnie di crociera (Princess Cruises, Msc Crociere, Royal Caribbean, Marella Cruise, Norwegian

Cruise, tra le altre), con la programmazione crocieristica che torna definitivamente ai livelli pre-Covid. A Napoli Viking

Cruises, in particolare, raddoppia gli scali e allunga la stagione per tutto l'anno anche nei mesi invernali. Ben quattro i

maiden call di quest'anno: Celebrity Ascent il 4 maggio, Resilient Lady della Virgin Voyages il 10 agosto, Seven Seas

Grandeur della Regent Seven Seas Cruises il 2 maggio, e infine Silver Ray della Silver Sea il 28 giugno. Per quanto

riguarda il porto di Salerno, gli operatori hanno espresso la loro soddisfazione per la riqualificazione e il

prolungamento del Molo Manfredi, la banchina di approdo della navi da crociera, dove si trova la Stazione Marittima

dedicata, che può accogliere così più navi da crociera. Grande interesse per i fondi del Piano Nazionale
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di Ripresa e Resilienza, che riflette una solida programmazione infrastrutturale per i porti della Campania. La

portualità campana ha segnato un record importante di traffico nel 2023, con circa 10 milioni di passeggeri transitati,

in crescita del 9,1 per cento sul 2022, di cui 1,73 milioni di crocieristi complessivi a Napoli e a Salerno, il 43,2 per

cento in più sul 2022 La presenza della delegazione istituzionale italiana presso il Seatrade 2024, e, in particolare nel

Padiglione Cruise Italy, conferma l'importanza della manifestazione per il settore. Si tratta, infatti, di una fiera che

vanta la presenza di più di 10 mila visitatori e 600 espositori provenienti da più di 120 Paesi. La partecipazione

consente a tutto il sistema di confrontarsi in un contesto internazionale di notevole rilievo con la possibilità di

evidenziare il valore del marchio Made In Italy, che per la Campania mette in mostra, a Miami come nel resto del

mondo, le apprezzate eccellenze dei porti e delle città della regione.
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I porti di Ancona, Pesaro e Ortona alla Fiera di Miami. Garofalo: «Settore crocieristico in
forte crescita»

ANCONA - I porti di Ancona, Pesaro e Ortona e le loro potenzialità per le

crociere vengono presentati al Seatrade Cruise Global di Miami, in Florida.

L'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale partecipa in questi

giorni alla più importante fiera mondiale del settore, che ospita 600 espositori

di 120 Paesi, visitata da oltre 10 mila persone, per illustrare ai principali player

internazionali le caratteristiche degli scali portuali di Marche e Abruzzo che

accolgono questo traffico marittimo. L'importanza del sistema Italia L'Autorità

di sistema portuale è presente alla fiera nello stand di Assoporti "CruiseItaly",

dove sono raggruppati i porti italiani crocieristici presenti a Miami e che è stato

inaugurato dal Viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti, Edoardo Rixi,

che ha sottolineato, nel suo intervento, l'importanza della presenza del sistema

Italia al principale evento mondiale della crocieristica. Le specifiche dei tre

scali Il settore Promozione Adsp ha illustrato le specifiche degli scali di

Ancona, Pesaro e Ortona, porte di accesso per i crocieristi ai territori delle due

regioni. Ha incontrato diverse compagnie di navigazione interessate ai porti

del sistema dell'Adriatico centrale, rappresentanti di altri scali e di imprese

attive nel settore con cui c'è stato un confronto su come l'Adsp promuove, insieme ai territori di riferimento, le

destinazioni del Centro Italia. Una opportunità di sviluppo anche per il turismo, sottolineata dalla collaborazione con

Atim-Agenzia per il Turismo e per l'Internazionalizzazione delle Marche nella presenza dell'Autorità di sistema portuale

come strumento di promozione sia alla fiera di Miami sia a quella europea Seatrade Cruise Med di Malaga, che si

svolgerà l'11 e il 12 settembre. Dal Seatrade, a cui l'Adsp partecipa la terza volta, stanno giungendo le prime conferme

per la stagione crocieristica dell'anno prossimo. Un segnale positivo per gli scali di Marche e Abruzzo in cui gli arrivi

del 2024 sono appena cominciati. Ancona Nel porto di Ancona sono 60 gli attracchi previsti fino al 28ottobredi cui 30

saranno di Msc Lirica, complessivamente 12 in più rispetto al 2023 quando i crocieristi furono 87.827. La nave di Msc

Crociere ha inaugurato la stagione il 5aprilee sarà alla banchina 15 ogni venerdì fino ad ottobre. Della compagnia di

navigazione svizzera arriverà anche la nuovissima Explora I, parte della flotta di Explora Journeys, che attraccherà il 9

e il 26 ottobre. La compagnia di navigazione inglese Marella Cruises attraccherà 17 volte, damaggioad ottobre, con

due navi, Marella Explorer 2, con la prima toccata il 13 maggio, e Marella Explorer, primo arrivo il 19 maggio. Lo scalo

dorico sarà poi meta di diverse crociere del luxury di Azamara, Oceania, Ponant, Regent Seven Seas, CroisiEurope e

Atlas Ocean Voyages. Pesaro e Ortona È iniziata la stagione anche nei porti di Pesaro e Ortona, raggiunti dalle navi

Artemis e Athena della Grand Circle Cruise Line. In entrambi gli scali sono previste 14 toccate di queste crociere, a

Ortona fino al 3 novembre,
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a Pesaro fino al 4 novembre, incluse negli itinerari nel mare Adriatico. Garofalo:«Un settore in costante crescita»

«Da Miami arrivano le conferme che il settore crocieristico è in costante crescita in tutto il mondo - afferma Vincenzo

Garofalo, Presidente dell'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale -. I nostri porti sono inseriti nel

circuito internazionale di questo settore e, anche grazie al nostro lavoro realizzato in collaborazione con le istituzioni e

gli operatori portuali, si possono incrementare le opportunità di crescita di questo traffico marittimo che consente a

moltissime persone di visitare i territori di Marche e Abruzzo. Viaggiatori del mare per scoprire la bellezza delle due

regioni».
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Autorità portuale Gioia Tauro a fiera settore crocieristico a Miami in USA

Autorità portuale Gioia Tauro a fiera settore crocieristico a Miami in USA 11

apr 24 L'Autorità di sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio sta

partecipando al Seatrade Cruise Global di Miami (Florida), l'evento fieristico

più importante al mondo per la promozione del settore crocieristico. L'Ente ha

deciso di essere presente per promuovere i porti di Crotone, Corigliano

Calabro e Vibo Valentia Marina. La partecipazione dei porti calabresi, è scritto

in una nota, "si inserisce all'interno e in collaborazione con Assoporti,

l'associazione dei porti italiani, in un unico stand denominato 'Cruise Italy one

country, many destinations' per presentare tutto il sistema Paese, in modo che

si possa dare risposte sia in termini operativi portuali che di offerta turistica sul

territorio". A darsi appuntamento in Florida è l'intero mondo del crocierismo

globale. Si tratta di un'occasione molto importante per promuovere il sistema

portuale dei porti crocieristi calabresi di competenza dell'Ente, attraverso i

quali è possibile presentare le bellezze paesaggistiche, culturali ed

archeologiche della Regione Calabria all'interno del circuito internazionale di

settore.
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Porti, Amirante "Esperienza danese mutuabile anche per autotrasporto"

UDINE (ITALPRESS) - Prosegue oggi e domani la missione in Danimarca

dell'assessore regionale alle Infrastrutture e territorio Cristina Amirante che, in

rappresentanza del governatore Massimiliano Fedriga, sta prendendo parte

alla delegazione italiana in visita ai porti e alle strutture energetiche danesi.

"Quel la  d i  ier i  è  s ta ta una pr ima g iornata mol to  in teressante d i

approfondimento di alcune tecnologie e catene di produzione di energia green

- ha riferito Amirante -. Risulta particolarmente attrattiva la produzione di

energia elettrica da offshore eolico, con un processo produttivo che potrebbe

essere alimentato anche da fotovoltaico; successivamente, con un

elettrolizzatore, si consente di produrre idrogeno verde e da qui, con una

tecnologia molto innovativa, metanolo. Si tratta di giungere così ad un

combustibile green utile alla propulsione delle navi, ma anche all'autotrazione

dei mezzi su gomma". Una soluzione che l'assessore reputa mutuabile anche

nella futura Hydrogen Valley transfrontaliera. "Con un processo simile

potremmo produrre combustibile non fossile per autotrazione fondamentale

per consentire ai nostri autotrasportatori di abbattere quasi del tutto le

emissioni di inquinanti senza dover sostituire completamente i propri parchi mezzi, ma limitandosi ad un adattamento

del motore termico a diesel". "L'innovazione tecnologica, che abbiamo visto essere molto spinta nel Nord Europa, è

la via per contribuire in maniera fondamentale ad una vera transizione ecologica, che non sia di mera facciata", ha

osservato l'assessore, concludendo che "la strategia del Friuli Venezia Giulia si sposa con quella della Danimarca

nell'obiettivo di diversificare le fonti rinnovabili per la produzione di energia elettrica, così da giungere ad un mix

energetico ecosostenibile funzionale all'elettrificazione delle banchine dei porti, come all'autotrazione green di mezzi

su gomma e degli aerei". Oggi pomeriggio l'assessore farà visita al porto di Odense per approfondire il sistema

eolico off-shore per la produzione di energia elettrica. La missione in Danimarca è promossa dall'Ambasciata danese

a Roma. Della delegazione italiana fanno parte anche esponenti dei ministeri dell'Ambiente e sicurezza energetica,

dell'Industria e del made in Italy e delle Infrastrutture e trasporti, oltre al Gestore servizi energetici (Gse), ad alcune

rappresentanze regionali e all'associazione industriale di Assoporti. foto: ufficio stampa regione Friuli Venezia Giulia

(ITALPRESS).
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Al Seatrade Cruise Miami per confermare investimenti e novità

Arriva a Miami, durante il Seatrade Cruise Global, la conferma della main call

della Sun Princess che, con i suoi 345 metri di lunghezza, sarà la nave da

crociera più lunga mai approdata nel porto di Genova. L'ammiraglia della

compagnia statunitense Princess Cruises, la più grande realizzata in Italia

presso lo stabilimento Fincantieri di Monfalcone, scalerà il porto di Genova il

prossimo 16 maggio. Presenti alla collettiva italiana nell'area espositiva di

Assoporti, i Ports of Genoa hanno messo in evidenza a stakeholders e

rappresentanti delle maggiori agenzie marittime e delle compagnie armatoriali

l ' imponente serie di investimenti dedicati a opere strategiche che

permetteranno all'intero sistema di migliorare i propri risultati mettendo al

centro la sostenibilità e la crescita economica del territorio. L'occasione offerta

dalla rassegna americana ha consentito di aggiornare gli operatori rispetto ai

progetti di potenziamento e miglioramento infrastrutturale che ammontano a 40

milioni di euro di investimenti. Oltre alla realizzazione degli impianti di cold

ironing sia nel porto di Genova, dove recentemente è iniziata la posa dei

cavidotti, che nel porto di Savona, il quadro dei lavori in atto è composto da

numerosi interventi come l'allungamento della banchina di Ponte Mille Levante, che consentirà l'attracco anche di navi

di lunghezza superiore ai 300 metri, e il recente avvio dei lavori per il recupero e la valorizzazione dello storico silos

granario Hennebique, che consentirà di completare il quadro di riqualificazione del waterfront cittadino. Sul versante

savonese, invece, con le prime demolizioni di edifici da tempo inutilizzati è partito il percorso di riqualificazione del

litorale con l'obiettivo di ridisegnare gli spazi e la viabilità, in un'ottica di migliore compatibilità delle attività portuali con

quelle cittadine e turistiche. Il Seatrade Cruise Global è la fiera di riferimento mondiale del comparto crociere,

appuntamento per oltre 10.000 visitatori, professionisti del settore e 600 exhibitors. I porti di Genova e Savona-Vado

erano presenti nell'ambito della collettiva Cruise Italy, che ha riunito in un unico spazio le Autorità di sistema Portuali

italiane, i cui porti hanno movimentato, nel 2023, 13,8 milioni di crocieristi (dati Risposte Turismo) di cui oltre 2,6

milioni nei soli porti del sistema portuale del Mar Ligure Occidentale. Al via della più importante appuntamento

dell'anno dedicato al settore era presente il Viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti Edoardo Rixi, il Console

Generale d'Italia a Miami Michele Mistò, dell'Onorevole Mauro Rotelli e del Direttore ICE Miami Carlo Angelo Bocchi

insieme al Presidente di Finacantirei Claudio Graziano, dell'Executive Chairmain di MSC Crociere Pierfrancesco Vago

e del Presidente di Costa Crociere Mario Zanetti. Il Viceministro Rixi, in occasione della sua visita a Miami, ha

ribadito la centralità dell'Italia nel Mediterraneo, l'eccellenza italiana in ambito cantieristico e l'importanza degli

investimenti da parte delle istituzioni per far crescere il comparto. GALLERY Tag:.
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L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale al Seatrade Cruise Global 2024

Foto 3 di 3 L'offerta turistica, crocieristica e commerciale dell'Autorità di

Sistema Portuale (AdSP) del Mar Tirreno Centrale torna protagonista nel

principale appuntamento fieristico del mercato crocieristico mondiale, il

Seatrade Cruise Global 2024, inaugurato martedì scorso, 9 aprile, a Miami

Beach, in Florida, negli Stati Uniti, e che si terrà dal 9 all'11 aprile. Lo fa sapere

la stessa AdSP,L'AdSP tirrenica è presente insieme a tutte le altre autorità di

sistema portuali italiane nel padiglione "Italia" della fiera, allestito sotto l'egidia

di Assoporti nello stand "Cruise Italy" e condiviso con le altre autorità di

sistema portuali italiane. L'AdSP del Mar Tirreno Centrale come sempre ha un

suo spazio espositivo all'interno dello stand di Assoporti, una formula di

promozione territoriale ormai collaudata. All'inaugurazione dello stand, per la

prima volta da quando le AdSP partecipano alle manifestazioni di sistema

all'estero, era presente, tra gli altri, un Viceministro del Governo, in questo

caso il Viceministro alle Infrastrutture e Trasporti, Edoardo Rixi , che ha

sottolineato quanto sia importante per l'Italia l'economia del mare, ricordando

la centralità dell'Italia in questo importante settore dell'economia. «Il 2024 - ha

affermato Rixi - si sta confermando un anno importante per lo sviluppo del turismo e del trasporto merci per i porti

italiani. Ho incontrato gli amministratori delegati dei principali gruppi legati alla Cruise Line International Association e

abbiamo discusso in particolare di transizione ecologica e digitale. I cantieri italiani sono un punto di riferimento

tecnologico nel mondo con soluzioni che garantiscono risparmio energetico e riduzione delle emissioni. Aspetti

richiamati anche durante la cerimonia di apertura dello stand Cruise Italy di Assoporti e nella riunione con tutti i

rappresentanti delle autorità di sistema portuale presenti. Gli sforzi che stiamo mettendo in campo devono avere

come bussola la competitività dei nostri porti e delle nostre catene marittime di approvvigionamento. Noi contiamo

che questo obiettivo sia messo al primo posto dell'agenda politica della prossima Commissione Ue». Grande

interesse per i porti campani da parte delle maggiori compagnie di crociera (Princess Cruises, Msc Crociere, Royal

Caribbean, Marella Cruise, Norwegian Cruise, tra le altre), con la programmazione crocieristica che torna

definitivamente ai livelli pre-Covid. A Napoli Viking Cruises, in particolare, raddoppia gli scali e allunga la stagione per

tutto l'anno anche nei mesi invernali. Ben quattro i maiden call di quest'anno: Celebrity Ascent il 4 maggio , Resilient

Lady della Virgin Voyages il 10 agosto , Seven Seas Grandeur della Regent Seven Seas Cruises il 2 maggio , e infine

Silver Ray della Silver Sea il 28 giugno.
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Porto Spezia protagonista al Seatrade di Miami

Grande soddisfazione espressa dal segretario generale Montaresi di M.C. LA

SPEZIA - Si chiude oggi a Miami il Seatrade Cruise Global , la fiera

crocieristica più importante al mondo. L'AdSP del Mar Ligure Orientale ha

partecipato alla collettiva di Assoporti, Cruise Italy, inaugurata dall'On. Edoardo

Rixi, Vice Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti. La delegazione dell'Ente,

è guidata dal Segretario Generale, Federica Montaresi, con la responsabile

Settore Promozione e Marketing dell'AdSP, Monica Fiorini. Presenti anche i

due rappresentanti di Spezia & Carrara Cruise Terminal, il Direttore Generale

Daniele Ciulli, il Direttore Operativo Giacomo Erario. Assieme sono stati

impegnati in questi giorni nella promozione delle due destinazioni, La Spezia e

Carrara, incontrando numerosi rappresentanti delle maggiori compagnie

crocieristiche internazionali. Soddisfazione da parte del Segretario Generale

dell'AdSP, Federica Montaresi : "Nel corso degli incontri di questi giorni,

abbiamo promosso le opportunità già oggi offerte dalla Spezia e Marina di

Carrara, che riscontrano sempre grande apprezzamento. Nel 2023 gli

operatori ci avevano sollecitato perché i progetti in corso venissero

velocizzati. E quest'anno abbiamo ottenuto positivi riscontri grazie all'accelerazione impressa allo sviluppo del settore

crociere nei due scali: l'avvio del cantiere del nuovo molo è oggi una realtà, con la previsione di conclusione dei lavori

nel giugno 2026, che permetterà agli armatori di programmare nuovi accosti a partire dalla stagione 2027; il cold

ironing sul Molo Garibaldi sarà operativo nel 2025, e rappresenterà un vero vantaggio competitivo. A ciò si

aggiungerà anche l'elettrificazione del nuovo molo su Calata Paita, insieme all'opportunità di potere accogliere sempre

più navi alimentate a LNG. Inoltre, stanno progredendo i nuovi waterfront della Spezia e di Marina di Carrara, che

permetteranno di valorizzare ulteriormente le due destinazioni. Particolare interesse è stato manifestato per lo scalo

di Marina di Carrara, sul quale stiamo investendo in modo consistente come Autorità Portuale, grazie ai lavori per

l'allargamento del canale di accesso, l'allungamento della banchina Taliercio, l'apertura entro fine estate della

passeggiata sul mare dell'ambito 4 del nuovo waterfront e le opportunità di sviluppo per il settore crociere attraverso il

nuovo Piano Regolatore Portuale. Il settore delle crociere, dunque, si dimostra un altro importante volano di sviluppo

per i due porti che, come ha dimostrato il risultato dello studio sull'impatto economico presentato recentemente,

impatta positivamente sul territorio che ospita gli scali. Un risultato che potrà essere ulteriormente implementato

grazie alla collaborazione tra AdSP, operatori e amministrazioni pubbliche, in primis Regioni e Comuni". "Le

compagnie hanno dimostrato la loro soddisfazione circa il servizio reso in questi anni, cui è stato riconosciuto un alto

livello di eccellenza. Grande interesse anche per il nuovo molo su Calata Paita, che aumenterà la complessiva

disponibilità di banchine, e per la
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realizzazione del sistema di cold ironing. Molto interesse ha suscitato anche Marina di Carrara che, una volta

terminati i lavori, diverrà una destinazione molto appetibile anche per navi di maggiori dimensioni rispetto alle attuali.

Insomma, da parte" di SCCT, un Seatrade molto positivo", ha detto Daniele Ciulli Ieri è stato anche presentato nello

stand di MedCruise, " Cruise Port City Compass- Global Cases inspiring sustainable connections and communities ",

lo studio realizzato in collaborazione con AIVP, Association International Ville et Ports, di cui l'AdSP fa parte. Cinque

le realtà italiane rappresentate, tra cui quella che riunisce i porti della Spezia e di Marina di Carrara, di cui vengono

sottolineate le buone pratiche nell'ambito dei rapporti tra città e porti.
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I porti dell'Alto Tirreno in vetrina a Miami

Livorno, Piombino e Portoferraio all'evento fieristico mondiale dedicato al

settore delle crociere. Oscar dei porti al presidente Guerrieri USA - Un settore

che a livello nazionale fa registrare segnali di crescita importanti, con la

prospettiva di superare i già ottimi risultati del 2023. Una destinazione, quella

di Livorno, che conferma la propria attrattiva per le grandi compagnie di

navigazione specializzate nel traffico crocieristico. È una combinazione

vincente quella andata in scena al Seatrade Cruise Global di Miami, evento

fieristico mondiale dedicato all'industria delle crociere. Al Congress Center di

Miami, all'interno del padiglione Cruiseitaly di Assoporti, l'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Settentrionale, rappresentata dal Presidente Luciano

Guerrieri, dal dirigente promozione Claudio Capuano e dalla responsabile

marketing Francesca Morucci, ha portato in vetrina gli scali portuali del

Sistema e le strategie di un settore che, specie nel porto livornese, mira

riportare il traffico delle cruise ship ai livelli del 2019. "Secondo le ultime

previsioni Livorno si conferma tra i primi dieci porti italiani nel traffico

crocieristico", è il commento di Luciano Guerrieri. "Se le stime a livello

nazionale per il 2024 si attestano attorno ad una movimentazione record di 13,8 milioni di passeggeri e di 5.187

toccate navi, nel porto della Città dei Quattro Mori sono previsti per l'anno in corso 378 scali, il 30% in più rispetto al

2023. Considerato che nel 2023 sono transitati dalle banchine del porto 638 mila passeggeri, quest'anno potremmo

arrivare a raggiugere gli 800 mila crocieristi", prosegue. I dati sono confortanti e hanno rappresentato il biglietto da

visita con cui la Port Authority si è presentata a Miami assieme alla Porto di Livorno 2000, la società che a Livorno si

occupa dei servizi di accoglienza dei crocieristi. "Abbiamo fatto molti incontri b2b, riscontrando un forte interesse non

soltanto per il porto di Livorno ma anche per quelli di Piombino e Portoferraio, soprattutto con riferimento alla

crocieristica di lusso", ha rimarcato ancora Guerrieri, sottolineando il ruolo strategico svolto dalla Porto 2000:"Il

presidente della società, Matteo Savelli, ha incontrato diversi operatori, cogliendo diverse opportunità di sviluppo".

Nella giornata di ieri Guerrieri è stato inoltre insignito dell'" Oscar dei porti 2024", conferitogli per i risultati conseguiti

nel percorso finalizzato all'ammodernamento e al potenziamento dei porti del Sistema, a cominciare proprio da quello

di Livorno. Al centro dei riflettori, non soltanto la Darsena Europa, l'opera di ampliamento a mare dello scalo portuale

livornese per il quale si è da poco conclusa la procedura di VIA, ma anche i lavori di allargamento del Canale di

Accesso, lo sviluppo dei collegamenti intermodali con la cantierizzazione dello Scavalco e la progettazione del Piano

del Ferro, la programmazione degli interventi di miglioramento dell'accessibilità portuale (con il progetto della viabilità

di cintura) e le numerose iniziative portate avanti dall'Ente sul fronte
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della sostenibilità ambientale (a cominciare dal cold ironing), della digitalizzazione e della cybersecurity. Il contest a

cui ha preso parte anche il vice ministro ai trasporti Edoardo Rixi, è stato promosso dall'emittente televisiva Cibor

Port, in un format che accende le telecamere sull'ambiente marittimo e portuale d'Italia. "Questo riconoscimento va a

tutta la comunità portuale, alle dipendenti e ai dipendenti della Port Authority e a tutte le lavoratrici e ai lavoratori dei

porti" ha detto il n.1 della port authority livornese. "Senza di loro, senza lo sforzo collettivo di tutta la squadra non

avremmo mai potuto pensare di avviare negli scali portuali del Sistema quel percorso di cambiamento che in questi

anni ci ha permesso di raggiungere qualche primo importante risultato". Se vuoi leggere le notizie principali della

Toscana iscriviti alla Newsletter QUInews - ToscanaMedia. Arriva gratis tutti i giorni alle 20:00 direttamente nella tua

casella di posta.

Qui News Elba
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L' AdSP dei porti campani al Seatrade Cruise Global

Apr 11, 2024 - L'offerta turistica, crocieristica e commerciale dell'Autorità di

Sistema Portuale (AdSP) del Mar Tirreno Centrale torna protagonista nel

principale appuntamento fieristico del mercato crocieristico mondiale, il

Seatrade Cruise Global 2024, inaugurato martedì scorso, 9 aprile, a Miami

Beach, in Florida, negli Stati Uniti, e che si terrà dal 9 all'11 aprile. L'AdSP

tirrenica è presente insieme a tutte le altre autorità di sistema portuali italiane

nel padiglione "Italia" della fiera, allestito sotto l'egidia di Assoporti nello stand

"Cruise Italy" e condiviso con le altre autorità di sistema portuali italiane.

L'AdSP del Mar Tirreno Centrale come sempre ha un suo spazio espositivo

all'interno dello stand di Assoporti, una formula di promozione territoriale ormai

collaudata. All'inaugurazione dello stand, per la prima volta da quando le AdSP

partecipano alle manifestazioni di sistema all'estero, era presente, tra gli altri,

un Viceministro del Governo, in questo caso il Viceministro alle Infrastrutture e

Trasporti, Edoardo Rixi , che ha sottolineato quanto sia importante per l'Italia

l'economia del mare, ricordando la centralità dell'Italia in questo importante

settore dell'economia. «Il 2024 - ha affermato Rixi - si sta confermando un

anno importante per lo sviluppo del turismo e del trasporto merci per i porti italiani. Ho incontrato gli amministratori

delegati dei principali gruppi legati alla Cruise Line International Association e abbiamo discusso in particolare di

transizione ecologica e digitale. I cantieri italiani sono un punto di riferimento tecnologico nel mondo con soluzioni che

garantiscono risparmio energetico e riduzione delle emissioni. Aspetti richiamati anche durante la cerimonia di

apertura dello stand Cruise Italy di Assoporti e nella riunione con tutti i rappresentanti delle autorità di sistema portuale

presenti. Gli sforzi che stiamo mettendo in campo devono avere come bussola la competitività dei nostri porti e delle

nostre catene marittime di approvvigionamento. Noi contiamo che questo obiettivo sia messo al primo posto

dell'agenda politica della prossima Commissione Ue». Grande interesse per i porti campani da parte delle maggiori

compagnie di crociera (Princess Cruises, Msc Crociere, Royal Caribbean, Marella Cruise, Norwegian Cruise, tra le

altre), con la programmazione crocieristica che torna definitivamente ai livelli pre-Covid. A Napoli Viking Cruises, in

particolare, raddoppia gli scali e allunga la stagione per tutto l'anno anche nei mesi invernali. Ben quattro i maiden call

di quest'anno: Celebrity Ascent il 4 maggio, Resilient Lady della Virgin Voyages il 10 agosto, Seven Seas Grandeur

della Regent Seven Seas Cruises il 2 maggio, e infine Silver Ray della Silver Sea il 28 giugno. Per quanto riguarda il

porto di Salerno, gli operatori hanno espresso la loro soddisfazione per la riqualificazione e il prolungamento del Molo

Manfredi , la banchina di approdo della navi da crociera, dove si trova la Stazione Marittima dedicata, che può

accogliere così più navi da crociera. Grande interesse per i

Sea Reporter
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fondi del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza, che riflette una solida programmazione infrastrutturale per i porti

della Campania. La portualità campana ha segnato un record importante di traffico nel 2023 , con circa 10 milioni di

passeggeri transitati, in crescita del 9,1 per cento sul 2022, di cui 1,73 milioni di crocieristi complessivi a Napoli e a

Salerno, il 43,2 per cento in più sul 2022. La presenza della delegazione istituzionale italiana presso il Seatrade 2024,

e, in particolare nel Padiglione Cruise Italy, conferma l'importanza della manifestazione per il settore. Si tratta, infatti,

di una fiera che vanta la presenza di più di 10 mila visitatori e 600 espositori provenienti da più di 120 Paesi. La

partecipazione consente a tutto il sistema di confrontarsi in un contesto internazionale di notevole rilievo con la

possibilità di evidenziare il valore del marchio Made In Italy, che per la Campania mette in mostra, a Miami come nel

resto del mondo, le apprezzate eccellenze dei porti e delle città della regione.

Sea Reporter
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Porti, Amirante "Esperienza danese mutuabile anche per autotrasporto"

di Italpress UDINE (ITALPRESS) - Prosegue oggi e domani la missione in

Danimarca dell'assessore regionale alle Infrastrutture e territorio Cristina

Amirante che, in rappresentanza del governatore Massimiliano Fedriga, sta

prendendo parte alla delegazione italiana in visita ai porti e alle strutture

energetiche danesi. "Quella di ieri è stata una prima giornata molto

interessante di approfondimento di alcune tecnologie e catene di produzione di

energia green - ha riferito Amirante -. Risulta particolarmente attrattiva la

produzione di energia elettrica da offshore eolico, con un processo produttivo

che potrebbe essere alimentato anche da fotovoltaico; successivamente, con

un elettrolizzatore, si consente di produrre idrogeno verde e da qui, con una

tecnologia molto innovativa, metanolo. Si tratta di giungere così ad un

combustibile green utile alla propulsione delle navi, ma anche all'autotrazione

dei mezzi su gomma". Una soluzione che l'assessore reputa mutuabile anche

nella futura Hydrogen Valley transfrontaliera. "Con un processo simile

potremmo produrre combustibile non fossile per autotrazione fondamentale

per consentire ai nostri autotrasportatori di abbattere quasi del tutto le

emissioni di inquinanti senza dover sostituire completamente i propri parchi mezzi, ma limitandosi ad un adattamento

del motore termico a diesel". "L'innovazione tecnologica, che abbiamo visto essere molto spinta nel Nord Europa, è

la via per contribuire in maniera fondamentale ad una vera transizione ecologica, che non sia di mera facciata", ha

osservato l'assessore, concludendo che "la strategia del Friuli Venezia Giulia si sposa con quella della Danimarca

nell'obiettivo di diversificare le fonti rinnovabili per la produzione di energia elettrica, così da giungere ad un mix

energetico ecosostenibile funzionale all'elettrificazione delle banchine dei porti, come all'autotrazione green di mezzi

su gomma e degli aerei". Oggi pomeriggio l'assessore farà visita al porto di Odense per approfondire il sistema

eolico off-shore per la produzione di energia elettrica. La missione in Danimarca è promossa dall'Ambasciata danese

a Roma. Della delegazione italiana fanno parte anche esponenti dei ministeri dell'Ambiente e sicurezza energetica,

dell'Industria e del made in Italy e delle Infrastrutture e trasporti, oltre al Gestore servizi energetici (Gse), ad alcune

rappresentanze regionali e all'associazione industriale di Assoporti.foto: ufficio stampa regione Friuli Venezia Giulia

(ITALPRESS). tvi/com 11-Apr-24 14:16 . di Italpress.
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I Porti italiani al Seatrade di Miami, focus sulla valorizzazione della destination Italia

La portualità italiana è a Miami per partecipare alla più grande fiera delle

crociere al mondo nel padiglione Cruiseitaly promosso da Assoporti,  e

condiviso da tutte le Autorità di Sistema Portuale. Il Vice Ministro Edoardo

Rixi, che ha preso parte all'inaugurazione, ha voluto sottolineare quanto sia

importante per l'Italia l'economia del mare, ricordando la centralità di questo

settore. Il Seatrade di Miami vanta la presenza di più di 10.000 visitatori e 600

espositori provenienti da più di 120 paesi nel mondo. «Anche quest'anno l'Italia

dei porti - ha commentato - i l Presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri - si

presenta unita per partecipare agli incontri e agli eventi messi in atto da

Seatrade, unendo i momenti di conferenze ufficiali a quelli di networking tra tutti

gli stakeholder del segmento». «In Italia il traffico crociere ha raggiunto nel

2023 un record storico senza precedenti - ha concluso Giampieri - come ho

avuto modo di ricordare in diverse occasioni. Un segmento che cresce grazie

ai servizi efficienti dei nostri porti ma, naturalmente, per il forte richiamo

turistico del nostro paese che detiene beni culturali e paesaggi unici al mondo

oltre, naturalmente, all'eccellente enogastronomia. Riteniamo, infatti, che la

destination Italia vada valorizzata anche con queste forme di partecipazione. Per il 2024 ci aspettiamo ancora un

incremento del numero dei passeggeri come è stato ampiamente detto anche nel corso di diversi eventi e seminari».

Il concept del padiglione CruiseItaly - one country, many destinations , promosso da Assoporti con la comunicazione

e la presentazione di tutto il sistema Paese coordinato, consente di poter dare risposte sia in termini operativi portuali

che di offerta turistica sul territorio. Condividi.

Travel Quotidiano
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Crociere, il porto di Carrara al Seatrade di Miami: «Molto interesse per lo scalo apuano»

Il segretario generale Montaresi: «Abbiamo impresso una forte accelerazione

ai nostri progetti di sviluppo e oggi molti di questi sono realtà che aggiungono

vantaggio competitivo ai due porti di nostra competenza» Voice by MARINA

DI CARRARA - Si chiude oggi a Miami il Seatrade Cruise Global, la fiera

crocieristica più importante al mondo. L'Autorità di Sistema portuale del Mar

Ligure Orientale ha partecipato alla collettiva di Assoporti, Cruise Italy,

inaugurata da Edoardo Rixi, viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti. La

delegazione dell'ente, è guidata dal segretario generale, Federica Montaresi,

con la responsabile settore promozione e marketing dell'Adsp, Monica Fiorini.

Presenti anche i due rappresentanti di Spezia & Carrara Cruise Terminal, il

direttore generale Daniele Ciulli, il direttore Operativo Giacomo Erario.

Assieme sono stati impegnati in questi giorni nella promozione delle due

destinazioni, La Spezia e Carrara, incontrando numerosi rappresentanti delle

maggiori compagnie crocieristiche internazionali. Soddisfazione da parte del

segretario generale dell'Adsp, Federica Montaresi: "Nel corso degli incontri di

questi giorni, abbiamo promosso le opportunità già oggi offerte dalla Spezia e

Marina di Carrara, che riscontrano sempre grande apprezzamento. Nel 2023 gli operatori ci avevano sollecitato

perché i progetti in corso venissero velocizzati. E quest'anno abbiamo ottenuto positivi riscontri grazie

all'accelerazione impressa allo sviluppo del settore crociere nei due scali: l'avvio del cantiere del nuovo molo è oggi

una realtà, con la previsione di conclusione dei lavori nel giugno 2026, che permetterà agli armatori di programmare

nuovi accosti a partire dalla stagione 2027; il cold ironing sul Molo Garibaldi sarà operativo nel 2025, e rappresenterà

un vero vantaggio competitivo. A ciò si aggiungerà anche l'elettrificazione del nuovo molo su Calata Paita, insieme

all'opportunità di potere accogliere sempre più navi alimentate a gnl. Inoltre, stanno progredendo i nuovi waterfront

della Spezia e di Marina di Carrara, che permetteranno di valorizzare ulteriormente le due destinazioni. Particolare

interesse è stato manifestato per lo scalo di Marina di Carrara, sul quale stiamo investendo in modo consistente

come Autorità Portuale, grazie ai lavori per l'allargamento del canale di accesso, l'allungamento della banchina

Taliercio, l'apertura entro fine estate della passeggiata sul mare dell'ambito 4 del nuovo waterfront e le opportunità di

sviluppo per il settore crociere attraverso il nuovo Piano Regolatore Portuale. Il settore delle crociere, dunque, si

dimostra un altro importante volano di sviluppo per i due porti che, come ha dimostrato il risultato dello studio

sull'impatto economico presentato recentemente, impatta positivamente sul territorio che ospita gli scali. Un risultato

che potrà essere ulteriormente implementato grazie alla collaborazione tra Adsp, operatori e amministrazioni

pubbliche, in primis Regioni e Comuni". "Le compagnie hanno dimostrato la loro soddisfazione circa il servizio reso in

questi anni, cui è stato

Voce Apuana
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riconosciuto un alto livello di eccellenza. Grande interesse anche per il nuovo molo su Calata Paita, che aumenterà

la complessiva disponibilità di banchine, e per la realizzazione del sistema di cold ironing. Molto interesse ha suscitato

anche Marina di Carrara che, una volta terminati i lavori, diverrà una destinazione molto appetibile anche per navi di

maggiori dimensioni rispetto alle attuali. Insomma, da parte" di Scct, un Seatrade molto positivo", ha detto Daniele

Ciulli. Ieri è stato anche presentato nello stand di MedCruise, "Cruise Port City Compass- Global Cases inspiring

sustainable connections and communities", lo studio realizzato in collaborazione con Aivp, Association International

Ville et Ports, di cui l'Adsp fa parte. Cinque le realtà italiane rappresentate, tra cui quella che riunisce i porti della

Spezia e di Marina di Carrara, di cui vengono sottolineate le buone pratiche nell'ambito dei rapporti tra città e porti.

Voce Apuana
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Per i 25 anni di Arpa Fvg in programma una serie di eventi

Convegni e mostre verranno organizzati su tutto il territorio regionale. Ad aprile

la tre giorni triestina avrà come fulcro lo spazio espositivo che sarà allestito in

piazza Ponterosso TRIESTE - Presentata stamattina, alla presenza

dell'assessore regionale alla difesa dell'ambiente Fabio Scoccimarro, la

rassegna di eventi territoriali che celebrano l'attività dell'Agenzia regionale per

la protezione dell'ambiente del Friuli Venezia Giulia, che quest'anno festeggia i

25 anni di attività e annuncia una serie di eventi che verranno organizzati su

tutto il territorio regionale a partire da aprile sotto il concept "Da 25 anni diamo

valore al futuro". Gli eventi avranno inizio ad aprile, con tre giorni che vedranno

come fulcro lo spazio espositivo allestito in piazza Ponterosso. "Con le

iniziative per i 25 anni di attività dell'Arpa - ha detto Scoccimarro - continuiamo

ad accompagnare la sempre più diffusa consapevolezza nella difesa

dell'ambiente e nella tutela del nostro territorio. Argomenti che fino a un

decennio fa godevano di una minore considerazione. Fondamentali in questo

progetto soprattutto i risvolti educativi con eventi dedicati in particolare alle

nuove generazioni, dai piccolini dell'asilo fino ai ragazzi che frequentano

l'università". La direttrice generale di Arpa Fvg, Anna Lutmann, ha sottolineato come "ogni evento rappresenti

un'opportunità preziosa per rafforzare i legami con la comunità e per accrescere la consapevolezza circa il nostro

impegno ambientale. Siamo fieri di portare avanti questo percorso, insieme ai cittadini del Friuli Venezia Giulia, per un

ambiente sano e sostenibile. Celebrare il nostro venticinquesimo anniversario è un'occasione per riflettere sui

traguardi raggiunti e per guardare al futuro con rinnovato impegno". Il programma prevede giovedì 18 aprile, l'apertura

della mostra di educazione ambientale "Ambientarsi", che si articola in 5 sezioni tematiche esposte su pannelli, che

esplorano vari aspetti dell'ambiente, quali l'acqua dolce, il mare, l'energia, l'inquinamento elettromagnetico e la

gestione dei rifiuti.; venerdì 19 aprile, alle 15.30 si terrà il convegno "Trieste mare sicuro", presso la capitaneria di

porto di Trieste, organizzato con la collaborazione della Prefettura di Trieste, della capitaneria di porto di Trieste e del

comando dei vigili del fuoco Trieste, che affronterà temi cruciali per la protezione dell'ambiente marino, tra cui la

pianificazione degli interventi, le misure e i controlli in presenza di navi a propulsione nucleare, gli incidenti in mare e i

relativi piani operativi. Gli esperti dell'Arpa Fvg illustreranno, inoltre, le pratiche di monitoraggio degli scarichi a mare

dei depuratori e presenteranno i più recenti aggiornamenti sulla climatologia del Golfo di Trieste e le relative previsioni

meteorologiche, essenziali per una navigazione sicura. La rassegna di eventi proseguirà con nuovi appuntamenti che

toccheranno le città di Pordenone, Udine, Tolmezzo e Trieste.

Trieste Prima
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All'Arsenale la "Giornata del Mare e della Cultura Marina"

VENEZIA (ITALPRESS) - L'assessore alle Politiche educative Laura Besio, è

intervenuta oggi all'Arsenale, in occasione della "Giornata del Mare e della

Cultura Marina" che si celebra in tutta Italia in collaborazione con la Lega

Navale Italiana. L'iniziativa è organizzata dall' Istituto di studi militari e marittimi

in sinergia con la Capitaneria di porto di Venezia quale momento divulgativo

nell'attività della Marina militare a supporto del carattere marittimo del nostro

paese. E' stato l'ammiraglio di Divisione Andrea Petroni a presentare l'incontro

parlando agli allievi del terzo anno della Scuola Navale Morosini, sottolineando

la vicinanza dell'Amministrazione comunale alle iniziative della Marina.

"Quando si parla di cittadinanza attiva, si deve pensare anche alla cittadinanza

del mare - ha affermato la Besio - l'Amministrazione Brugnaro ha dato prova in

questi anni, di voler rimettere al centro il mare e rilanciare la nautica a Venezia.

E' fondamentale il sostegno all'attività produttiva, dall'industria alla cultura,

come avveniva ai tempi della Serenissima, coinvolgendo ogni istituzione e

azienda. Sono grata a quanti portano avanti e rafforzano l'azione su temi

specifici educativi. Ringrazio tutte le donne e gli uomini della Marina e delle

Forze armate che ogni giorno si spendono per la popolazione". I relatori, questa mattina, oltre agli argomenti tecnici,

hanno trattato in particolare temi ambientali e storici, nella giornata che celebra anche la cittadinanza del mare

introdotta con il decreto legislativo 3 novembre 2017. "Questa è un'iniziativa molto importante, perchè permette di

divulgare tutto ciò che è legato al mare e veicolarlo verso le nuove generazioni - ha detto l'ammiraglio Petroni

Italpress

Venezia
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rivolgendosi alle allieve e agli allievi - il mare è fondamentale, un elemento insostituibile della nostra esistenza". foto:

ufficio stampa comune di Venezia (ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi

promuovere la tua attività sul nostro sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo

info@italpress.com.
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Armatori e agenti sconfitti da Rimorchiatori Riuniti Panfido a Venezia

Porti Rigettato il ricorso di Assarmatori, Federagenti e Assoagenti contro

proroga e rinnovo tariffario che nel 2022 precedettero il rilascio della nuova

concessione all'incumbent di Redazione SHIPPING ITALY Nessuna

irregolarità è stata commessa dalla Capitaneria di Porto di Venezia quando, a

cavallo fra 2021 e 2022, ritoccò al rialzo le tariffe del rimorchio in Laguna e

rinnovò (per la seconda volta) fino alla fine di quell'anno la concessione di

Rimorchiatori Riuniti Panfido, in vista della gara per riaffidare il servizio, da

quest'ultima vinta nel 2023 Lo ha stabilito una sentenza del Tar Veneto, cui si

erano rivolte Assarmatori, Federagenti e la locale Assoagenti. Le tre sigle,

rappresentanti gli armatori e gli agenti marittimi, eccepirono fin da subito che la

Capitaneria, nel decretare l'aumento tariffario, non solo non avesse tenuto

conto dei loro rilievi, ma neppure di quelli dell'Autorità di sistema portuale

locale (non costituitasi in giudizio). Il Tar, però, ha rigettato il motivo, dato che

"la Capitaneria di porto nel definire le tariffe doveva coinvolgere nell'ambito del

procedimento l'Autorità di Sistema Portuale - doveva acquisire il suo parere -

ma non era necessario il raggiungimento di un'intesa con tale Autorità". Senza

dimenticare che in realtà le osservazioni di quest'ultima sarebbero state in parte recepite dalla Capitaneria, "tant'è che

l'indice finale di incremento, inizialmente previsto nella misura del 18,38%, è stato ridotto al 16,70%, avvicinandolo in

modo significativo al 15,67% suggerito dall'Autorità di Sistema Portuale". Secondo i giudici, poi, infondata è anche la

censura del fatto che la Capitaneria di porto abbia approvato l'ordinanza tariffaria "senza valutare la necessità di una

modifica dell'organizzazione del servizio in conseguenza del calo del traffico marittimo", perché, "nonostante la

riduzione del traffico marittimo, le esigenze di ricorso ai rimorchiatori non sono risultate così differenti da giustificare

la riduzione del loro numero in attesa dello svolgimento della procedura di affidamento della nuova concessione e di

una compiuta riorganizzazione del servizio". Una considerazione posta alla base anche del rigetto del rilievo delle

ricorrenti sul presunto contrasto, nella determinazione della tariffa, dell'utilizzo della circolare ministeriale del 2003

seguita dalla Capitaneria sia col regolamento comunitario 352/2017 che con successiva circolare (n.11/2019) del

Ministero stesso. Al di là del fatto che "il regolamento non si applica ai contratti di servizio portuale conclusi

anteriormente al 15 febbraio 2017", in ogni caso centrale è il fatto che "l'organizzazione precedente del servizio è

stata transitoriamente confermata". Sicché "l'Amministrazione ha sostanzialmente aggiornato la tariffa in base ai

tempi e ai parametri predeterminati dal Ministero con la Circolare ministeriale prot. n. 1589 del 2003 e la successiva n.

8127 del 2021, al solo fine di garantire la continuità del servizio nelle more della nuova gara". Altro significativo rilievo

sollevato dai rappresentanti degli armatori

Shipping Italy
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riguardava il fatto che l'aumento tariffario, ancorché formalmente limitato al periodo intercorrente fino allo

svolgimento della nuova gara, si sarebbe su quest'ultima riverberato, essendo il valore della concessione ponderato

anche sul fatturato risultante dall'ultimo aggiornamento tariffario. Anche in questo caso, però, il Tar non ha spostato la

tesi dei ricorrenti: "Quelli indicati sono infatti effetti meramente indiretti della proroga della concessione per assicurare

la continuità del servizio e l'adeguamento tariffario è avvenuto in esecuzione della circolare del 2003. In ogni caso la

Circolare ministeriale n. 11/2019 prevede espressamente che la Capitaneria di Porto provveda al ricalcolo dei valori

da mettere a gara in caso di modificazione dell'organizzazione del servizio (cfr. pag. 24 della Circolare n.11/2019).

Pertanto i provvedimenti impugnati non determinano effetti automatici diretti sulla nuova concessione, ma questi sono

collegati ad una nuova valutazione circa l'adeguatezza dell'attuale organizzazione del servizio". Non chiarito se anche

la successiva aggiudicazione a Panfido della nuova concessione sia stata o meno impugnata. A.M. ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Venezia
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L'assessore Besio all'Arsenale per la "Giornata del Mare e della Cultura Marina" con gli
allievi del Morosini

L'assessore alle Politiche educative Laura Besio, è intervenuta oggi

all'Arsenale, in occasione della "Giornata del Mare e della Cultura Marina" che

si celebra in tutta Italia in collaborazione con la Lega Navale Italiana.

L'iniziativa è organizzata dall' Istituto di studi militari e marittimi in sinergia con

la Capitaneria di porto di Venezia quale momento divulgativo nell'attività della

Marina militare a supporto del carattere marittimo del nostro paese. E' stato

l'ammiraglio di Divisione Andrea Petroni a presentare l'incontro parlando agli

allievi del terzo anno della Scuola Navale Morosini, sottolineando la vicinanza

dell'Amministrazione comunale alle iniziative della Marina. "Quando si parla di

cittadinanza attiva, si deve pensare anche alla cittadinanza del mare - ha

affermato la Besio - l'Amministrazione Brugnaro ha dato prova in questi anni,

di voler rimettere al centro il mare e rilanciare la nautica a Venezia.  E '

fondamentale il sostegno all'attività produttiva, dall'industria alla cultura, come

avveniva ai tempi della Serenissima, coinvolgendo ogni istituzione e azienda.

Sono grata a quanti portano avanti e rafforzano l'azione su temi specifici

educativi. Ringrazio tutte le donne e gli uomini della Marina e delle Forze

armate che ogni giorno si spendono per la popolazione". I relatori, questa mattina, oltre agli argomenti tecnici, hanno

trattato in particolare temi ambientali e storici, nella giornata che celebra anche la cittadinanza del mare introdotta con

il decreto legislativo 3 novembre 2017. "Questa è un'iniziativa molto importante, perchè permette di divulgare tutto ciò

che è legato al mare e veicolarlo verso le nuove generazioni - ha detto l'ammiraglio Petroni rivolgendosi alle allieve e

agli allievi - il mare è fondamentale, un elemento insostituibile della nostra esistenza". Please follow and like us.

Veneto News

Venezia

https://www.venetonews.it/2024/04/lassessore-besio-allarsenale-per-la-giornata-del-mare-e-della-cultura-marina-con-gli-allievi-del-morosini/
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Zona logistica semplificata: tavolo porto-città a Tursi dopo la pubblicazione del
regolamento

La governance è affidata alle Regioni. Il Comune ha realizzato una completa

mappatura delle aree Si è svolto questa mattina a Palazzo Tursi il tavolo

Porto-Città sulla Zona logistica semplificata alla presenza degli assessori al

Porto Francesco Maresca e allo Sviluppo economico Mario Mascia, del

consigliere delegato ai Nuovi investimenti Davide Falteri e del presidente del

consiglio comunale Carmelo Cassibba. «Abbiamo voluto convocare tutti gli

attori coinvolti in questi anni nel lungo processo della Zona logistica

semplificata che finalmente, con la pubblicazione lo scorso 4 aprile in Gazzetta

ufficiale del Dpcm, è arrivato al suo compimento - dichiara Maresca - in questi

anni, dall'istituzione della Zls con la legge Genova, abbiamo fatto un grande

lavoro di squadra con associazioni, istituzioni locali, sindacati, mondo delle

imprese per arrivare a questo risultato. Superato a questo punto anche il nodo

del commissario straordinario, con la governance affidata alle Regioni, è

importante continuare a procedere con la cabina di regia comune sul

regolamento». «Grazie al lavoro dei nostri tecnici delle direzioni dello Sviluppo

economico e dell'Urbanistica - evidenzia Mascia - abbiamo realizzato una

completa mappatura delle aree, che rappresenta un contributo essenziale in termini di semplificazione . La partita che

vogliamo vincere, in termini di catena logistica, è anche quella della digitalizzazione perché Genova è pronta a

diventare il maggiore hub non solo per il traffico merci ma anche dei dati». «Porto e logistica potranno diventare

sempre più competitivi - puntualizza Falteri - ora vanno massimizzate le risorse messe a disposizione dal Pnrr in

termini di interoperabilità dei sistemi aziendali e di dematerializzazione documentale, avviare una rivoluzione di

processo per ottenere un effetto moltiplicatore degli investimenti sulle ricadute territoriali». Alla riunione sulla Zls erano

presenti i rappresentanti di: Regione Liguria, Autorità d i  sistema portuale, Capitaneria di Porto, Spediporto,

Assagenti, Assarmatori, Osservatorio Trasporti, Camera di Commercio, sindacati di categoria, Cna, Confindustria,

Fai Liguria, Trasportounito.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri

https://liguria.bizjournal.it/2024/04/zona-logistica-semplificata-tavolo-porto-citta-a-tursi-dopo-la-pubblicazione-del-regolamento/
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Sciopero generale con corteo a Genova: strade interessate, la diretta

Corteo partito alle 9 davanti alla prefettura. Treni a rischio dalle 9 alle 13 e bus

dalle 13 alle 17 Cgil e Uil hanno proclamato quattro ore di sciopero generale

nazionale in tutti i settori privati per la giornata di oggi, giovedì 11 aprile 2024.

Manifestazioni sono in corso in tutta la Liguria. Corteo a Genova, le strade

interessate: la diretta Il corteo a Genova è iniziato verso le 9 e l'itinerario (che

prima prevedeva via delle Fontane, Bensa, gallerie Garibaldi e Bixio fino a

largo Lanfranco di fronte alla prefettura) è stato modificato: i manifestanti sono

passati infatt i  per piazza Cavour, via Turati e via San Lorenzo. Il

proseguimento è previsto passando poi per via Roma, piazza Corvetto, via

XII Ottobre, via XX Settembre e piazza De Ferrari. La situazione di treni e bus

Di seguito alcune modalità di adesione allo sciopero: comparto costruzioni

sciopero di 8 ore. Nel trasporto ferroviario (personale viaggiante) lo sciopero

sarà dalle ore 9 alle ore 13. Porto di Genova: tutto il primo turno e le prime 4

ore dei turni centrali. Esclusa l'astensione dal lavoro per le lavoratrici e i

lavoratori del trasporto aereo. Le Frecce e gli Intercity di Trenitalia circoleranno

regolarmente. Possibili limitazioni o cancellazioni per i treni regionali, fatta

eccezione per la regione Campania. Gli effetti, in termini di cancellazioni e ritardi, potranno verificarsi anche prima e

protrarsi oltre l'orario di termine degli scioperi. Per quanto riguarda il trasporto pubblico locale (autobus): Amt servizio

urbano - Amt extraurbano - Ge Gelososbus - Stac - Della Penna autotrasporti - autonoleggio Scagnelli, Ferrovia

Genova /Casella, Addetti di Esercizio (Personale viaggiante) dalle 13 alle 17. Genova Rent su sostitutivo Ferrovia

Genova /Casella - Ge Addetti di Esercizio (Personale viaggiante) dalle 13 alle 17. Autoservizi Riccitelli Addetti di

Esercizio (Personale viaggiante) dalle 13 alle 17 Tpl Linea srl - Sv Addetti di Esercizio (Personale viaggiante) dalle 13

alle 17. Rt Imperia Addetti di Esercizio (Personale viaggiante) dalle 13 alle 17 Atc Esercizio spa (Sp) - Seal Borghetto

Vara (Sp) - Cooperativa Mannario Riomaggiore (Sp) Addetti di Esercizio (Personale viaggiante) dalle 13 alle 17

Servizio Scuolabus con affidamento pubblico: tutti i turni di ritorno dall'istituto scolastico. Il trasporto disabili viene

garantito intera prestazione. Obiettivi e ragioni dello sciopero "Zero morti sul lavoro" ribadiscono i sindacati che

hanno organizzato la giornata di protesta. "La salute e la sicurezza sul lavoro - continuano - devono diventare un

vincolo per poter esercitare l'attività di impresa. Centralità della salute della persona, la qualità di un'occupazione

stabile e non precaria, una seria riforma delle pensioni, il rilancio degli investimenti pubblici e privati per riconvertire e

innovare il nostro sistema produttivo e puntare alla piena e buona occupazione. Per una giusta riforma fiscale e per un

nuovo modello sociale e di fare impresa. Vogliamo rimettere al centro

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/cronaca/sciopero-oggi-orari-percorso.html
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delle politiche economiche e sociali del governo e delle imprese il valore del lavoro a partire dal rinnovo dei contratti

nazionali e da una legge sulla rappresentanza". Continua a leggere le notizie di GenovaToday , segui la nostra pagina

Facebook e iscriviti al nostro canale WhatsApp Per muoverti con i mezzi pubblici e in sharing nella città di Genova

usa la nostra Partner App gratuita.

Genova Today

Genova, Voltri
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A Gaeta confronto sul futuro della Blue Economy

Proseguono al Summit Nazionale sull'Economia del Mare Blue Forum, in

corso a Gaeta, le celebrazioni della "Giornata Nazionale del Mare". Una

giornata ricca di dibattiti e spunti che vede il confronto tra stakeholder e

protagonisti del sistema mare con gli esponenti del governo. Dopo l'apertura

dei lavori, che ha visto protagonisti il Ministro per la Protezione civile e le

Politiche del mare Nello Musumeci e il Presidente di Assonautica Italiana,

Si.Camera e Camera di Commercio Frosinone Latina, Giovanni Acampora, si

sono succeduti sul palco del Summit gli illustri interventi del Presidente del

Senato, Ignazio La Russa; del Ministro del Turismo, Daniela Santanchè; di

Alessandro Morelli; del Ministro della Cultura, Gennaro Sangiuliano; di Matteo

Perego di Cremnago - Sottosegretario di Stato al Ministero della Difesa;

Roberta Angelilli, Vicepresidente Regione Lazio; Andrea Prete, Presidente

Unioncamere. Non ha voluto far mancare il suo sostegno alla kermesse

Roberta Metsola, Presidente Parlamento Europeo che ha inviato un video

messaggio. A seguire, sono intervenuti Claudio Barbaro - Sottosegretario di

Stato al Ministero dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica; Walter Rizzetto -

Presidente XI Commissione Camera dei Deputati. Gli interventi in pillole Metsola: "Anche il settore marittimo ha subito

le conseguenze della pandemia, di una guerra di aggressione al nostro continente, della crisi energetica, dell'aumento

del costo della vita. E sullo sfondo una crisi climatica. Ma se questo periodo ci ha insegnato qualcosa è l'urgenza di

costruire un'Europa più resistente per contrastare shock simili in futuro. L'Italia è la terza economia 'blu' più grande

d'Europa. L'ambizione climatica è essenziale, ma ciò significa anche fissare obiettivi raggiungibili e offrire stimoli

finanziari. Il Green Deal europeo serve a darci un vantaggio competitivo. Possiamo salvare il nostro pianeta e, allo

stesso tempo, creare nuovi posti di lavoro, nuovi settori e nuove industrie. Esiste un grande potenziale nella

digitalizzazione delle attività marittime. L'Unione europea sta già contribuendo in molte di queste aree e lo farà

sempre di più. Il Parlamento europeo è il luogo in cui potrete continuare ad esprimere le vostre preoccupazioni e

presentare i vostri suggerimenti". La Russa: "Occorre riacquistare centralità e protagonismo nelle politiche del mare,

per un ritorno culturale e anche economico. Credo che questa sia una grande sfida per l'Italia, per questo governo e

per tutti gli attori, con l'obiettivo di ritornare ad essere degni delle Repubbliche marinare. Nel cinquecento il

Mediterraneo perse di importanza con la scoperta dell'America, oggi il Mediterraneo ritorna a poter essere il centro

del mondo per la sua natura, ad essere il punto di riferimento di due grandi bacini di acqua del globo, l'Atlantico e

l'Indo-Pacifico. E in questa centralità era assurdo che l'Italia avesse il ruolo subalterno. Noi siamo il cuore con i nostri

8 mila km di costa. Una nave galleggiante in mezzo al mare. Musumeci non voleva che questo fosse un evento di

facciata

Il Nautilus

Genova, Voltri

https://www.ilnautilus.it/news/2024-04-11/a-gaeta-confronto-sul-futuro-della-blue-economy_137681/
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ma che fosse un appuntamento fondamentale in cui il mare fosse riscoperto non solo come luogo dove andare a

fare il bagno d'estate ma quale fonte di lavoro, turismo, cultura e prospettiva". Santanchè ha evidenziato: "Il mare è

fondamentale per il turismo. Il mare è vita e ripartenza per il turismo. Siamo circondati dal mare e il nostro governo

crede fortemente nello sviluppo dell'economia del mare, per questo stiamo lavorando insieme al ministro Nello

Musumeci. Il concetto vincente è quello di lavorare in squadra con tutto il governo. Abbiamo però bisogno anche dei

lavoratori, delle associazioni e di tutti voi che sete qui oggi per dare il via ad un nuovo percorso". Sangiuliano: "La

sinergia mare-cultura è una grande opportunità. Il mare e la tutela museale sono due entità strettamente connesse. Del

resto stiamo investendo una quota importante del Piano Nazionale Complementare, per creare il sistema dei Forti di

Genova che verranno restaurati e diventeranno presidi museali. Abbiamo il più alto investimento del Piano Nazionale

Complementare, 170 milioni di euro sulle isole della Laguna veneta. La sinergia mare-cultura è un grande momento di

sintesi che deve essere raccordato in un sistema di valorizzazione che può creare anche tantissime opportunità di

lavoro". Dopo i saluti delle Autorità militari e civili: Amm. Sq. Giuseppe Berutti Bergotto - Sottocapo di Stato

Maggiore della Marina Militare; Gen. B. Antonello Maggiore - Comandante del Centro Navale Guardia di Finanza;

C.A. Massimo Seno - Capo 2° Reparto Comando Generale Corpo delle Capitanerie di porto; S.E. Maurizio Falco -

Prefetto di Latina, la presentazione della Ricerca "Navigare i social; l'economia del mare nelle conversazioni degli

italiani" a cura di SocialData per Ossermare. A chiudere la mattinata di lavori "Le Camere di Commercio per il Mare",

il panel dedicato al confronto tra gli esponenti delle CCIAA e il governo. Hanno tracciato la rotta sulle azioni da

intraprendere in sinergia: Giuseppe Tripoli - Segretario Generale Unioncamere; Lorenzo Tagliavanti - Presidente

InfoCamere e Presidente CCIAA Roma e Massimo Ruspandini IX Commissione Camera dei Deputati.

Il Nautilus

Genova, Voltri
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Genova: tavolo Porto-Città sulla Zls

GENOVA Dopo la pubblicazione in Gazzetta ufficiale del Regolamento di

attuazione delle Zls (Zone logistiche semplificate) anche la Regione Liguria si

muove per intraprendere il percorso. Questa mattina a Palazzo Tursi il tavolo

Porto-Città con gli assessori al Porto Francesco Maresca e allo Sviluppo

economico Mario Mascia, del consigliere delegato ai Nuovi investimenti

Davide Falteri e del presidente del consiglio comunale Carmelo Cassibba.

Abbiamo voluto convocare tutti gli attori coinvolti in questi anni nel lungo

processo della Zona logistica semplif icata che finalmente, con la

pubblicazione in Gazzetta ufficiale del Dpcm, è arrivato al suo compimento ha

detto Maresca. In questi anni, dall'istituzione della Zls con la Legge Genova,

abbiamo fatto un grande lavoro di squadra con associazioni, istituzioni locali,

sindacati, mondo delle imprese per arrivare a questo risultato. Superato a

questo punto anche il nodo del commissario straordinario, con la governance

affidata alle Regioni, è importante continuare a procedere con la cabina di

regia comune sul regolamento. Grazie al lavoro dei nostri tecnici delle

direzioni dello Sviluppo economico e dell'Urbanistica -aggiunge Mascia-

abbiamo realizzato una completa mappatura delle aree, che rappresenta un contributo essenziale in termini di

semplificazione. La partita che vogliamo vincere, in termini di catena logistica, è anche quella della digitalizzazione

perché Genova è pronta a diventare il maggiore hub non solo per il traffico merci ma anche dei dati. Porto e logistica

potranno diventare sempre più competitivi -puntualizza il consigliere delegato Falteri- ora vanno massimizzate le

risorse messe a disposizione dal Pnrr in termini di interoperabilità dei sistemi aziendali e di dematerializzazione

documentale, avviare una rivoluzione di processo per ottenere un effetto moltiplicatore degli investimenti sulle ricadute

territoriali. Alla riunione sulla Zls erano presenti i rappresentanti di Regione Liguria, Autorità di Sistema portuale,

Capitaneria di Porto, Spediporto, Assagenti, Assarmatori, Osservatorio Trasporti, Camera di Commercio, sindacati

di categoria, Cna, Confindustria, Fai Liguria, Trasportounito.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri
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Diga, riempimenti, depositi: in porto con l'ammiraglio in "Presa diretta"

di Elisabetta Biancalani GENOVA - I lavori della diga di Genova, l'utilità

dell'opera per la sicurezza della navigazione, i riempimenti previsti, la lanterna

eletta "faro dell'anno": viaggio con l' ammiraglio Piero Pellizzari , direttore

marittimo della Liguria. A bordo di una motovedetta della Capitaneria di porto

viaggio in "Presa diretta". Toccando i temi chiave dello scalo: " La diga

consentirà al porto di Genova di accogliere le navi più grandi , quelle di ultima

generazione, altrimenti resteremmo fuori dal mercato globale. E con questo

nostro viaggio in porto si riesce a capire come il bacino di evoluzione delle

nave aumenti notevolmente, per consentire manovre in sicurezza . Sullo

sfondo dell'attuale diga si vedono le navi che stanno gettando la ghiaia: per ora

questo spazio di mare è l'unico coinvolto da alcune interdizioni alla

navigazione, per ovvie ragioni. Ma ci saranno altri provvedimenti che

riguarderanno sia la diga che i lavori del tunnel subportuale.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/40142-porto-genova-ammiraglio-pellizzari.html


 

giovedì 11 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 89

[ § 2 3 8 9 8 5 4 5 § ]

Crociere, il 16 maggio arriva a Genova la nave dei record

Si chiama Sun Princess, ammiraglia della Princess Cruises, e con i suoi 345

metri di lunghezza sarà la nave da crociera più lunga mai approdata nel porto

del capoluogo ligure GENOVA - Al porto di Genova bisognerà forse fare un

po' di spazio perché una nave da crociera così grande sotto la lanterna non si

era mai vista: il 16 maggio arriverà nel capoluogo ligure la Sun Princess ,

ammiraglia della compagnia statunitense Princess Cruises, che con i suoi 345

metri sarà la nave più lunga mai attraccata a Genova. La notizia emerge al

Seatrade Cruise di Miami , fiera di riferimento del comparto crocieristico, dove

i Ports of Genoa hanno presentato le importanti novità in arrivo nella nostra

regione a rappresentanti delle maggiori agenzie e compagnie armatoriali e agli

stakeholders. Si tratta di miglioramenti e potenziamenti infrastrutturali, circa 40

milioni di investimenti che riguardano vari asset del porto come i lavori ad

Hennebique o l'allungamento della banchina di Ponte Mille Levante Erano

presenti il Viceministro delle Infrastrutture e dei Trasporti Edoardo Rixi , il

Console Generale d'Italia a Miami Michele Mistò , l'Onorevole Mauro Rotelli e

il Direttore ICE Miami Carlo Angelo Bocchi insieme al Presidente di

Finacantieri Claudio Graziano , l'Executive Chairmain di MSC Crociere Pierfrancesco Vago e il Presidente di Costa

Crociere Mario Zanetti.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/40165-crociere-16-maggio-genova-nave-record.html
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Giornata del Mare a Genova, con l'Ufficio Scolastico Provinciale ed al Comune

Apr 11, 2024 - La Capitaneria di porto - Guardia Costiera di Genova celebra la

Giornata del mare insieme all'Ufficio Scolastico Provinciale ed al Comune,

attraverso un'iniziativa che ha visto come protagonisti circa duecento studenti

dell'Istituto Nautico San Giorgio di Genova e Camogli. La Giornata del Mare e

della cultura marinara, istituita dalla legge nel 2017, ricorre ogni anno l'11 aprile,

ed ha lo scopo di accrescere, soprattutto fra i giovani, l'amore ed il rispetto per

il mare, inteso quale risorsa inestimabile che appartiene a ciascuno di noi, ma

anche opportunità di lavoro e di crescita. L'idea è stata quella di offrire agli

allievi del triennio del Nautico San Giorgio, che nel solco di una rinomata

tradizione costruisce da sempre la professionalità degli ufficiali di coperta e di

macchina della marina mercantile, la possibilità di incontrare esponenti di

primissimo piano del cluster marittimo regionale e nazionale, che hanno

portato ai giovani l'esempio della loro esperienza. Gli incontri si sono svolti

presso la sede della Capitaneria di porto di Genova, da lunedì 8 a giovedì 11

aprile, e hanno visto partecipare il dott. Roberto Ferrari, Amministratore

delegato di PSA Italy, il dott. Stefano Messina, Presidente di Assarmatori, il

dott. Marco Novella, Presidente della società Ottavio Novella Spa, ed il Commendator Aldo Spinelli, imprenditore nel

settore della logistica e della portualità, ligure e nazionale. Filo conduttore di tutti gli incontri, l'importanza dello studio,

della formazione continua, dell'impegno personale e della passione per il mare e per le professioni che sul mare si

realizzano, in un contesto che vedrà grandi opportunità per i giovani, anche grazie al rinnovato interesse per lo

sviluppo della logistica e delle infrastrutture. Un'occasione di confronto per tutti i partecipanti, ed un'opportunità

davvero preziosa per i giovani, che successivamente, accompagnati dai militari della Capitaneria di porto, hanno

visitato la sala operativa e le motovedette della Guardia Costiera, la banchina dedicata ai mega yacht del Gruppo

Pesto ed il mercato del pesce al dettaglio, presso la darsena del porto antico, dove i pescatori hanno spiegato le

caratteristiche del prodotto locale. L'11 aprile ha partecipato alle attività anche un gruppo di studenti dell'Istituto

Marsano, accompagnati dai professori, che hanno presentato nella sala 7 maggio della Capitaneria di porto un

cortometraggio dal significato originale e profondo sui temi della pesca e della sostenibilità ambientale. Gli studenti

infine hanno potuto visitare la nave di supporto logistico "Vulcano" della Marina Militare, in sosta nel porto di Genova

presso Ponte Andrea Doria in occasione della Giornata del mare.
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Genova, sequestrate in porto 4 tonnellate di ricariche per tablet "made in China"

Il responsabile della società importatrice italiana è stato denunciato all'Autorità

Giudiziaria per l'ipotesi di violazione dell'art. 517 del Codice penale Genova - I

funzionari dell'Agenzia Dogane e Monopoli in servizio presso il terminal

portuale di Genova-Pra', nel corso dell'ordinaria attività di verifica delle merci in

importazione, hanno temporaneamente bloccato l'immissione in consumo di

oltre 4 tonnellate di dispositivi di ricarica e sincronizzazione in serie per tablet,

provenienti via nave dalla Cina. Il materiale informatico, stivato in un container

diretto ad una ditta lombarda, era etichettato con il solo logo ed indirizzo di una

azienda operante in Danimarca , senza indicazioni relative all'origine cinese.

Configurandosi la violazione dell'Accordo di Madrid sulla repressione delle

false o fallaci indicazioni di provenienza, il responsabile della società

importatrice italiana è stato denunciato all'Autorità Giudiziaria per l'ipotesi di

violazione dell'art. 517 del Codice penale, relativo alla messa in commercio di

prodotti industriali con segni mendaci. La Procura della Repubblica di Genova

ha concesso il nulla osta alla restituzione della merce previa regolarizzazione

della stessa, con la rietichettatura " made in China " da apporre sotto controllo

doganale.
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Per Stella Maris una nuova casa presso Stazioni Marittime di Genova

Porti I locali sono ora a disposizione dei marittimi in transito nel capoluogo

ligure. Qui potranno ricevere anche pacchi e lettere grazie a un progetto Msc

Crociere e Costa Crociere di REDAZIONE SHIPPING ITALY Stella Maris e

Stazioni Marittime, importanti istituzioni "marinare" genovesi, ciascuna con una

storia quasi secolare hanno annunciato congiuntamente di aver unito per la

prima volta le loro forze "per dare una casa a chi è lontano da casa" e

sostenere ancor meglio gli equipaggi delle moltissime navi che toccano ogni

anno lo scalo ligure, il più importante porto italiano. Sono stati inaugurati a

questo proposito stamattina i nuovi locali della Stella Maris, ubicati

direttamente nell'edificio principale di Ponte Andrea Doria, concessi in

comodato d'uso da Stazioni Marittime. I locali, destinati al benessere e alla

socializzazione dei marittimi in transito a Genova, sono messi a disposizione

da Stazioni Marittime e ristrutturati da Stella Maris con il generoso sostegno

dell'Itf (Sindacato internazionale dei marittimi), del Comitato di Welfare

Territoriale di Genova e di diverse realtà del mondo dello shipping genovese.

Alla cerimonia, informa la nota, hanno partecipato l'Arcivescovo di Genova,

Marco Tasca, il Presidente della Fondazione Stella Maris, Giacomo Costa Ardissone, il Presidente di Stazioni

Marittime, Edoardo Monzani, e il Diacono Don Massimo Franzi, Assistente pastorale della Stella Maris e referente

diocesano per l'Apostolato del Mare. I locali sono dotati di soggiorno, bar e servizi per una superficie complessiva di

quasi 100 metri quadrati. Qui gli equipaggi, in particolare dei traghetti e delle navi da crociera, possono trovare

assistenza e trascorrere momenti di tranquillità, serenità e socializzazione, ricevendo inoltre pacchi e lettere. Un

progetto pilota per la corrispondenza, avviato recentemente con alcune navi Msc Crociere e Costa Crociere, ha

coinvolto in pochi mesi quasi 5.000 marittimi, numero destinato ad aumentare in maniera significativa considerando i

molti equipaggi che arrivano quotidianamente nel porto di Genova. Nel 2023 Stazioni Marittime ha ospitato infatti 340

toccate di navi da crociera e oltre 1.800 toccate di traghetti, per un totale di ben 2.168 approdi. Nel 2024 è previsto un

numero analogo di attracchi. Stella Maris (Apostolato del Mare), organizzazione cattolica al servizio dei marittimi, dei

pescatori e delle loro famiglie in tutto il mondo, opera a Genova fin dal 1932 grazie al supporto della curia genovese,

in particolare del Cardinale Giuseppe Siri, e di privati come Giacomo Costa. L'associazione gestisce ormai da molti

anni due centri per marittimi, in Piazza Di Negro a Genova e al Vte di Prà. Recentemente ha inaugurato nuovi tipi di

servizi, più attenti ai segni dei tempi e al mutare delle esigenze, con l'obiettivo di fornire risposte concrete ed efficaci

ai bisogni dei marittimi. La gestione operativa di Stella Maris, conclude la nota, è curata da Don Franzi, coadiuvato da

un gruppo di 50 volontari e da numerosi giovani aspiranti ufficiali dell'Accademia
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della Marina Mercantile che svolgono attività di volontariato presso l'associazione. Chi fosse interessato a fornire il

proprio contributo per assistere e accogliere i marittimi può contattare la Stella Maris via mail ( genoa@stellamaris.tv

ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.
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Cma Cgm toglie una linea a Genova e Livorno; Msc ne aggiunge un'altra a Gioia Tauro

Porti Il carrier francese ha trasferito a Barcellona il servizio Euronaf con

l'Algeria mentre quello elvetico ha messo in relazione lo scalo calabro con Mar

Nero, Turchia, Portogallo e Maghreb di Redazione SHIPPING ITALY In alcuni

terminal container italiani se segnalano alcuni movimenti in entrata e in uscita in

termnii di servizi di linea regolari. La compagnia di navigazione francese Cma

Cgm ha rimosso Genova (Genoa Port Terminal - Spinelli) e Livorno (Terminal

Darsena Toscana) dal suo servizio ribattezzato Euronaf che collega i Paesi del

Mediterraneo occidentale con l'Algeria; entrambe le toccate in Italia sono state

rimpiazzate con Barcellona. La rinnovata rotazione del collegamento è ora la

seguente: Barcelona, Marsiglia, Valencia, Algeciras, Oran, Mostaganem e

nuovamente Barcellona. Msc ha invece aggiunto un linea al suo terminal di

transhipment di Gioia Tauro (Medcenter Container Terminal), in Calabria. Più

precisamente il carrier svizzero vedrà salpare un servizio che mette in

collegamento fra loro Mar Nero, Turchia, Nord Africa e Portogallo. Cinque navi

di portata compresa fra 1.000 e 1.800 Teu opereranno sulla rotazione che

prevede approdi nei porti di Burgas, Batumi, Tekirdag, Izmit, Aliaga, Malta,

Algeri, Casablanca, Sines, Valencia, Gioia Tauro and nuovamente Burgas. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.
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Navigazione, premi e tecnologia: la Giornata del mare è una dedica alla scuola

Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by Scuole,

enti e associazioni con il mare nel sangue sono entrate in contatto per scoprire

qualcosa di più gli uni degli altri in occasione della Giornata del mare

organizzata quest'oggi alla Spezia e cullata da un clima più che favorevole.

Hanno giocato il proprio ruolo Confartigianato la Spezia e la Navigazione

Golfo dei poeti che hanno incontrato numerose scolaresche mettendo a

disposizione due imbarcazioni, compresa Biim ibrida a idrogeno. "Abbiamo

fatto alcune lezioni a bordo - spiega il presidente della Navigazione dei Poeti

Rudy Biassoli - a più studenti provenienti dalle scuole secondarie della

provincia. E' una giornata particolare perché un domani alcuni di questi ragazzi

potrebbero venire anche a lavorare con noi. Abbiamo illustrato loro il battellino

ibrido e le tecnologie presenti a bordo. C'è stato grande interesse da parte

loro, è stata un'esperienza positiva. Le domande più frequenti sono state sulla

tecnologia di Biim e sulle tratte di tutte le imbarcazioni della flotta". Il legame

per queste due realtà è chiaramente il mare che gioca un ruolo fondamentale

nell'economia spezzina, sin dalle sue origini e si affianca al turismo che nel

territorio sta assumendo i connotati dell'industria. "La nostra declinazione sulla giornata del mare è legata alle

professioni - ha spiegato Nicola Carozza di Confartigianato la Spezia -. Le imprese che si occupano di nautica nel

territorio sono le più varie e quest'oggi proprio in occasione della manifestazione hanno potuto mostrare ai giovani

partecipanti delle possibilità per il futuro, anche lavorativo". Sempre legata alla Giornata del mare la premiazione

avvenuta nella giornata di ieri al Capellini Sauro della Spezia dove l'associazione di categoria ha consegnato al

dirigente scolastico Antonio Fini il premio "Confartigianato nautica" giunto alla settima edizione. Hanno partecipato il

Comandante della Capitaneria di Porto Alberto Battaglini, di Rudy Biassoli, Presidente Consorzio Marittimo Cinque

Terre Golfo dei Poeti e membro di giunta Confartigianato, di Roberto Zampollini, membro giunta e presidente

Confartigianato Nautica e Nicola Carozza, responsabile Nautica Confartigianato, presenti anche alcuni docenti e

studenti. Il premio Confartigianato Nautica 2024 è stato realizzato dalla Fabbrica D'Arte Monterosso, che quest'anno

rappresenta un pesce in ceramica sul fasciame di un vecchio gozzo ligure. Di seguito la motivazione, letta per

l'occasione da Eleonora Fiorentini. "L'amore per il mare, le sue regole, la nautica, le tradizioni marinare sono i tratti

della cultura più strettamente connessa alla Spezia, al suo territorio e alla sua storia. Il celebre scrittore Antoine de

Saint-Exupéry scrive 'Se vuoi costruire una barca, non radunare uomini per tagliare legna, dividere i compiti e

impartire ordini, ma insegna loro la nostalgia per il mare vasto e infinito'. L'Istituto di Istruzione Superiore "G. Capellini

- N. Sauro" prende il via come scuola nautica sin dal 1927 per la formazione degli Ufficiali
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della Marina Mercantile nelle sue due specializzazioni: Capitano di Lungo Corso e Direttore Macchina. Nel 1946 è

stato legalmente riconosciuto con Regio Decreto e accorpato all'Istituto Tecnico Industriale. Nel 1956 assume le

caratteristiche autonome e trasferisce la sua sede in viale Italia. Negli anni la scuola è cresciuta in termini di

personale, allievi, tecnologia e laboratori mettendo al centro della formazione le persone e sviluppando oltreché le

competenze tecniche, la cultura del saper fare. In questa scuola si sono formate generazioni di spezzini che hanno

dato alla Marina Militare e alla Marina Mercantile illustri comandanti, personalità cittadine e innumerevoli Ufficiali di

Macchina e di Coperta. Confartigianato è pertanto lieta di assegnare a questo Istituto di eccellenza il Premio

Confartigianato Nautica 2024". Più informazioni.
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La blue economy traina la crescita, ma il salto di qualità deve ancora arrivare

Tradizionale check up con le analisi The European House - Ambrosetti.

L'economica del mare tira valore aggiunto, occupazione ed export, ma lo

Spezzino rimane dietro Savona. Focus su infrastrutture e sulla ripresa del

comparto militare. Giallo sul crollo della differenziata: -20%. Ascolta questo

articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by Torna l'appuntamento con

Think Tank Liguria 2030 , check up in cifre dell'andamento dell'economia

regionale e provinciale. Oggi è toccato alla Spezia accogliere le osservazioni

di The European House - Ambrosetti , che dal 2017 è il partner scelto per

andare dietro i numeri che muovono le scelte di politica e mondo economico.

La tappa spezzina, svoltasi presso la sede della Camera di Commercio, segue

quella di Imperia e anticipa quella di Savona: il 1° luglio a Rapallo il report

finale. E' un quadro sostanzialmente positivo quello delineato dallo studio di

consulenza milanese, in cui non mancano debolezze di vecchia data e

soprattutto prospettive di ampio respiro con il ritorno degli investimenti nel

settore militare e l'ampliamento del porto. "Nell'85% degli indicatori chiave

abbiamo notato un miglioramento, in particolare in 5 su 5 negli ambiti sistema

produttivo, mercato del lavoro e formazione e innovazione. Nel 14% invece abbiamo notato un peggioramento",

spiega Francesco Galletti di The European House. A segnare un calo gli indicatori legati a società e ambiente

(speranza di vita e raccolta differenziata) e a turismo e cultura (posti letto alberghieri e patrimonio museale). La

provincia della Spezia genera 6.8 miliardi di valore aggiunto, in crescita (+12,4% sul periodo 2019-22) sia rispetto alla

media nazionale che a quella del resto della Liguria, in cui però rimane ancora dietro a Savona. La quota di export si è

in particolare incrementata del 94% sul periodo 2019-23, ma anche in questo caso rimane indietro del 4,1% rispetto

alla confrontabile performance savonese. The European House si concentra poi sulla blue economy , attorno a cui

gravitano il 16,3% delle imprese della provincia, il 13,2% degli occupati, il 13,3% del valore aggiunto. "Questo settore

vale anche il 43% dei volumi di export - ricorda Galletti -. Lo stesso turismo è legato a questo ambito, con una

crescita del 67% rispetto al 2008, anno della prima grande crisi mondiale". Su questa analisi si innesta il discorso del

sindaco Pierluigi Peracchini che non manca di citare il Miglio Blu. "Da un mese all'altro è capitato di avere tremila

lavoratori in più in un singolo distretto, pensate solo a cosa significa gestire i parcheggi - dice -. Anche il settore

Difesa conosce un periodo di forti commesse visto il contesto geopolitico. Abbiamo circa un miliardo di euro di

investimenti in campo tra enti pubblici e privati e questo cambierà nel giro di dieci anni il nostro territorio. Siamo una

realtà che può guardare al futuro con ottimismo. C'è il tema dell'ospedale, il cui cantiere partita il prossimo mese

nonostante le battute che si sentono in giro. Se le persone normali sapessero cosa significa avviare
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un'opera come quella a livello di burocrazie, smetterebbero di parlare". "Il cambiamento a cui andiamo incontro è

talmente rapido che la presentazione di dati ha un respiro che si è accorciato rispetto al passato", rileva Davide

Mazzola , presidente provinciale CNA, che sottolinea poi la necessità di potenziare "l'offerta di strutture a

disposizione di chi si ferma per lavoro". Alessio Piana , assessore regionale allo sviluppo economico, traguarda ai

contributi pubblici aggredibili nel futuro prossimo. "Per quanto riguarda il programma Fesr 14-20 alla Spezia e

provincia abbiamo assegnato 8 milioni in ricerca e sviluppo, 21 milioni per la competitività delle pmi e 2.5 milioni

nell'ambito dell'energia - elenca -. Siamo all'inizio di una nuova programmazione con circa 630 milioni di euro nelle

disponibilità della Regione Liguria". Lo studio non manca di puntualizzare la fragilità infrastrutturale, peraltro comune a

tante parti della Liguria. "Si è fatto tanto in questi anni, ma c'è una cronicità storica in questo campo", dice Giacomo

Giampedrone , assessore regionale alle infrastrutture, che cita il processo di riavvio del cantiere della Variante Aurelia

e la scelta di mantenere il casello di Ceparana dopo la ricostruzione del ponte di Albiano Magra e la decisione di

proseguire con la bretella per Santo Stefano Magra. "Siamo in un momento di adduzioni autostradali - sottolinea -. La

nostra dorsale sta cambiando concessionario, il che apre una finestra importante perché all'interno di questo cambio

si erano poste condizioni di restituzione al territorio sia a livello regionale che provinciale. Abbiamo quindi chiesto al

sottosegretario Rixi di poterci sedere a un tavolo per fare un piano di condivisione: snodo di Fornola, svincolo di

Sarzana, varianti Cisa e Aurelia sono fondamentali per lo sviluppo di questo territorio". Per quanto riguarda l'ex area

Ip, "dopo aver ottenuto il finanziamento Pnrr anche gli imprenditori si sono fatti avanti". Sui rifiuti, su cui Ambrosetti

segnala un peggioramento drammatico della situazione (dal 75,1% al 55,2%), Giampedrone non si sottrae e invita a

rivedere i dati. "La Spezia è la città capoluogo con la più alta percentuale della regione per quanto riguarda la raccolta

differenziata - dice -. Ma c'è un però. Il rifiuto noi possiamo differenziarlo, separare la parte umida da quella secca e

trattarlo ma poi c'è un momento in cui ciò che rimane va messo da qualche parte. E per farlo servono gli impianti". In

merito alla chiusura del ciclo. "Alla Spezia e negli altri singoli territori chiudiamo quello dell'umido ma poi servirà un

impianto waste to chemical o per la combustione e la produzione di energia". Paolo Faconti , direttore generale di

Confindustria, ricorda lo studio commissionato dagli industriali alla stessa The European House pochi mesi fa. "Ci

dicono che i margini di crescita di questa provincia sono esplosivi - dice -. Si è sottolineata oggi la centralità della blue

economy ma in prospettiva futura il turismo e la manifattura, in particolare il comparto della Difesa, avranno

performance importanti. Un fattore decisivo è la volontà della Marina Militare di portare alla Spezia il centro di ricerca

sulla subacquea, che può dare vita a una filiera tutta nuova. Senza parlare degli investimenti sulle aree della base

militare tutta, non parlo del solo arsenale". Cita poi Santo Stefano con l'ex Vaccari "la cui superficie è pari all'intero

centro storico di Sarzana". Di fronte a due assessori regionali non manca di sottolineare il compito decisivo della

politica nel favorire un'attenzione che non si concentri
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solo sul capoluogo, che per anni, e ancora in questo periodo storico, rischia di avere il ruolo di pigliatutto per il suo

ruolo decisivo di bacino elettorale: chi vince a Genova si prende anche la Spezia, Savona e Imperia. "Nella nostra

regione, senza polemica, altri territori vivono una particolare prospettiva di sviluppo perché sono oggetto di una

massa importante di contributi pubblici - aggiunge con chiaro riferimento ai piani del Pnrr -. Il tema della certezza degli

investimenti è centrale per dare modo ai nostri imprenditori di crescere". Più informazioni.
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Una mattinata dedicata alla cultura marinara: Ravenna in festa per la Giornata del Mare

L'iniziativa prevede ogni anno la partecipazione di diverse figure professionali

del lavoro marittimo e portuale, che hanno l'occasione di raccontare la propria

attività legata al mare Ravenna ha celebrato giovedì la 'Giornata del Mare

2024'. Con l'istituzione di questa iniziativa presso gli Istituti scolastici di ogni

ordine e grado, il Legislatore ha inteso "sviluppare la cultura del mare inteso

come risorsa di grande valore culturale, scientifico, ricreativo ed economico".

In quest'ottica, la Direzione Marittima dell'Emilia-Romagna e Capitaneria di

porto Guardia Costiera di Ravenna, il Ministero dell'istruzione e del merito -

Ufficio Scolastico Regionale per l'Emilia-Romagna (Ufficio X - Ambito

Territoriale per la provincia di Ravenna), il Comune di Ravenna (Assessorato al

porto e Assessorato alla cultura, scuola, università) e l'Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico Centro Settentrionale di Ravenna sono impegnati

nell'organizzazione di un evento rivolto agli studenti delle scuole primarie e

secondarie della città di Ravenna. L'iniziativa prevede ogni anno la

partecipazione di diverse figure professionali del lavoro marittimo e portuale,

che hanno l'occasione di raccontare la propria attività legata al mare con

personale di rappresentanza, materiale espositivo e con le proprie imbarcazioni. Tra gli altri quest'anno erano presenti

anche gli studenti dell'Itis N. Baldini del corso Conduzione del mezzo navale, che hanno avuto l'occasione di

raccontare le proprie esperienze e attività legate al mare, il museo della Marineria di Cesenatico, il museo dell'attività

subacquea di Marina di Ravenna, il CESTHA (Centro Sperimentale per la Tutela degli Habitat marini), l'Agenzia delle

Dogane e dei Monopoli, il Welfare della Gente di Mare, la Stella Maris, l'Associazione degli Agenti Marittimi

Raccomandatari di Ravenna, la Guardia Costiera Ausiliaria di Ravenna, l'Associazione Nazionale Marinai d'Italia, la

Lega Navale Italiana di Ravenna, il Circolo Velico Ravennate, la Croce Rossa Italiana, l'Associazione di volontariato

Marinando, la Cooperativa bagnini di Ravenna, la Compagnia portuale e Associazione Italiana di Tecnica Navale. In

mattinata si è aperto il ponte mobile per consentire il passaggio di un convoglio di diverse unità navali tra le quali

quella della Guardia Costiera, della Guardia di Finanza, dei Vigili del Fuoco, dei Piloti del porto, del Gruppo

ormeggiatori, della Cogemo con il Motopesca Tenente, della TST Soldati con una barca a vela, della Società Bambini

con un Supply Vessel, della Simap con una motobarca per ritiro rifiuti, della Secomr con una motobarca disinquinante

e della Società Marine Consulting con un motopontone. L'evento ha lo scopo di avvicinare la conoscenza della cultura

e delle tradizioni marinare e, più in generale, il mondo produttivo, economico, ambientale, culturale, scientifico e

sportivo che ruota intorno alla risorsa "mare" e che da questa trae la propria ragione d'essere oltre che il proprio

sostentamento. Una mattinata durante la quale gli studenti sono stati intrattenuti dai

Ravenna Today

Ravenna

https://www.ravennatoday.it/cronaca/una-mattinata-dedicata-alla-cultura-marinara-ravenna-in-festa-per-la-giornata-del-mare.html
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rappresentanti della realtà marittima ravennate e hanno potuto ascoltare racconti e assistere ad attività, all'insegna

della curiosità di scoprire un mondo di grande fascino al quale sempre più si lega la città di Ravenna.

Ravenna Today

Ravenna
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Il Comune di Livorno rinnova l'impegno a favore del funzionamento del Polo Universitario
dei Sistemi Logistici a Villa Letizia

(AGENPARL) - gio 11 aprile 2024 Il Comune di Livorno rinnova l'impegno a

favore del funzionamento del Polo Universitario dei Sistemi Logistici a Villa

Letizia Approvata in Consiglio la convenzione di durata quadriennale

(2024/2028) Livorno, 11 aprile 2024 - Nella seduta odierna del Consiglio

Comunale è stata votata la delibera che approva la convenzione di durata

quadriennale (2024/2028) per la realizzazione delle attività didattiche e di

ricerca del Polo Universitario dei Sistemi Logistici che ha sede a Livorno a

Villa Letizia. La convenzione stipulata dal Comune di Livorno con l'Università di

Pisa, la Fondazione Livorno e l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Settentrionale è finalizzata al funzionamento del Polo Universitario livornese, e

prevede un finanziamento da parte di ciascun ente di 150mila euro annui per la

realizzazione di attività didattiche e di ricerca, in particolare per assicurare la

continuazione del Corso di Laurea di primo livello in "Economia e Legislazione

dei Sistemi Logistici". Il Comune di Livorno finanzia inoltre, con la somma di

50mila euro annue, le ulteriori attività didattiche e formative del Polo

Universitario, come il corso di laurea Magistrale in Management e Controllo

dei processi logistici attivato dall'anno accademico 2028/2019 e Master legati alla gestione e organizzazione dei

sistemi logistici. La nuova convenzione ha apportato alcune modifiche e precisamente il rafforzamento del ruolo del

Comitato Strategico e di indirizzo, nonché l'aggiunta nelle finalità dell'accordo dell'individuazione di strumenti atti al

consolidamento del rapporto fra l'Università e le imprese presenti sul territorio. Inoltre, alla luce delle esperienze

maturate e al fine di rafforzare i rapporti fra l'Università e il territorio di riferimento, è stato inserito anche il riferimento

all'eventuale attivazione di attività formative di laurea e post laurea e della partecipazione congiunta a progetti di

ricerca e trasferimento tecnologico su tematiche relative ai sistemi logistici e all'economia del mare, incluse le relative

evoluzioni tecnologiche e organizzative in termini di digitalizzazione, mobilità e sostenibilità. " La presenza

dell'Università a Livorno è molto importante per il contributo offerto in termini di sviluppo economico, sociale e

culturale", dichiara l'Assessora al porto, università e innovazione Barbara Bonciani . "La sinergia creata in questi anni

fra Comune di Livorno, Fondazione Livorno, Adsp MTS e Università di Pisa ha permesso di inserire nell'oggetto della

convenzione alcune novità concertate che spaziano dall'eventuale attivazione di nuovi corsi di laurea, ma anche di

attività di formazione continua rilevanti per i sistemi logistici e l'economia del mare. Sappiamo quanto la formazione e

nello specifico la formazione continua sia importante per le imprese e per i lavoratori per l'acquisizione di nuove

competenze richieste dalle evoluzioni economiche e sociali del mondo del lavoro. Ciò è ancora più rilevante in settori

come quelli afferenti alla portualità e alla logistica che per caratteristiche

Agenparl

Livorno

https://agenparl.eu/2024/04/11/il-comune-di-livorno-rinnova-limpegno-a-favore-del-funzionamento-del-polo-universitario-dei-sistemi-logistici-a-villa-letizia/
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specifiche sono più soggetti alla variabilità e flessibilità e richiedono di una grande attenzione in termini di

aggiornamento di conoscenze e competenze". Fra le novità introdotte dalla Convenzione nell'ottica del rafforzamento

della presenza del Polo Universitario a Livorno vi sono anche il potenziamento dell'internazionalizzazione delle attività

del Polo mediante anche la stipula di convenzioni Erasmus e il coinvolgimento degli enti nella partecipazione a

progetti europei. -- Avvertenze ai sensi del D.Lgs. 196/2003.

Agenparl

Livorno
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Polo Universitario dei Sistemi Logistici di Livorno, rinnovata la convenzione

LIVORNO - Al via il rinnovo della convenzione per il Polo Universitario dei

Sistemi Logistici con sede a Livorno, presso Villa Letizia. Il nuovo accordo che

vede sedere allo stesso tavolo il Comune di Livorno, l'Università di Pisa, la

Fondazione Livorno e l'Autorità d i  Sistema Portuale de l  Mar Tirreno

Settentrionale, ha una durata quadriennale, dal 2024 al 2028, e prevede la

realizzazione di attività didattiche e di ricerca, per un finanziamento annuo

collettivo di 600 mila euro, pari a 150 mila euro annui finanziato da ciascun

soggetto. Le risorse serviranno per realizzare le attività didattiche e di ricerca,

in particolare per assicurare la continuazione del Corso di Laurea di primo

livello in "Economia e Legislazione dei Sistemi Logistici Il Comune di Livorno,

inoltre , finanzia con la somma di 50mila euro annue, le ulteriori attività

didattiche e formative del Polo Universitario, come il corso di laurea

Magistrale in Management e Controllo dei processi logistici attivato dall'anno

accademico 2018/2019 e Master legati alla gestione e organizzazione dei

sistemi logistici. La nuova convenzione ha apportato alcune modifiche e

precisamente il rafforzamento del ruolo del Comitato Strategico e di indirizzo,

nonché l'aggiunta nelle finalità dell'accordo dell'individuazione di strumenti atti al consolidamento del rapporto fra

l'Università e le imprese presenti sul territorio. Inoltre, alla luce delle esperienze maturate e al fine di rafforzare i

rapporti fra l'Università e il territorio di riferimento, è stato inserito anche il riferimento all'eventuale attivazione di

attività formative di laurea e post laurea e della partecipazione congiunta a progetti di ricerca e trasferimento

tecnologico su tematiche relative ai sistemi logistici e all'economia del mare, incluse le relative evoluzioni tecnologiche

e organizzative in termini di digitalizzazione, mobilità e sostenibilità. "La presenza dell'Università a Livorno è molto

importante per il contributo offerto in termini di sviluppo economico, sociale e culturale", dichiara l'Assessora al porto,

università e innovazione Barbara Bonciani. "La sinergia creata in questi anni fra Comune di Livorno, Fondazione

Livorno, Adsp MTS e Università di Pisa ha permesso di inserire nell'oggetto della convenzione alcune novità

concertate che spaziano dall'eventuale attivazione di nuovi corsi di laurea, ma anche di attività di formazione continua

rilevanti per i sistemi logistici e l'economia del mare. Sappiamo quanto la formazione e nello specifico la formazione

continua sia importante per le imprese e per i lavoratori per l'acquisizione di nuove competenze richieste dalle

evoluzioni economiche e sociali del mondo del lavoro. Ciò è ancora più rilevante in settori come quelli afferenti alla

portualità e alla logistica che per caratteristiche specifiche sono più soggetti alla variabilità e flessibilità e richiedono di

una grande attenzione in termini di aggiornamento di conoscenze e competenze". Fra le novità introdotte dalla

Convenzione nell'ottica del rafforzamento

Corriere Marittimo

Livorno
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della presenza del Polo Universitario a Livorno vi sono anche il potenziamento dell'internazionalizzazione delle

attività del Polo mediante anche la stipula di convenzioni Erasmus e il coinvolgimento degli enti nella partecipazione a

progetti europei.

Corriere Marittimo

Livorno
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Livorno: Comune rinnova impegno a favore del Polo Universitario dei Sistemi Logistici

(FERPRESS) Livorno, 11 APR Nella seduta odierna del Consiglio Comunale è

stata votata la delibera che approva la convenzione di durata quadriennale

(2024/2028) per la realizzazione delle attività didattiche e di ricerca del Polo

Universitario dei Sistemi Logistici che ha sede a Livorno a Villa Letizia. La

convenzione stipulata dal Comune di Livorno con l'Università di Pisa, la

Fondazione Livorno e l'Autorità d i  Sistema Portuale de l  Mar Tirreno

Settentrionale è finalizzata al funzionamento del Polo Universitario livornese, e

prevede un finanziamento da parte di ciascun ente di 150mila euro annui per la

realizzazione di attività didattiche e di ricerca, in particolare per assicurare la

continuazione del Corso di Laurea di primo livello in Economia e Legislazione

dei Sistemi Logistici. Il Comune di Livorno finanzia inoltre, con la somma di

50mila euro annue, le ulteriori attività didattiche e formative del Polo

Universitario, come il corso di laurea Magistrale in Management e Controllo

dei processi logistici attivato dall'anno accademico 2028/2019 e Master legati

alla gestione e organizzazione dei sistemi logistici. La nuova convenzione ha

apportato alcune modifiche e precisamente il rafforzamento del ruolo del

Comitato Strategico e di indirizzo, nonché l'aggiunta nelle finalità dell'accordo dell'individuazione di strumenti atti al

consolidamento del rapporto fra l'Università e le imprese presenti sul territorio. Inoltre, alla luce delle esperienze

maturate e al fine di rafforzare i rapporti fra l'Università e il territorio di riferimento, è stato inserito anche il riferimento

all'eventuale attivazione di attività formative di laurea e post laurea e della partecipazione congiunta a progetti di

ricerca e trasferimento tecnologico su tematiche relative ai sistemi logistici e all'economia del mare, incluse le relative

evoluzioni tecnologiche e organizzative in termini di digitalizzazione, mobilità e sostenibilità. La presenza

dell'Università a Livorno è molto importante per il contributo offerto in termini di sviluppo economico, sociale e

culturale, dichiara l'Assessora al porto, università e innovazione Barbara Bonciani. La sinergia creata in questi anni fra

Comune di Livorno, Fondazione Livorno, Adsp MTS e Università di Pisa ha permesso di inserire nell'oggetto della

convenzione alcune novità concertate che spaziano dall'eventuale attivazione di nuovi corsi di laurea, ma anche di

attività di formazione continua rilevanti per i sistemi logistici e l'economia del mare. Sappiamo quanto la formazione e

nello specifico la formazione continua sia importante per le imprese e per i lavoratori per l'acquisizione di nuove

competenze richieste dalle evoluzioni economiche e sociali del mondo del lavoro. Ciò è ancora più rilevante in settori

come quelli afferenti alla portualità e alla logistica che per caratteristiche specifiche sono più soggetti alla variabilità e

flessibilità e richiedono di una grande attenzione in termini di aggiornamento di conoscenze e competenze. Fra le

novità introdotte dalla Convenzione nell'ottica del rafforzamento della presenza del Polo Universitario

FerPress

Livorno
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a Livorno vi sono anche il potenziamento dell'internazionalizzazione delle attività del Polo mediante anche la stipula

di convenzioni Erasmus e il coinvolgimento degli enti nella partecipazione a progetti europei.

FerPress

Livorno
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A Miami riflettori accesi sui porti della Toscana

Un settore che a livello nazionale fa registrare segnali di crescita importanti,

con la prospettiva di superare i già ottimi risultati del 2023. Una destinazione,

quella di Livorno, che conferma la propria attrattiva per le grandi compagnie di

navigazione specializzate nel traffico crocieristico. È una combinazione

vincente quella andata in scena al Seatrade Cruise Global di Miami, evento

fieristico mondiale dedicato all'industria delle crociere. Al Congress Center di

Miami, all'interno del padiglione di Assoporti, l'Autorità di Sistema Portuale del

Mar Tirreno Settentrionale, rappresentata dal Presidente Luciano Guerrieri, dal

dirigente promozione Claudio Capuano e dalla responsabile marketing

Francesca Morucci, ha portato in vetrina gli scali portuali del Sistema e le

strategie di un settore che, specie nel porto livornese, mira riportare il traffico

delle cruise ship ai livelli del 2019. Secondo le ultime previsioni Livorno s i

conferma tra i primi dieci porti italiani nel traffico crocieristico è il commento di

Luciano Guerrieri. Se le stime a livello nazionale per il 2024 si attestano

attorno ad una movimentazione record di 13,8 milioni di passeggeri e di 5.187

toccate navi, nel porto della Città dei Quattro Mori sono previsti per l'anno in

corso 378 scali, il 30% in più rispetto al 2023. Considerato che nel 2023 sono transitati dalle banchine del porto 638

mila passeggeri, quest'anno potremmo arrivare a raggiugere gli 800 mila crocieristi. I dati sono confortanti e hanno

rappresentato il biglietto da visita con cui la Port Authority si è presentata a Miami assieme alla Porto di Livorno 2000,

la società che a Livorno si occupa dei servizi di accoglienza dei crocieristi. Abbiamo fatto molti incontri b2b,

riscontrando un forte interesse non soltanto per il porto di Livorno ma anche per quelli di Piombino e Portoferraio,

soprattutto con riferimento alla crocieristica di lusso ha rimarcato ancora Guerrieri, sottolineando il ruolo strategico

svolto dalla Porto 2000: Il presidente della società, Matteo Savelli, ha incontrato diversi operatori, cogliendo diverse

opportunità di sviluppo. Nella giornata di ieri Guerrieri è stato peraltro insignito dell'Oscar dei porti 2024, conferitogli

per i risultati conseguiti nel percorso finalizzato all'ammodernamento e al potenziamento dei porti del Sistema, a

cominciare proprio da quello di Livorno. Al centro dei riflettori, non soltanto la Darsena Europa, l'opera di ampliamento

a mare dello scalo portuale livornese per il quale si è da poco conclusa la procedura di VIA, ma anche i lavori di

allargamento del Canale di Accesso, lo sviluppo dei collegamenti intermodali con la cantierizzazione dello Scavalco e

la progettazione del Piano del Ferro, la programmazione degli interventi di miglioramento dell'accessibilità portuale

(con il progetto della viabilità di cintura) e le numerose iniziative portate avanti dall'Ente sul fronte della sostenibilità

ambientale (a cominciare dal cold ironing), della digitalizzazione e della cybersecurity.

Port News

Livorno
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Il contest a cui ha preso parte anche il vice ministro ai trasporti Edoardo Rixi, è stato promosso dall'emittente

televisiva Cibor Port, in un format che accende le telecamere sull'ambiente marittimo e portuale d'Italia. Questo

riconoscimento va a tutta la comunità portuale, alle dipendenti e ai dipendenti della Port Authority e a tutte le lavoratrici

e ai lavoratori dei porti ha detto il n.1 della port authority livornese. Senza di loro, senza lo sforzo collettivo di tutta la

squadra non avremmo mai potuto pensare di avviare negli scali portuali del Sistema quel percorso di cambiamento

che in questi anni ci ha permesso di raggiungere qualche primo importante risultato.

Port News

Livorno
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A bordo di Golar Tundra, la nave rigassificatrice che dal 2026 potrebbe essere a Vado
Ligure (Sv)

Perché spostarla, quanto è strategica nel sistema energetico italiano, perché

non costruire un impianto di terra. La sicurezza e i rischi per l'ambiente. Le

domande ai manager di Snam Adagiata lì nel porto di Piombino, è impossibile

notarla dall'esterno, collocata in un'area segnata da un pesante passato

industriale. Il contesto naturale meraviglioso si intravede all'orizzonte, l'Elba.

Dal 2023 la Golar Tundra è nel porto di Piombino , in Toscana, potrebbe

arrivare in Liguria nel 2026, nelle acque antistanti Vado e Savona , se il

progetto dovesse superare la VIA (Valutazione Impatto Ambientale) nazionale

e le altre procedure autorizzative. La nave rigassificatrice lascerebbe l'attuale

sito senza alcuna motivazione tecnica o di natura industriale e senza alcun

problema riscontrato. Da quando è entrata in funzione nel luglio 2023 la nave

non ha mai interrotto la rigassificazione del Gnl, perché il processo non ha

alcuna interferenza con i traghetti in entrata e uscita dal porto e neppure con le

operazioni di rifornimento della stessa Golar Tundra, affiancata di notte dalle

navi metanifere. Snam sostiene di aver investito 6milioni di euro all'anno per i

monitoraggi ambientali che avvengono non solo nelle immediate vicinanze ma

anche nell'area circostante. La Golar Tundra è un impianto industriale e come tale deve confrontarsi con i temi di

sicurezza e inquinamento che a bordo - Snam - sostiene di saper gestire come in ogni altro impianto. Nel servizio Elio

Ruggeri, Amministratore Delegato di Snam Fsru Italia e Filippo Belloni, Operations & Maintenance Manager di Snam

Fsru Italia.

Rai News

Piombino, Isola d' Elba
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Firmata rimodulazione accordo per il lungomare nord di Ancona

E' stata sottoscritta oggi a Palazzo Raffello la rimodulazione dell'Accordo di

programma 2017 "Comune di Ancona Lungomare Nord-realizzazione della

scogliera di protezione della linea ferroviaria Bologna -Lecce, interramento con

gli escavi dei fondali marini, rettifica e velocizzazione della linea ferroviaria".

Le modifiche si sono rese necessarie per uniformare le richieste e le esigenze

sopravvenute e definire nella sua completezza la realizzazione dell'intervento

che prevede la protezione del paraggio ricompreso tra i transetti 334 e 344 di

circa 2,75 km con opere rigide e contestuale rinterro e la rettifica e

velocizzazione della linea ferroviaria, progressive da km 200+175 a km

202+640 della linea Bologna-Lecce. Previsti inoltre la realizzazione di

scogliere radenti, un pennello ed il rinterro con gli escavi dei fondali marini. Alla

firma erano presenti il presidente della Regione Marche Francesco Acquaroli, il

provveditore interregionale alle Opere Pubbliche Toscana-Marche-Umbria

Giovanni Salvia in rappresentanza del Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti, l'amministratore delegato e direttore generale Rete Ferroviaria

Italiana spa Gianpiero Strisciuglio, il presidente dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico Centrale Vincenzo Garofalo, l'assessore alle Infrastrutture della Regione Marche

Francesco Baldelli, il sindaco di Ancona Daniele Silvetti. Oggetto dell'Accordo è la progettazione, l'appalto e

l'esecuzione dell'intervento che sarà suddiviso in due parti funzionali, una assegnata come soggetto attuatore a Rfi,

l'altra ad Adsp e al Comune di Ancona. Rfi per l'esecuzione della fase di competenza destina in totale 39 milioni e

350mila euro. La Regione Marche si impegna a cofinanziare per 3 milioni e 500mila euro l'intervento per la scogliera

di protezione della linea ferroviaria. L'Adsp si impegna alla progettazione, alla redazione del piano di sicurezza,

all'ottenimento delle autorizzazioni, alla direzione lavori ed alla realizzazione dell'interramento fino alla quota +2,5

s.l.m.m. dell'area compresa tra la scogliera di protezione (lato mare) e l'opera di confinamento (lato terra) per la

rettifica e velocizzazione della linea ferroviaria (opera di confinamento esclusa) con gli escavi dei fondali marini con

valorizzazione in termini di opere fino ad un massimo pari a 10 milioni di euro, intervento finanziato nell'ambito del

Pnrr. Il Comune di Ancona si impegna al finanziamento e alla realizzazione della "Rinaturalizzazione finale dell'area

emersa (area compresa tra scogliera esterna e il confinamento interno) e successiva infrastrutturazione leggera con

percorsi ciclopedonali". Il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti verificherà con cadenza trimestrale il rispetto del

cronoprogramma delle attività e dei lavori inerenti l'Accordo. Il presidente Acquaroli ha parlato di "un tassello che si

aggiunge all'Ultimo miglio, al raddoppio della statale 16 e al potenziamento del porto di Ancona, fondamentale

(Sito) Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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sia per la sua rilevanza infrastrutturale ma anche commerciale e turistica". Il governatore ha osservatop che del

Lungomare Nord "abbiamo sentito parlare per decenni, qualificherà l'ingresso a nord della città. E' l'ennesimo progetto

che è stato sbloccato". Secondo l'ad di Rfi, "la firma dell'Accordo rientra nel più ampio percorso di sostenibilità e

tutela dell'ambiente intrapreso ormai da tempo da Rfi con le Istituzioni locali. Il nostro obiettivo è realizzare

un'infrastruttura sostenibile, che si integri con il territorio e che impatti positivamente sulla vita delle persone.

L'intervento garantirà un innalzamento della velocità di marcia dei treni lungo un tratto della Direttrice Adriatica e al

tempo stesso contribuirà a mitigare i rischi ambientali, a proteggere l'infrastruttura da eventi esterni che possono

minacciarne la sicurezza". "La rimodulazione dell'accordo è la conferma dell'interesse dei soggetti che vi aderiscono a

rendere effettivamente realizzabile il complesso delle opere" ha rilevato il provveditore Salvia. Per l'assessore Baldelli

"è il risultato della grande sinergia tra tutti i soggetti coinvolti che ha permesso di sbloccare un'opera essenziale per

Ancona ma che ha una valenza regionale poiché incide su tre infrastrutture strategiche: il porto perché ne consentirà il

dragaggio, la ferrovia perché ne consente la velocizzazione in sicurezza e, infine, il completamento del cosiddetto

ultimo miglio stradale per l'accesso veloce da nord al capoluogo ed al porto. L'opera avrà rilevanza anche nell'ambito

della costruzione del grande corridoio transmediterraneo che nel piano delle infrastrutture regionale Marche 2032 ha l'

obiettivo di collegare i Balcani con la Francia e la Penisola Iberica tramite il porto di Ancona". Il presidente dell'Adsp

Garofalo ha parlato di "un accordo strategico per lo sviluppo del porto" e il sindaco Silvetti di "un'iniziativa

fondamentale, la prova concreta di di una volontà politica" di migliorare l'accesso al porto di Ancona e i accesso al

porto di Ancona e anche "la sostenibilità e vivibilità del quartiere di Torrette".

(Sito) Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Sottoscritto accordo tra Eni e Adps Mar Tirreno Centro transizione energetica e
sostenibilità

Roma, 11 apr. (Adnkronos) - Collaborazione su obiettivi di sostenibilità e

transizione energetica tra Autorità del sistema portuale (Adsp) del Mar Tirreno

Centro Settentrionale ed Eni. Il presidente dell'AdSP Pino Musolino e l'Head

Sustainable B2B di Eni Maurizio Maugeri hanno sottoscritto una lettera di

intenti in ambito di innovazione e obiettivi di sostenibilità, che prevede la

collaborazione per due anni con il fine di sviluppare iniziative congiunte in

ambito di maggiore sostenibilità, al fine di favorire il processo di transizione

energetica e decarbonizzazione delle proprie attività. Nello specifico - riporta

una nota - l'accordo prevede di istituire un gruppo di lavoro che proceda con la

valutazione congiunta della fattibilità di potenziali progetti per l'efficientamento

energetico e la produzione di energia rinnovabile, anche attraverso la

valorizzazione di nuove soluzioni; servizi alle persone e iniziative di mobilità

più sostenibile; lo studio e promozione di soluzioni di decarbonizzazione del

settore marittimo; lo sviluppo delle soluzioni digitali per l'efficientamento del

porto e per il monitoraggio degli indicatori chiave delle prestazioni ambientali.

corriereadriatico.it
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Un passo verso il Lungomare Nord: «Entro un anno lo start al cantiere»

Rimodulato l'accordo tra Regione, Comune e Rfi. Acquaroli: «Così le Marche

saranno meno isolate» di Antonio Pio Guerra Venerdì 12 Aprile 2024, 03:20 3

Minuti di Lettura ANCONA «L'obiettivo è partire l'anno prossimo coi cantieri, a

valle dell'iter autorizzativo». Il nodo al fazzoletto sul Lungomare nord lo fa

direttamente Gianpiero Strisciuglio, amministratore delegato di Rete

Ferroviaria Italiana. C'era anche lui a Palazzo Raffaello, ieri mattina, per la

firma tra Comune di Ancona, Regione Marche ed Rfi del nuovo accordo di

programma propedeutico alla realizzazione dell'attesa infrastruttura (la prima

versione dell'accordo risale al 2017). Le risorse Con un valore complessivo di

52,8 milioni di euro, il Lungomare Nord andrà a rivoluzionare la viabilità in

uscita dal porto di Ancona, con particolare attenzione al quartiere di Torrette

che verrà alleggerito del traffico con anche il supporto dell'Ultimo miglio, altro

traguardo recentemente raggiunto. «Nel breve volgere di tre anni, il

centrodestra ha dimostrato con i fatti, ancora una volta, che sta restituendo ad

Ancona il ruolo che merita anche a livello infrastrutturale» incalza sul tema il

consigliere regionale Carlo Ciccioli. Venendo al quadro economico particolare,

circa 25 milioni di euro serviranno per la realizzazione di una scogliera protettiva per la linea ferroviaria Adriatica (oltre

21 milioni di fondi Rfi e 3,5 milioni dalla Regione Marche). Ulteriori 18 milioni di Rfi serviranno per velocizzare quel

tratto di infrastruttura mentre con 10 milioni di euro dell'Autorità portuale verranno effettuati degli interramenti

attraverso l'escavo dei fondali. «Avvieremo il dragaggio entro l'anno» annuncia Vincenzo Garofalo, presidente

dell'Autorità portuale del Mare Adriatico Centrale. Infine, con gli spazi recuperati, il Comune di Ancona provvederà ad

approntare un vero e proprio lungomare per la città. «La Grande Ancona merita questa infrastruttura che non serve

solo il capoluogo ma ha dimensione regionale» sostiene l'assessore regionale alle Infrastrutture Francesco Baldelli.

«Essere un territorio raggiungibile è fondamentale. Quando parliamo di indici che pesano e di una regione che fa

fatica, non bastano gli aiuti alle imprese» sottolinea il presidente della Regione Marche Francesco Acquaroli. Allude

anche ad un altro sogno: quello dell'alta velocità ferroviaria per Ancona e per le Marche. «Entro l'anno completeremo il

documento di fattibilità relativo alle alternative progettuali di tutta la direttrice adriatica» ribadisce Strisciuglio. Fronte

porto, la linea la detta il sindaco di Ancona Daniele Silvetti. «La famosa penisola diventa una priorità per noi. C'è poi

l'area ex Tubimar, che deve tornare nella disponibilità degli operatori del porto» conclude la fascia tricolore. ©

RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it
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Ciccioli (FDI): "Via libera al rifacimento del Lungomare nord per il quale mi sono battuto
per decenni"

Mi sono battuto per decenni affinché anche il Lungomare nord di Torrette di

Ancona potesse essere uno dei punti di forza per l'ingresso e la viabilità della

città come meritava. Ho dovuto attendere molti anni, cercando nel frattempo di

intessere una serie di rapporti per far quadrare il cerchio, visti i tanti attori

coinvolti. Oggi la Giunta di centrodestra, guidata da Francesco Acquaroli,

finalmente, ha firmato insieme al Comune, a RFI e all'Autorità Portuale, i l

rifacimento e l'adeguamento del Lungomare nord. Il budget di 52 milioni di euro

sarà sufficiente per la realizzazione di una nuova scogliera a protezione della

linea ferroviaria, con interramento non impattante, 50 metri, rettifica dei binari e

velocizzazione della linea, oltre ad un lungomare con un parco pubblico di cui

beneficeranno i residenti, i turisti e le attività imprenditoriali. Nel breve volgere

di tre anni, il centrodestra ha dimostrato con i fatti, ancora una volta, che sta

restituendo ad Ancona il ruolo che merita anche a livello infrastrutturale con un

tris di opere pubbliche: raddoppio della variante alla Statale 16, Ultimo Miglio

per completare l'obiettivo dell'Uscita Nord dal Porto e rifacimento del

Lungomare nord". Queste le dichiarazioni del consigliere di Fratelli d'Italia al

Consiglio regionale delle Marche, Carlo Ciccioli, che ha partecipato questa mattina al momento della firma

dell'accordo della rimodulazione dell'Accordo di Programma Questo è un comunicato stampa pubblicato il 11-04-2024

alle 14:01 sul giornale del 12 aprile 2024 4 letture Commenti.

vivereancona.it
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Sottoscritto accordo tra Eni e Adps Mar Tirreno Centro transizione energetica e
sostenibilità

Lettera intenti siglata oggi prevede collaborazione per 2 anni. Obiettivo:

svi luppare iniziative congiunte in ambito di maggiore sostenibi l i tà

Collaborazione su obiettivi di sostenibilità e transizione energetica tra Autorità

del sistema portuale (Adsp) del Mar Tirreno Centro Settentrionale ed Eni. Il

presidente dell'AdSP Pino Musolino e l'Head Sustainable B2B di Eni Maurizio

Maugeri hanno sottoscritto una lettera di intenti in ambito di innovazione e

obiettivi di sostenibilità, che prevede la collaborazione per due anni con il fine

di sviluppare iniziative congiunte in ambito di maggiore sostenibilità, al fine di

favorire il processo di transizione energetica e decarbonizzazione delle proprie

attività. Nello specifico - riporta una nota - l'accordo prevede di istituire un

gruppo di lavoro che proceda con la valutazione congiunta della fattibilità di

potenziali progetti per l'efficientamento energetico e la produzione di energia

rinnovabile, anche attraverso la valorizzazione di nuove soluzioni; servizi alle

persone e iniziative di mobilità più sostenibile; lo studio e promozione di

soluzioni di decarbonizzazione del settore marittimo; lo sviluppo delle soluzioni

digitali per l'efficientamento del porto e per il monitoraggio degli indicatori

chiave delle prestazioni ambientali.

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.adnkronos.com/economia/sottoscritto-accordo-tra-eni-e-adps-mar-tirreno-centro-transizione-energetica-e-sostenibilita_2bCe5yiXBTHglxmBFVC65A
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Sottoscritto accordo tra Eni e Adps Mar Tirreno Centro transizione energetica e
sostenibilità

Roma, 11 apr. (Adnkronos) - Collaborazione su obiettivi di sostenibilità e

transizione energetica tra Autorità del sistema portuale (Adsp) del Mar Tirreno

Centro Settentrionale ed Eni. Il presidente dell'AdSP Pino Musolino e l'Head

Sustainable B2B di Eni Maurizio Maugeri hanno sottoscritto una lettera di

intenti in ambito di innovazione e obiettivi di sostenibilità, che prevede la

collaborazione per due anni con il fine di sviluppare iniziative congiunte in

ambito di maggiore sostenibilità, al fine di favorire il processo di transizione

energetica e decarbonizzazione delle proprie attività. Nello specifico - riporta

una nota - l'accordo prevede di istituire un gruppo di lavoro che proceda con la

valutazione congiunta della fattibilità di potenziali progetti per l'efficientamento

energetico e la produzione di energia rinnovabile, anche attraverso la

valorizzazione di nuove soluzioni; servizi alle persone e iniziative di mobilità

più sostenibile; lo studio e promozione di soluzioni di decarbonizzazione del

settore marittimo; lo sviluppo delle soluzioni digitali per l'efficientamento del

porto e per il monitoraggio degli indicatori chiave delle prestazioni ambientali.

Affari Italiani
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Comunicato Stampa - AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale ed Eni, collaborazione
per iniziative di transizione energetica e sostenibilità

(AGENPARL) - gio 11 aprile 2024 COMUNICATO STAMPA AdSP del Mar

Tirreno Centro Settentrionale ed Eni, col laborazione per iniziative di

transizione energetica e sostenibilità Collaborazione su obiettivi di sostenibilità

e transizione energetica tra AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale ed

Eni. Il presidente dell'AdSP Pino Musolino e l'Head Sustainable B2B di Eni

Maurizio Maugeri hanno sottoscritto una lettera di intenti in ambito di

innovazione e obiettivi di sostenibilità, che prevede la collaborazione per due

anni con il fine di sviluppare iniziative congiunte in ambito di maggiore

sostenibilità, al fine di favorire il processo di transizione energetica e

decarbonizzazione delle proprie attività. Nello specifico, l'accordo prevede di

istituire un gruppo di lavoro che proceda con la valutazione congiunta della

fattibilità di potenziali progetti per l'efficientamento energetico e la produzione

di energia rinnovabile, anche attraverso la valorizzazione di nuove soluzioni;

servizi alle persone e iniziative di mobilità più sostenibile; lo studio e

promozione di soluzioni di decarbonizzazione del settore marittimo; lo

sviluppo delle soluzioni digitali per l'efficientamento del porto e per il

monitoraggio degli indicatori chiave delle prestazioni ambientali. Nella foto a sinistra Maurizio Maugeri, Head

Sustainable B2B di Eni e a destra Pino Musolino Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro

Settentrionale

_____________________________________________________________________________________________

______ Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale Massimiliano Grasso Responsabile Ufficio

Comunicazione e Stampa tel. +39.0766.366212 00053 Civitavecchia - Molo Vespucci, snc Antonio Fontanella Ufficio

Comunicazione e Stampa tel. +39.0766.366316 00053 Civitavecchia - Molo Vespucci, snc Giuliana Satta Ufficio

Comunicazione e Stampa tel. +39.0766.366236 00053 Civitavecchia - Molo Vespucci, snc.
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Sottoscritto accordo tra Eni e Adps Mar Tirreno Centro transizione energetica e
sostenibilità

(Adnkronos) - Collaborazione su obiettivi di sostenibilità e transizione

energetica tra Autorità del sistema portuale (Adsp) del Mar Tirreno Centro

Settentrionale ed En i .  Il presidente dell'AdSP Pino Musolino e l 'Head

Sustainable B2B di Eni Maurizio Maugeri hanno sottoscritto una lettera di

intenti in ambito di innovazione e obiettivi di sostenibilità, che prevede la

collaborazione per due anni con il fine di sviluppare iniziative congiunte in

ambito di maggiore sostenibilità, al fine di favorire il processo di transizione

energetica e decarbonizzazione delle proprie attività. Nello specifico - riporta

una nota - l'accordo prevede di istituire un gruppo di lavoro che proceda con la

valutazione congiunta della fattibilità di potenziali progetti per l'efficientamento

energetico e la produzione di energia rinnovabile, anche attraverso la

valorizzazione di nuove soluzioni; servizi alle persone e iniziative di mobilità

più sostenibile; lo studio e promozione di soluzioni di decarbonizzazione del

settore marittimo; lo sviluppo delle soluzioni digitali per l'efficientamento del

porto e per il monitoraggio degli indicatori chiave delle prestazioni ambientali. -

economiawebinfo@adnkronos.com (Web Info).

Calabria News
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L'autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno centro settentrionale al Seatrade Global
Cruise di Miami

L'autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno centro settentrionale al Seatrade

Global Cruise di Miami

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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AdSP ed Eni, collaborazione per iniziative di transizione energetica e sostenibilità

Sottoscritta una lettera di intenti. L'accordo prevede di istituire un gruppo di

lavoro per potenziali progetti per l'efficientamento energetico e la produzione

di energia rinnovabile Redazione Web CIVITAVECCHIA - Collaborazione su

obiettivi di sostenibilità e transizione energetica tra AdSP del Mar Tirreno

Centro Settentrionale ed Eni. Il presidente dell'AdSP Pino Musolino e l'Head

Sustainable B2B di Eni Maurizio Maugeri hanno sottoscritto una lettera di

intenti in ambito di innovazione e obiettivi di sostenibilità, che prevede la

collaborazione per due anni con il fine di sviluppare iniziative congiunte in

ambito di maggiore sostenibilità, al fine di favorire il processo di transizione

energetica e decarbonizzazione delle proprie attività. Nello specifico, l'accordo

prevede di istituire un gruppo di lavoro che proceda con la valutazione

congiunta della fattibilità di potenziali progetti per l'efficientamento energetico e

la produzione di energia rinnovabile, anche attraverso la valorizzazione di

nuove soluzioni; servizi alle persone e iniziative di mobilità più sostenibile; lo

studio e promozione di soluzioni di decarbonizzazione del settore marittimo; lo

sviluppo delle soluzioni digitali per l'efficientamento del porto e per il

monitoraggio degli indicatori chiave delle prestazioni ambientali. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Blue Forum: Acampora inaugura la "Giornata Nazionale del Mare" con il Ministro
Musumeci

Uno speciale Annullo Filatelico, in esclusiva nazionale per la Giornata

Nazionale del Mare, a cura di Poste Italiane, ha dato il via alla seconda

giornata del terzo Summit Nazionale sull'Economia del Mare Blue Forum

"Investiamo nell'Economia del Mare". Nell'ambito dell'evento, in corso a Gaeta

fino al 13 aprile, si celebra oggi la "Giornata Nazionale del Mare", per questo,

dopo l'inizio della cerimonia, con la Banda Musicale della Marina Militare

Italiana, ha aperto i lavori del Summit il Ministro per la Protezione civile e le

Politiche del mare Nello Musumeci: "Grazie alla Camera di Commercio

Frosinone Latina ed al Presidente Acampora per il coraggio e per l'impegno.

Un impegno che il Governo ha voluto premiare concedendo il patrocinio a

questo appuntamento sempre più centrale per il Paese. La Giornata del Mare

è una preziosa occasione per parlare di questa straordinaria risorsa della

natura ed è il momento della riflessione sulle azioni da intraprendere. Le cose

da fare caratterizzano l'azione di Governo ma quando si parla di mare ci si

rende conto di quanto sia robusto l'arretrato. C'è voluto coraggio da parte di

questo Governo per accendere un riflettore sul mare. È stato fatto con

lungimiranza. Abbiamo compreso tutti che il mare può e deve diventare il nuovo motore dell'economia italiana e per

questo va sfruttato responsabilmente e va tutelato con altrettanta responsabilità. In questo mondo in fermento c'è

bisogno di parlare un unico linguaggio, di fissare obiettivi chiari e definire una strategia che veda tutti coinvolti. Il piano

del mare deve diventare, in questi primi tre anni di vita, una sorta di faro per i marinai, la bussola, il riferimento

costante per tutto quello che ruota attorno al pianeta mare.Nei prossimi anni si gioca la competizione nello spazio e

nel subacqueo. Sul subacqueo non c'è una legge quadro, una normativa chiara, neanche in sede europea. Ci stiamo

lavorando con una squadra ben formata: ho trovato grande disponibilità da parte della Marina Militare, della Guardia

di Finanza, della Guardia Costiera, ci stiamo lavorando con la collaborazione della Fondazione Leonardo, Fincantieri,

con tutte le competenze necessarie per definire una legge quadro che disciplini il ruolo pubblico e privato sotto il livello

del mare, il cui grado di conoscenza per noi si ferma al 20%. L'ignoto fa paura e noi dobbiamo rendere pubblico e

patrimonio di tutti quello che c'è nel mondo sottomarino". Centrale l'intervento di Alessandro Morelli - Sottosegretario

di Stato alla Presidenza del Consiglio dei Ministri: "È importante diffondere una maggiore cultura del mare, soprattutto

tra i giovani, per valorizzare la bellezza e delle nostre coste e per riflettere sulle potenzialità dell'economia del mare,

una risorsa che genera occupazione ed innovazione. L'economia del mare incide per il 3,4 % sul Pil nazionale,

considerando solo la produzione diretta. Ma analizzando nel complesso tutta la filiera si supera il 9%, per un indotto

complessivo di 161 miliardi di euro di valore. Il Governo sta lavorando molto per far avere al nostro

Il Nautilus
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paese un ruolo marittimo strategico in Europa, quel ruolo che il Mare di Enea, di Ulisse e di Circe ha sempre avuto,

pianificando una strategia a lungo termine per sostenere una crescita sostenibile nei settori marino e marittimo". Ha

concluso Morelli. Acampora: "Riportare l'Italia ad essere una Nazione di Mare" "Gaeta è una città da sempre legata al

mare, dove la cultura marinara è di casa. Una città che da lungo tempo educa gente di mare e celebrare la Giornata

del Mare qui significa consolidare ulteriormente questo legame indissolubile. Lasciatemi ringraziare il Ministro Nello

Musumeci, oggi qui con noi, per il grande lavoro che sta facendo per riportare l'Italia ad essere una Nazione di Mare.

Ha saputo mettere insieme tutti i soggetti e tutti gli attori pubblici e privati che contribuiscono all'economia del mare

del nostro Paese e lo ringrazio per aver sempre riconosciuto l'importante ruolo del Sistema camerale. - Ha detto

Giovanni Acampora - Presidente Assonautica Italiana, Si.Camera e Camera di Commercio Frosinone Latina -

ideatore e protagonista di queste giornate di confronto importanti per il Paese. Con l'amico Andrea Prete, Presidente

di Unioncamere, portiamo avanti per il Sistema camerale iniziative e progettualità per lo sviluppo della Blue Economy

con una regia costante e un contributo elevato ai più importanti tavoli istituzionali della nostra Nazione. Far conoscere

ai giovani quelle che sono le risorse del mare e le attività che vengono svolte da tutte le filiere dell'Economia del Mare

è fondamentale per un Paese dove circa 20 milioni di abitanti, pari al 34% della popolazione, vivono nelle zone

costiere. Insieme celebriamo il mare, la sua bellezza, il suo valore e le sue potenzialità. La consapevolezza marittima

italiana avrà un futuro solo se partirà dall'istruzione e dalla formazione; solo in questo modo le nuove generazioni ne

saranno il motore. Il Piano del Mare ha indicato le direzioni da percorrere per una efficace ri-educazione al mare e per

sensibilizzare ed orientare i giovani facendo in modo che si avvicinino più numerosi alle professioni blu. Il mare

genera sviluppo, economia, lavoro ed è anche centrale per la sicurezza del nostro Paese. Solo tutti insieme possiamo

far capire quanto vale il Mare per questa Nazione. Già dalla prima giornata è emersa la necessità di costruire insieme

un piano finanziario unico per l'Economia del Mare. E questa edizione del Blue Forum l'abbiamo intitolata "Investiamo

nell'economia del Mare" con l'intento di avviare un confronto per proporre insieme una programmazione italiana unica

di investimenti strategici per il 2025-2027 sull'Economia del mare, in coerenza con le strategie del Piano Triennale".

Il Nautilus

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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AdSP MTCS ed Eni, collaborazione per iniziative di transizione energetica e sostenibilità

Maurizio Maugeri, Head Sustainable B2B di Eni e a destra Pino Musolino

Presidente dell'Autorità d i  Sistema Portuale d e l  Mar Tirreno Centro

Settentrionale Collaborazione su obiettivi di sostenibilità e transizione

energetica tra AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale ed Eni. Il presidente

dell'AdSP Pino Musolino e l'Head Sustainable B2B di Eni Maurizio Maugeri

hanno sottoscritto una lettera di intenti in ambito di innovazione e obiettivi di

sostenibilità, che prevede la collaborazione per due anni con il fine di

sviluppare iniziative congiunte in ambito di maggiore sostenibilità, al fine di

favorire il processo di transizione energetica e decarbonizzazione delle proprie

attività. Nello specifico, l'accordo prevede di istituire un gruppo di lavoro che

proceda con la valutazione congiunta della fattibilità di potenziali progetti per

l'efficientamento energetico e la produzione di energia rinnovabile, anche

attraverso la valorizzazione di nuove soluzioni; servizi alle persone e iniziative

di mobi l i tà più sostenibi le;  lo studio e promozione di  soluzioni di

decarbonizzazione del settore marittimo; lo sviluppo delle soluzioni digitali per

l'efficientamento del porto e per il monitoraggio degli indicatori chiave delle

prestazioni ambientali.

Il Nautilus

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ilnautilus.it/ambiente-2/2024-04-11/adsp-mtcs-ed-eni-collaborazione-per-iniziative-di-transizione-energetica-e-sostenibilita_137661/
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3° Summit Nazionale sull'Economia del Mare Blue Forum Gaeta, 10-13 aprile 2024

Acampora: "Insieme al 90% delle 230.000 imprese dell'Economia del Mare per

la nuova strategia marittima del Paese" Ha preso il via a Gaeta, la 3° edizione

del Summit Nazionale sull'Economia del Mare Blue Forum. Tema di questa

edizione "Investiamo nell'Economia del Mare". Una 4 giorni che includerà al

suo interno anche la celebrazione della Giornata Nazionale del Mare che cade

giovedì 11 aprile e che vedrà la partecipazione di numerose autorità politiche,

civili e militari Gaeta, 10 aprile 2024 - Come di consueto, la mattinata è

cominciata con l'esecuzione dell'Inno d'Italia e dell'Inno Europeo da parte della

Banda Ercole Montano di Gaeta. Momento musicale che ha anticipato la

benedizione da parte dell'Arcivescovo di Gaeta S.E. monsignor Luigi Vari. A

seguire c'è stato il taglio del nastro da parte di Giovanni Acampora -

Presidente Assonautica Italiana, Si.Camera e Camera di Commercio

Frosinone Latina - ideatore e protagonista di queste giornate di confronto

importanti per il Paese. L'intervento di Giovanni Acampora "La presenza

numerosa di chi è qui oggi ci onora e testimonia la grande attenzione al nostro

mare, che oggi sta assumendo un ruolo sempre più strategico per l'economia

e la sicurezza del nostro Paese. Proseguiamo un percorso, insieme a voi, che rappresentate il 90% delle 230.000

imprese dell'Economia del Mare, e insieme ai tanti esponenti del Governo e del Parlamento, le Autorità civili, militari e

religiose. Saluto i massimi esponenti nazionali delle Autorità militari qui presenti: il Sottocapo di Stato Maggiore della

Marina Militare Italiana Ammiraglio di Squadra Giuseppe Berutti Bergotto, il Comandante Generale del Corpo delle

Capitanerie di Porto Ammiraglio Ispettore Capo Nicola Carlone, il Sottocapo di Stato Maggiore dell'Aeronautica

Militare Italiana Generale di Squadra Aerea Aurelio Colagrande e il Comandante Aeronavale Centrale della Guardia di

Finanza Generale di Corpo d'Armata Antonino Maggiore. Oggi con la crisi del Mar Rosso stiamo vivendo una forte

instabilità degli equilibri geopolitici già dominati da profonde tensioni sui diversi fronti di guerra. Tutto ciò non deve far

rallentare il passo verso un'economia del mare sostenibile, inclusiva ed innovativa nel solco della doppia transizione

digitale ed ecologica. Oggi il nostro Paese ha messo al centro dell'interesse nazionale le filiere strategiche e tra

queste l'Economia del Mare, e di questo ringrazio il Governo, che ha sempre riconosciuto le straordinarie opportunità

di sviluppo dei settori che la compongono. E per questo, consentitemi un ringraziamento particolare al Ministro Nello

Musumeci, con il quale abbiamo condiviso un articolato e intenso confronto che ha portato alla definizione del primo

Piano Triennale del mare. Siamo qui oggi per proseguire il percorso che senza sosta stiamo portando avanti insieme

con il Blue Forum Italia Network, la rete italiana degli utenti del mare che accompagna la transizione energetica

sostenibile attraverso il mare e che abbiamo fortemente voluto in risposta alla comunicazione

Informatore Navale

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

http://www.informatorenavale.it/news/3%C2%B0-summit-nazionale-sull%E2%80%99economia-del-mare-blue-forum-gaeta-10-13-aprile-2024/
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della Commissione Europea 240 final del 2021. La continuità delle azioni che stiamo portando avanti con

responsabilità istituzionale testimonia l'impegno del Sistema Camerale, con Unioncamere, Assonautica Italiana e le

Camere di Commercio. Lo scorso anno il Summit ha dato un contributo alla scrittura del Piano triennale del Mare e

dal Blue Paper 2023 è emersa la necessità di costruire insieme un piano finanziario unico per l'Economia del Mare.

Raccogliere la sfida dell'Europa di passare dalla Crescita Blu a un'Economia del Mare sostenibile impone di dare

concretezza alla nuova strategia marittima del nostro Paese con un'agenda certa delle priorità di investimento. E

quindi oggi siamo qui, alla terza edizione del Blue Forum, che abbiamo intitolato "Investiamo nell'economia del Mare",

per mettere al centro della strategia marittima del nostro Paese le risorse per lo sviluppo e il progresso del Sistema

mare. In queste quattro giornate di incontri avvieremo un confronto per proporre insieme una programmazione italiana

unica di investimenti strategici per il 2025-2027 sull'Economia del mare, in coerenza con le strategie del Piano

Triennale. Serve una mobilitazione di risorse senza precedenti per mettere le imprese italiane in condizione di

affrontare le necessarie transizioni in materia di energia, ambiente e digitalizzazione. E importanti saranno gli

investimenti sulle infrastrutture digitali, che sono abilitanti per una pubblica amministrazione moderna e che

consentiranno di snellire le procedure e i tempi, come le imprese chiedono a gran voce, e che un Paese che vuole

essere all'avanguardia non può più rimandare. Ecco perché lavoreremo anche per dare un ulteriore contributo alla

definizione del "Collegato sul Mare e sulla Blue Economy" su cui sta lavorando il Governo. E come primo contributo

ai lavori, partendo proprio da semplificazione e digitalizzazione, temi che toccano trasversalmente tutti i settori

dell'Economia del Mare, propongo di ragionare insieme su uno Sportello Unico Amministrativo Nazionale per

l'Economia del Mare, che aiuti le imprese e che semplifichi i processi attraverso i nuovi sistemi digitali. Stiamo

affrontando un cambiamento epocale, lo dobbiamo fare tutti insieme, e prioritario è mettere in sicurezza le filiere

strategiche in una visione unitaria che renda la nostra Nazione leader in Europa e nel Mediterraneo. La partita in gioco

è quella della competizione internazionale e dobbiamo mettere in campo strategie per rafforzare la competitività del

nostro Paese nei confronti dei grandi player internazionali. In quest'anno di presidenza del G7 sono certo che il

Governo farà la sua parte e ci auguriamo che il mare sia al centro del confronto per dare la giusta visibilità al ruolo

strategico che l'Italia può giocare come Hub energetico e commerciale dell'Europa nel Mediterraneo. Sarà necessario

il contributo di tutti gli utenti del mare che operano per e nell'Economia del Mare, in una relazione pubblico/privato che

sta trovando la sua forza nell'approccio partecipato. Il Blue Forum è un appuntamento che ha ottenuto importanti

riconoscimenti, grazie ad una interlocuzione costante con le Istituzioni comunitarie e con il Governo del nostro Paese.

Domani celebreremo insieme con il Ministro del Mare Nello Musumeci e con tanti altri esponenti del Governo la

Giornata Nazionale del Mare. Il nostro Blue Forum, grazie al dialogo che abbiamo instaurato con i nostri

rappresentanti in Europa e con l'European Blue forum, portando su più tavoli la nostra idea di economia blu, ha

ottenuto l'alto patrocinio del Parlamento europeo ed è stato inserito nel programma

Informatore Navale
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degli eventi dell'European Maritime Day In My Country. Il Ministero delle imprese del Made in Italy ci ha anche

inserito nel calendario ufficiale delle iniziative organizzate per celebrare la Giornata Nazionale del Made in Italy, che si

terrà il prossimo 15 aprile, per dare lustro alle eccellenze del nostro Paese. Stiamo portando avanti una sfida

impegnativa e come ha scritto Emily Dickinson: "La riva è più sicura, ma a me piace combattere con le onde del

mare". E io aggiungo facciamolo insieme". - Lo ha detto il Presidente Giovanni Acampora dando il via ai lavori del 3°

Summit Nazionale sull'Economia del Mare Blue Forum "Investiamo nell'Economia del Mare".

Informatore Navale

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Blue Forum, il cluster marittimo s'interroga su transizione verde e digitale

Cominciato a Gaeta il summit nazionale in programma fino al 13 aprile Il

cluster marittimo italiano si è riunito in occasione della prima giornata del terzo

Summit Nazionale sull'Economia del Mare Blue Forum a Gaeta dal 10 al 13

aprile, aperto da Giovanni Acampora, presidente di Assonautica Italiana -

Unioncamere, Si.Camera, CCIAA Frosinone Latina. Mario Mattioli, presidente

Federazione del Mare: Il Green Deal è un'agenda senza precedenti per

rafforzare la resilienza e migliorare la competitività europea a livello mondiale.

Francia, Germania, Italia si sono incontrati per condividere le sfide comuni,

soprattutto transizione verde e digitale. I punti cruciali: eliminare gli oneri

amministrativi inutili per liberare il potenziale industriale. Proporre investimenti

pubblici e privati. Proseguire la transizione verde e digitale con una base

economica forte e resiliente. In questo le industrie sono fondamentali.

Abbiamo bisogno di un contesto favorevole. Tutto ciò che chiediamo è

rappresentato là. Il mare ci unisce, questa è la verità. I cluster hanno una

importanza molto forte come guida propulsiva per una economia blue. Fanno

squadra i cluster e svolgono un ruolo importanti tra regioni e Paesi europei e

non solo. Siamo attori essenziali dell'aggregazione delle piccole e medie industrie Giovanni Caprino, presidente

Cluster Big: Parliamo di investire nell'Economia del Mare. Noi rappresentiamo un punto di incontro dei vari attori. La

nostra rete, insieme alla Rete dei Distretti Regionali, strumenti molto importanti, lavorano nell'innovazione e nella

ricerca Rosalba Giugni, presidente Marevivo, ha parlato della campagna internazionale Only One, lanciata da

Marevivo, Marina Militare e Fondazione Dohrn a bordo delle navi scuola Amerigo Vespucci e Palinuro per

sensibilizzare cittadini e istituzioni sull'urgenza di attuare la transizione ecologica. Condividi Tag convegni economia

Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.informazionimarittime.com/post/blue-forum-il-cluster-marittimo-sinterroga-su-transizione-verde-e-digitale
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Accordo tra Eni e porto di Civitavecchia sulle energie rinnovabili

Nei prossimi due anni lavoreranno insieme su una serie di studi e progetti per

l'efficientamento energetico e l'utilizzo di carburanti di nuova generazione

Collaborazione su sostenibilità e transizione energetica tra l'Autorità di sistema

portuale (Adsp) del Mar Tirreno Centro Settentrionale ed Eni. Il presidente

dell'Adsp, Pino Musolino, e l'Head Sustainable B2B di Eni, Maurizio Maugeri,

hanno sottoscritto una lettera di intenti che prevede la collaborazione per due

anni con il fine di sviluppare iniziative congiunte nell'ambito ambientale. Nello

specifico, l'accordo prevede di istituire un gruppo di lavoro che proceda con la

valutazione della fattibilità di potenziali progetti per l'efficientamento energetico

e la produzione di energia rinnovabile, anche attraverso la valorizzazione di

nuove soluzioni; servizi alle persone e iniziative di mobilità più sostenibile; lo

studio e promozione di soluzioni di decarbonizzazione del settore marittimo; lo

sviluppo delle soluzioni digitali per l'efficientamento del porto e  p e r  i l

monitoraggio degli indicatori chiave delle prestazioni ambientali. Condividi Tag

ambiente civitavecchia Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.informazionimarittime.com/post/accordo-tra-eni-e-porto-di-civitavecchia-sulle-energie-rinnovabili
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Eni e il porto di Civitavecchia: innovazione e sostenibilità

CIVITAVECCHIA Il presidente dell'AdSp del mar Tirreno centro settentrionale

Pino Musolino e l'head sustainable B2B di Eni Maurizio Maugeri hanno

sottoscritto una lettera di intenti in ambito di innovazione e obiettivi di

sostenibilità, che prevede la collaborazione per due anni con il fine di

sviluppare iniziative congiunte in ambito di maggiore sostenibilità, così da

favorire il processo di transizione energetica e decarbonizzazione delle

proprie attività. Nello specifico, l'accordo prevede di istituire un gruppo di

lavoro che proceda con la valutazione congiunta della fattibilità di potenziali

progetti per l'efficientamento energetico e la produzione di energia

rinnovabile, anche attraverso la valorizzazione di nuove soluzioni; servizi alle

persone e iniziative di mobilità più sostenibile; lo studio e promozione di

soluzioni di decarbonizzazione del settore marittimo; lo sviluppo delle

soluzioni digitali per l'efficientamento del porto e per il monitoraggio degli

indicatori chiave delle prestazioni ambientali.

Messaggero Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale ed Eni, collaborazione per iniziative di
transizione energetica e sostenibilità

Apr 11, 2024 Civitavecchia - Collaborazione su obiettivi di sostenibilità e

transizione energetica tra AdSP del Mar Tirreno Centro Settentrionale ed Eni.

Il presidente dell'AdSP Pino Musolino e l'Head Sustainable B2B di Eni

Maurizio Maugeri hanno sottoscritto una lettera di intenti in ambito di

innovazione e obiettivi di sostenibilità, che prevede la collaborazione per due

anni con il fine di sviluppare iniziative congiunte in ambito di maggiore

sostenibilità, al fine di favorire il processo di transizione energetica e

decarbonizzazione delle proprie attività. Nello specifico, l'accordo prevede di

istituire un gruppo di lavoro che proceda con la valutazione congiunta della

fattibilità di potenziali progetti per l'efficientamento energetico e la produzione

di energia rinnovabile, anche attraverso la valorizzazione di nuove soluzioni;

servizi alle persone e iniziative di mobilità più sostenibile; lo studio e

promozione di soluzioni di decarbonizzazione del settore marittimo; lo

sviluppo delle soluzioni digitali per l'efficientamento del porto e per il

monitoraggio degli indicatori chiave delle prestazioni ambientali.

Sea Reporter

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.seareporter.it/adsp-del-mar-tirreno-centro-settentrionale-ed-eni-collaborazione-per-iniziative-di-transizione-energetica-e-sostenibilita/
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VOLOTEA A NAPOLI: DECOLLA OGGI IL COLLEGAMENTO ALLA VOLTA DI LIONE

Il vettore ha messo a segno un 2024 ricco di novità per la Campania, grazie

alle destinazioni disponibili dagli scali di Napoli e di Salerno La rotta avrà due

frequenze alla settimana, il giovedì e la domenica Napoli, 11 aprile 2024 -

Allacciate le cinture, si parte! Si inaugura oggi, giovedì 11 aprile, il

collegamento operato da Volotea alla volta di Lione: raggiungere la città

francese da Capodichino è ancora più facile, con due frequenze alla

settimana, il giovedì e la domenica. Sono così 22 le destinazioni offerte dalla

compagnia aerea low-cost delle piccole e medie città europee dallo scalo

partenopeo, di cui 6 domestiche e 16 internazionali. Volare verso la Francia

non è mai stato così semplice: oltre a Bordeaux, Lourdes e Nantes, da oggi

sarà possibile raggiungere Lione, la città d'oltralpe ricca di cultura, monumenti

storici e prelibatezze culinarie. Ma non solo, nei prossimi mesi partirà dallo

scalo campano anche il collegamento verso Spalato - in Croazia - e le 4

nuovissime rotte disponibili dall'aeroporto di Salerno, operativo dal prossimo

11 luglio, a conferma della vicinanza della compagnia al territorio. "Con la

primavera entrata ufficialmente nel vivo è il momento giusto per pianificare il

prossimo weekend fuoriporta e Lione è la meta perfetta! - ha commentato Valeria Rebasti, International Market

Director di Volotea - Inoltre, tutti i turisti francesi potranno viaggiare facilmente verso Napoli, culla della tradizione

partenopea, tra buon cibo, arte e mare. Siamo molto soddisfatti della nostra offerta in Campania: oltre alle 3

importanti novità previste a Napoli - Atene, Lione e Spalato - a luglio saremo pronti a decollare dallo scalo di Salerno,

permettendo così a un numero sempre maggiore di turisti italiani e non di scoprire le bellezze di questo territorio".

"Volotea conferma di voler crescere nel sistema aeroportuale campano, come dimostra il recente annuncio delle 4

rotte da e per l'aeroporto di Salerno-Costa d'Amalfi: Nantes, Cagliari, Verona e Catania. Con il nuovo collegamento

per Lione, interessante per sviluppare il turismo incoming e, allo stesso tempo, approdo ideale per coloro che

vogliono visitare la Loira partendo dalla Campania, la compagnia aerea rafforza ulteriormente la propria presenza a

Napoli, offrendo ben 22 destinazioni tra italiane e internazionali," - ha dichiarato Margherita Chiaramonte, Direttore

Commercial Aviation di GESAC. Sono 22 le destinazioni collegate da Volotea all'aeroporto di Napoli: 6 in Italia

(Genova, Lampedusa, Olbia, Palermo, Torino e Venezia), 9 alla volta della Grecia (Atene - Novità 2024, Cefalonia,

Heraklion/Creta, Karpathos, Mykonos, Preveza/Lefkada, Santorini, Skiathos e Zante), 4 in Francia (Bordeaux, Lione -

Novità 2024, Lourdes e Nantes), 1 in Spagna (Bilbao), 1 in Danimarca (Aalborg) e 1 in Croazia (Spalato - Novità

2024).

Informatore Navale
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Cirielli (Esteri): Napoli è la capitale del Mediterraneo

NAPOLI - "L'Italia nel mondo occidentale rappresenta una grande potenza

economica ma soprattutto diplomatica. In quest'ottica, Napoli ha da sempre

una forte proiezione internazionale essendo di fatto la capitale del

Mediterraneo che le ha consentito negli anni di costruire una classe dirigente

dotata di enormi capacità diplomatiche. Il Corpo diplomatico partenopeo

costituisce senza alcun dubbio un valore aggiunto per il Paese e per la

diplomazia italiana". Lo ha dichiarato Edmondo Cirielli Vice Ministro agli Affari

esteri e alla Cooperazione Internazionale, nel corso della celebrazione del

50mo anniversario del Corpo consolare di Napoli, che si è svolto presso la

sede dell'ordine dei dottori commercialisti e degli esperti contabili di Napoli,

presieduto da Eraldo Turi. Il Corpo Consolare di Napoli, guidato dal segretario

generale Mariano Bruno, è stato fondato nel 1974 con 25 Consoli, oggi

diventati 70, festeggia l'importante anniversario con un ciclo di incontri e

dibattiti in programma fino a novembre 2024. E' un corpo intermedio

importante perché con la sua attività ha sempre facilitato i rapporti tra i governi

e i paesi e la cooperazione tra gli stessi sia in termini economici che culturali,

facendo da cerniera tra Consolati e Istituzioni. "E' un ruolo fondamentale, spesso non adeguatamente percepito -

spiega Mariano Bruno - ma molto delicato perché ogni Paese ha naturalmente i propri governi, conflitti, orientamenti

politici, commerci internazionali, e sovranità. Per questo il Corpo Consolare di Napoli cerca di rappresentare verso le

Istituzioni quelli che sono gli interessi comuni senza però entrare nel merito dei rapporti e della sovranità dei singoli

Stati, che resta una questione di diritto internazionale assolutamente scevra da qualsiasi influenza". Il Corpo

Consolare di Napoli ha avuto un'evoluzione importante in termini di presenze: Napoli è infatti la seconda piazza in

Italia, dopo Milano, per numero di consolati. "Il capoluogo campano - continua Bruno - è per elezione e logistica una

città multiculturale inclusiva in cui sono rappresentate molte etnie e Comunità, con i Consoli chiamati a difendere

interessi e prerogative delle proprie comunità". Durante l'incontro si è discusso, fra l'altro, dell'impatto dell'instabilità

politica e degli attuali conflitti internazionali su Europa e Africa. Tra le prossime attività in programma del Corpo

Consolare ci sono una importante iniziativa editoriale e un progetto di cucina internazionale al quale hanno già aderito

32 Paesi. "Il Corpo Consolare di Napoli è presidio di pace e legalità - ha sottolineato Eraldo Turi - così come lo sono

le ambasciate e tutta la diplomazia italiana. Un ruolo delicato specie in questi tempi di conflitti bellici che hanno

ricadute pesanti sull'economia di tutti i Paesi. La città partenopea può svolgere un ruolo significativo nel promuovere

politiche di pacificazione e giustizia affinché si crei terreno fertile per far ripartire l'economia nei mercati internazionali

e per consentire alle imprese della nostra regione di ritornare ancora più forti e competitive". Secondo Vincenzo

Moretta, presidente

Napoli Village
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https://www.napolivillage.com/politica/cirielli-esteri-napoli-e-la-capitale-del-mediterraneo/


 

giovedì 11 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 134

[ § 2 3 8 9 8 5 7 4 § ]

della Fondazione Odcec di Napoli, "abbiamo una straordinaria rappresentanza diplomatica nella nostra regione e

celebrare questa ricorrenza nella sede dei commercialisti ha un significato particolare dal punto di vista economico

perché il ruolo dei consoli non è soltanto quello di assistere i cittadini degli altri Paesi nelle mille difficoltà ma anche

quello di intraprendere iniziative che possano sviluppare rapporti commerciali e imprenditoriali per favorire il processo

di internazionalizzazione delle nostre aziende". All'evento, moderato dal giornalista Rai Massimo Calenda, erano

presenti, fra gli altri, gli Ambasciatori in Italia della Polonia Anna Maria Anders e della Romania Gabriela Dancu, il

prefetto di Napoli Michele di Bari, il Presidente della Corte di Appello Eugenio Forgillo, il Comandante Interregionale

della Guardia di Finanza Generale Vito Augelli, il Presidente del Tribunale dei Minori Paola Brunese, il Presidente

dell'Autorità Portuale Andrea Annunziata, il Presidente Emerito della Corte dei Conti Marchese Arturo Martucci, il Vice

Presidente della Camera di Commercio di Napoli Fabrizio Luongo, il Vice Presidente dell'Unione Industriali di Napoli

Carlo Palmieri, il Vice Comandante dei Carabinieri Campania Claudio Mazzarese Fardella Mungivera, l'Ammiraglio di

Squadra della Marina Militare Salvatore Vitiello e numerosi Consoli ed autorità civili e militari.

Napoli Village

Napoli
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Stato di agitazione nel porto di Napoli, i sindacati: "E' diventato un ambiente lavorativo
tossico"/ La lettera

Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti scrivono all'Adsp del Mar Tirreno Centrale dopo

l'assemblea dei lavoratori Napoli - "Siamo di fronte a un ambiente lavorativo

tossico e malsano che non valorizza il lavoro di squadra, la trasparenza, la

comunicazione, lo sviluppo professionale dei singoli dipendenti e, soprattutto,

non garantisce le buone pratiche di conciliazione vita-lavoro". Lo denunciano i

sindacati dei portuali di Napoli in una lettera inviata al presidente dell'Adsp,

Andrea Annunziata, in cui annunciano lo stato di agitazione dei lavoratori

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale Filt Cgil, Fit Cisl e

Uiltrasporti evidenziano come "i dipendenti sono risultati palesemente provati

da un maniacale tracciamento di qualsiasi attività con l'esigenza di dover

produrre una pluralità di certificazioni e dichiarazioni, finanche relative alle

modalità di parcheggio delle proprie autovetture nello spazio riservato al

pe rsona le  d ipenden te ,  a  d i spe t to  de l l a  tan to  sband ie ra ta  "de

burocratizzazione" della pubblica amministrazione". Ma le organizzazioni

sindacali non si fermano allo stato di agitazione. "Ci riserviamo - scrivono - di

proporre ogni ulteriore iniziativa e azione di mobilitazione e di lotta a sostegno

e tutela delle ragioni, dei diritti e della dignità delle lavoratrici e dei lavoratori".

Ship Mag

Napoli

https://www.shipmag.it/porto-di-napoli-sindacati-annunciano-lo-stato-di-agitazione-e-diventato-un-ambiente-lavorativo-tossico-la-lettera/
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Lungomare di San Girolamo, via libera del Comune allo 'specchio d'acqua' dedicato agli
sport nautici

Una delibera dell'amministrazione locale dispone l'utilizzo di uno spazio marino

riservato, antistante la zona della Piastra. L'assessore Petruzzelli: "Il luogo

viene così consacrato alla pratica diffusa di discipline quali surf, windsurf, vela,

sup, wingfoil, body surf e bodyboard" Ascolta questo articolo ora... La Giunta

comunale ha approvato ieri la delibera che specializza la funzione dello

specchio acqueo antistante il compendio immobiliare del waterfront di San

Girolamo per promuovere l'esercizio, libero e aperto a tutti, di discipline

sportive nautiche in quel tratto di mare. Lo specchio acqueo individuato - si

legge in una nota del Comune - si pone, per configurazione naturale e per

dotazioni infrastrutturali, quale infrastruttura pubblica a servizio della collettività

orientata agli sport nautici in grado di coniugare l'attività sportiva in ambito

marittimo e urbano con lo sviluppo, in linea con quanto stabilito dall'articolo 52

del Codice della Nautica da diporto, della cultura del mare inteso come risorsa

di grande valore culturale e scientifico Il provvedimento approvato offre la

possibilità al direttore della ripartizione Governo e Sviluppo strategico del

territorio, di perfezionare, d'intesa con la Capitaneria di Porto, la presa in

consegna per l'uso pubblico dello specchio acqueo in questione, per consentire l'esercizio libero delle attività sportive

nautiche. A tutela della sicurezza, l'utilizzo del tratto di mare individuato sarà limitato ai soli piccoli natanti condotti a

remi o a mezzo del controllo diretto e manuale dell'uomo (canoe, sup) con esclusione dei natanti a motore. Si tratta di

un provvedimento che in qualche modo corona il lavoro svolto negli ultimi anni per valorizzare il waterfront di San

Girolamo - ha commentato l'assessore comunale allo Sport, Pietro Petruzzelli - anche attraverso la concessione dei

locali della piastra, che sono stati affidati ad associazioni sportive quali Impact Sport, Tanaonda e Big Air, da anni

impegnate nella promozione di sport nautici, oltre che al Cus, che qui svolgerà attività di avviamento alla pratica degli

sport della canoa e del canottaggio Grazie a una serie di interlocuzioni con la Capitaneria di Porto, che ringrazio a

nome dell'amministrazione comunale, lo specchio di mare antistante la piastra del lungomare di San Girolamo viene

così consacrato alla pratica diffusa di discipline quali surf, windsurf, vela, sup, wingfoil, body surf, bodyboard - ha

sottolineato Petruzzelli - A garanzia della sicurezza di chi frequenta l'area, nel tratto di mare individuato non sarà

consentito l'utilizzo di barche a motore per permettere ai cittadini di ogni età di godere appieno del nostro mare,

praticando tutti gli sport nautici che negli ultimi anni, anche con l'avvio di progetti di promozione rivolti ai ragazzi e alle

ragazze della città come Rotta verso Bari, hanno conosciuto una straordinaria diffusione. Così facendo proseguiamo

nel percorso che affianca agli interventi di rigenerazione urbana iniziative volte alla più ampia fruizione da parte dei

cittadini,

Bari Today

Bari

https://www.baritoday.it/cronaca/comune-bari-riserva-specchio-acqua-lungomare-san-girolamo-sport-nautici.html
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in questo caso attraverso la promozione degli sport nautici quale strumento di socialità e di promozione della salute

e del benessere collettivo.

Bari Today

Bari
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Giornata Nazionale del Mare e della Cultura Marinara al porto di Manfredonia

- Con la giornata odierna si chiude la serie di eventi organizzati dall'Ufficio

Scolastico Regionale in collaborazione con la Capitaneria di Porto d i

Manfredonia in concerto con i Carabinieri di Manfredonia, la locale Compagnia

e Stazione Navale della Guardia di Finanza, la Lega Navale Italiana Sezione di

Manfredonia e l'Ente Parco del Gargano. L'edizione della Settimana Blu 2024,

impreziosita ancora di più dalla recente approvazione della legge regionale

con la quale la Regione Puglia è stata la prima regione italiana a dotarsi di uno

strumento normativo a tutela e difesa dei circa 1000 chilometri di costa è stata

organizzata sotto l'attento e costante coordinamento della Direzione Marittima

della Puglia e della Basilicata Jonica e con l'egida della Regione Puglia.

Molteplici i momenti formativi organizzati, in particolare la mattinata si è aperta

con l'esercitazione di recupero uomo a mare con il coordinamento della

Guardia Costiera e con la partecipazione della Società "Scuola Italiana Cani

Salvataggio SICS" mediante l'impiego di due simpatici labrador Kira e Eros.

Sempre i cani sono stati protagonisti del secondo momento formativo dove la

locale Compagnia della Guardia di Finanza ha effettuato un'esercitazione

pratica di attività monitoraggio e sorveglianza del territorio mediante l'impiego di cani appositamente addestrati per la

ricerca di sostanze stupefacenti. La mattinata è proseguita con alcune esercitazioni teoriche e pratiche a cura della

Guardia Costiera di Manfredonia e in particolare con lo stand dedicato alla Sicurezza della Navigazione e della

balneazione e quello dedicato alle attività di monitoraggio e sorveglianza ambientali e dove i ragazzi hanno potuto

toccare con mani le strumentazioni utilizzate nelle attività che vengono svolte quotidianamente a tutela dell'ambiente

marino e costiero. I ragazzi hanno poi visitato la sede operativa della Sezione Navale della Guardia di Finanza di

Manfredonia, dove oltre a vedere i mezzi navali e gli strumenti utilizzati nel lavoro quotidiano hanno assistito ad una

conferenza sui compiti istituzionali della Guardia di Finanza. I bambini hanno poi assistito ad una lezione teorica di

vela a cura della Lega Navale Italiana imparando le tecniche basilari di armo e disarmo di un natante a vela. Infine i

ragazzi oltre a visitare il locale "Centro Recupero Tartarughe Marine - Legambiente Manfredonia", ed assistere a

come il personale tecnico specializzato quotidianamente si prende cura delle tartarughe ferite, hanno potuto "visitare"

l'arcipelago delle tremiti e le creature marine grazie all'impiego dei visori 3D messi gentilmente a disposizione

dall'Ente Parco Nazionale del Gargano. Tutte le attività organizzate nel corso della Settimana blu vanno nella stessa

direzione ovvero quella di diffondere la conoscenza del mare e del patrimonio costiero, nella consapevolezza che la

scuola è il miglior veicolo per educare i giovani e stimolare i cittadini ad una maggiore e meglio percepita coscienza

civica di

Sea Reporter

Manfredonia

https://www.seareporter.it/giornata-nazionale-del-mare-e-della-cultura-marinara-al-porto-di-manfredonia/
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tutelare il mare. Risorsa preziosa della Puglia che ne caratterizza costumi, tradizioni, vita sociale ed economica.

Sea Reporter

Manfredonia
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Crotone, Corigliano Calabro e Vibo Valentia puntano sulle crociere

MIAMI L'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio sta

partecipando al Seatrade Cruise Global di Miami (Florida), l'evento fieristico

più importante al mondo per la promozione del settore crocieristico. L'Ente ha

deciso di essere presente per promuovere i porti di Crotone, Corigliano

Calabro e Vibo Valentia Marina. La partecipazione dei porti calabresi si

inserisce all'interno e in collaborazione con Assoporti, l'associazione dei porti

italiani, in un unico stand denominato Cruise Italy one country, many

destinations per presentare tutto il sistema Paese, in modo che si possa dare

risposte sia in termini operativi portuali che di offerta turistica sul territorio. A

darsi appuntamento in Florida è l'intero mondo del crocierismo globale. Si

tratta di un'occasione molto importante per promuovere il sistema portuale

dei porti crocieristi calabresi di competenza dell'Ente, attraverso i quali è

possibile presentare le bellezze paesaggistiche, culturali ed archeologiche

della Regione Calabria all'interno del circuito internazionale di settore.

Messaggero Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Sir ha debuttato come impresa portuale a Oristano

Porti Sbarcato un carico di granoturco da una nave bulk carrier proveniente

dall'Ucraina di Redazione SHIPPING ITALY La società pugliese Sir con sede

principale a Brindisi ha debuttato operativamente come impresa portuale

anche nello scalo sardo di Oristano dove l'anno scorso aveva ricevuto la

licenza per operare "Siamo nel Porto Commerciale di Oristano. Questa è la

nostra prima attività portuale svolta in questo nuovo porto, in cui siamo

presenti da pochi mesi" ha fatto sapere l'azienda in un post illustrato dalle

immagini delle attività di movimentazione merci. "Trattasi di uno sbarco di

granturco alla rinfusa, proveniente dall'Ucraina con nave bulk carrier e destinato

ad alcuni stabilimenti locali" ha fatto sapere Sir. "Stiamo testando - ha aggiunto

- la nuova attrezzatura appena assemblata e collaudata: una gru portuale

mobile da 100 tonnellate con benna bivalve elettroidraulica e una tramoggia

depolverata con sistema di pesatura integrato. Con Oristano siamo presenti su

4 scali nazionali". Gli altri tre sono Brindisi, Taranto e Portovesme. ISCRIVITI

ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Olbia Golfo Aranci

https://www.shippingitaly.it/2024/04/11/sir-ha-debuttato-come-impresa-portuale-a-oristano/


 

giovedì 11 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 142

[ § 2 3 8 9 8 5 8 0 § ]

Sciopero: quali saranno i disagi? I sindacati in piazza per Vincenzo Franchina

Lo sciopero generale indetto per oggi e lanciato da Cgil e Uil porterà qualche

disagio anche a Messina, oltre che nel resto d'Italia. La mobilitazione, che

coinvolgerà tutti i lavoratori pubblici e privati, è indetta per chiedere "zero morti

sul lavoro", una giusta riforma fiscale che alleggerisca il carico del fisco italiano

su dipendenti e pensionati e "per un nuovo modello sociale d'impresa". I disagi

però saranno soprattutto nel settore dei trasporti, treni, bus e tram compresi.

Per i treni aderiranno Ferrovie dello Stato, Italo e Trenord. Ed anche il settore

marittimo sarà coinvolto. Il Gruppo Caronte & Tourist, infatti, ha predisposto lo

schema dei servizi minimi da assicurare nello Stretto e da e per le isole minori

individuando navi e lavoratori comandati. Nello specifico, Caronte & Tourist

comunica che nelle quattro ore di sciopero (dalle 8,00 alle 12,00) saranno in

servizio nello Stretto almeno una nave tra Rada San Francesco e Villa San

Giovanni (con partenze ogni ora e 20 minuti) e una tra Tremestieri e Villa San

Giovanni (per un totale di quattro corse A/R). Per quanto concerne invece le

isole minori, nella fascia oraria interessata dallo sciopero saranno in servizio

almeno tre navi da e per le Eolie; una nave da e per Ustica come da e per le

Egadi e da e per le Pelagie. Nelle ore dello sciopero, a garanzia delle esigenze di sicurezza di lavoratori e passeggeri

e per assicurare il corretto svolgimento delle operazioni commerciali, nei piazzali d'imbarco e nelle biglietterie la

logistica è stata riorganizzata. Ulteriori info e documentazione sono online e consultabili sul sito del Gruppo Caronte &

Tourist (carontetourist.it). Messaggi informativi saranno trasmessi a bordo delle navi in servizio. Atm spa comunica

invece che, "nel rispetto della vigente regolamentazione aziendale sull'esercizio del diritto di sciopero", per il

personale di ATM SpA l'astensione dal lavoro si svolgerà con le seguenti modalità di attuazione: Personale Addetto

all'esercizio: sciopero dalle ore 16:00 alle ore 20:00; Restante personale: ultime 4 ore di servizio (salvo il rispetto delle

fasce aziendali di garanzia dalle ore 06:30 alle ore 09:30 e dalle ore 12:30 alle ore 15:30 di espletamento del

servizio). Per eventuali aggiornamenti e ulteriori disagi, comunicano che sarà necessario seguire le informazioni sul

sito aziendale. I sindacati, inoltre, scenderanno in piazza Unione Europea a Messina, ore 10, per manifestare,

dedicando la giornata a Vincenzo Franchina , vittima dell'esplosione alla centrale idroelettrica di Bargi. "La mattanza

non si ferma e le responsabilità del silenzio del governo nazionale sul tema della salute e sicurezza sono enormi.

Dobbiamo, infatti, registrare che, nonostante la strage che quotidianamente miete vittime innocenti, nel solo anno

2023 in Italia sono morti sul lavoro 1.041lavoratori, i provvedimenti assunti dal governo Meloni sono assolutamente

insufficienti poiché, evidentemente, non si vuole affrontare con forza, decisione e convinzione una

Messina Oggi

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.messinaoggi.it/website/2024/04/11/sciopero-quali-saranno-i-disagi-i-sindacati-in-piazza-per-vincenzo-franchina/
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tematica che si è, ormai, trasformata in un dramma sociale. E' inammissibile uscire di casa per andare a lavorare e

perdere la vita. Anche per questo domani scenderemo in piazza, a Messina e in tutta Italia, e rilanciamo una

piattaforma basata su questioni e proposte di buon senso che riguardano la vita quotidiana delle persone e dei

lavoratori. L'appuntamento è a Piazza Unione Europa alle ore 10" hanno così concluso i segretari generali di Cgil e Uil

Pietro Patti e Ivan Tripodi Michele Bruno.

Messina Oggi

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Sciopero dei trasporti, Caronte & Tourist ha predisposto i servizi minimi

Lo schema dei servizi minimi da assicurare nello Stretto e da e per le isole

minori In previsione dello sciopero nazionale dei trasporti proclamato dalle

Confederazioni CGIL e UIL e dalle rispettive federazioni di categoria per la

giornata di giovedì 11 aprile , il Gruppo Caronte & Tourist ha predisposto lo

schema dei servizi minimi da assicurare nello Stretto e da e per le isole minori

individuando navi e lavoratori comandati. Sciopero nazionale, i servizi

assicurati Nello specifico, Caronte & Tourist comunica che nelle quattro ore di

sciopero (dalle 8,00 alle 12,00) saranno in servizio nello Stretto almeno una

nave tra Rada San Francesco e Villa San Giovanni (con partenze ogni ora e

20 minuti) e una tra Tremestieri e Villa San Giovanni (per un totale di quattro

corse A/R). Per quanto concerne invece le isole minori , nella fascia oraria

interessata dallo sciopero saranno in servizio almeno tre navi da e per le Eolie;

una nave da e per Ustica come da e per le Egadi e da e per le Pelagie. Nelle

ore dello sciopero, a garanzia delle esigenze di sicurezza di lavoratori e

passeggeri e per assicurare il corretto svolgimento delle operazioni

commerciali, nei piazzali d'imbarco e nelle biglietterie la logistica è stata

riorganizzata. Ulteriori info e documentazione sono online e consultabili sul sito del Gruppo Caronte & Tourist (

carontetourist.it ). Messaggi informativi saranno trasmessi a bordo delle navi in servizio.

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://qds.it/sciopero-dei-trasporti-caronte-tourist-ha-predisposto-i-servizi-minimi/
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Sciopera nazionale trasporti, assicurati servizi minimi nelle Stretto e Isole minori

In previsione dello sciopero nazionale dei trasporti proclamato dalle

Confederazioni CGIL e UIL e dalle rispettive federazioni di categoria per la

giornata di giovedì 11 aprile, il Gruppo Caronte & Tourist ha predisposto lo

schema dei servizi minimi da assicurare nello Stretto e da e per le isole minori

individuando navi e lavoratori comandati. Nello specifico, Caronte & Tourist

comunica che nelle quattro ore di sciopero (dalle 8,00 alle 12,00) saranno in

servizio nello Stretto almeno una nave tra Rada San Francesco e Villa San

Giovanni (con partenze ogni ora e 20 minuti) e una tra Tremestieri e Villa San

Giovanni (per un totale di quattro corse A/R). Per quanto concerne invece le

isole minori, nella fascia oraria interessata dallo sciopero saranno in servizio

almeno tre navi da e per le Eolie; una nave da e per Ustica come da e per le

Egadi e da e per le Pelagie. Nelle ore dello sciopero, a garanzia delle esigenze

di sicurezza di lavoratori e passeggeri e per assicurare il corretto svolgimento

delle operazioni commerciali, nei piazzali d'imbarco e nelle biglietterie la

logistica è stata riorganizzata. Ulteriori info e documentazione sono online e

consultabili sul sito del Gruppo Caronte & Tourist (carontetourist.it). Messaggi

informativi saranno trasmessi a bordo delle navi in servizio.

SiciliaNews24

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.sicilianews24.it/sciopera-nazionale-trasporti-assicurati-servizi-minimi-nelle-stretto-e-isole-minori-776443.html
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Porto di Tremestieri, il Comune di Messina convoca l'impresa per riavviare i lavori

Tag: giovedì 11 Aprile 2024 - 07:00 Due anni di fermo, ora serve una decisa

accelerata MESSINA - Lavori fermi da maggio 2022 e cessione del ramo

d'azienda formalizzata lo scorso 30 gennaio . La Bruno Teodoro spa ha preso

le redini della Coedmar e aveva sessanta giorni di tempo per valutare lo stato

di consistenza lavori e organizzare la ripartenza del cantiere. La riunione I due

mesi sono trascorsi e così il sindaco Federico Basile e il vice Salvatore

Mondello hanno indetto una riunione giovedì 18 aprile, alle 12, a Palazzo

Zanca, per fare il punto della situazione e fissare tempi certi sulla ripresa dei

lavori. All'incontro sono convocati i rappresentanti della Bruno Teodoro, il

responsabile unico del procedimento, Vito Leotta, il direttore dei lavori, Pietro

Certo, il dirigente del Dipartimento Servizi Tecnici, Antonio Amato, e il direttore

generale Salvo Puccio. Cantiere fermo In tre anni e mezzo di lavori è stata

raggiunta una percentuale di realizzazione di appena il 26 %. In altri due anni, e

quindi si capisce che serve una decisa accelerata, dovrebbero essere costruita

la parte restante, i tre quarti dell'opera.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/porto-di-tremestieri-il-comune-di-messina-convoca-limpresa-per-riavviare-i-lavori.html
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Primo bunkeraggio con gas naturale liquefatto per la Nerea, l'ultima arrivata della flotta
della Caronte&Tourist

Primo bunkeraggio con gas naturale liquefatto per la Nerea, l'ultima arrivata

della flotta della Caronte&Tourist, in atto in servizio tra Trapani e Pantelleria. E'

stato effettuato stamane presso il molo Ronciglio a Trapani. In attesa della

industrializzazione della produzione di carburanti ancora più performanti e

puliti, il gnl è stato individuato come il carburante di larga reperibilità in grado di

assicurare significativi tagli alle emissioni climalteranti e nocive (riduzione del

45% di anidride carbonica, del 60% di ossidi di azoto e del 99% di ossidi di

zolfo, oltre a un abbattimento del 99% del particolato). Il metodo di

bunkeraggio è quello "Truck to Ship", cioè da camion a nave, utilizzato nei porti

del nord Europa ma poco in Italia. È un metodo che assicura flessibilità e

replicabilità, specialmente in luoghi dove manca un'infrastruttura fissa per il gnl

e che potrà essere utilizzato anche per rifornire le navi di biogas, carburante

100% sostenibile derivato dagli scarti organici, verso cui Caronte & Tourist sta

già concentrando la sua attenzione. "Dopo aver trasmesso un'istanza formale

per il rifornimento di GNL nel porto di Trapani - dice l'Ad Vincenzo Franza -

abbiamo partecipato al tavolo di lavoro per definire gli aspetti procedurali delle

modalità del bunkeraggio. Il 21 marzo è stato effettuato il cosiddetto Dry-Run, cioè una prova generale eseguita ad

autobotte vuota, che ha avuto un esito positivo. Generoso e decisivo, in tutte le fasi, il supporto che a Trapani i tecnici

e i responsabili dell'AdSP del Mare di Sicilia Occidentale, della Capitaneria, dei Vigili del Fuoco ci hanno assicurato".

Trapani Oggi

Trapani

https://www.trapanioggi.it/primo-bunkeraggio-con-gas-naturale-liquefatto-per-la-nerea-lultima-arrivata-della-flotta-della-carontetourist
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Crociere, passeggeri in crescita a 35,7 milioni nel 2024

Nel 2024 i passeggeri a bordo delle crociere saliranno a 35,7 milioni, in

ulteriore crescita rispetto al 2023 che si era chiuso con 31,7 milioni, il 7% in più

rispetto al 2019. Il rapporto annuale sullo stato del settore, presentato da Clia,

l'associazione internazionale delle compagnie crocieristiche, al Seatrade di

Miami, registra un aumento sia della domanda che dell'offerta: il varo previsto

di 56 nuove navi nei prossimi cinque anni (8 solo nel 2024) segnerà un

incremento della capacità dai 677 mila posti letto attuali ai 745 mila del 2028.

Lo studio Clia evidenzia anche la crescita della domanda di crociera, salita del

6% rispetto al 2019, con un picco fra i Millennials. L'82% dei crocieristi è

pronto a tornare a bordo entro un anno ma sale anche la quota dei "novizi"

della crociera che nel 2023 sono stati il 27% del totale (+12% rispetto al 2022),

inoltre il 72% dei viaggiatori internazionali prende in considerazione questo

tipo di vacanza. In rapido sviluppo le crociere dedicate all'esplorazione e gli

itinerari dedicati all'avventura, con un +72% fra il 2019 e il 2023. "Le crociere

continuano a essere uno dei settori a più alto ritmo di sviluppo e con una

capacità di ripresa molto più veloce di tutto il comparto turistico - commenta

Kelly Craighead, presidente e ceo di Clia -, tra l'altro generando impatti positivi per le economie locali e nazionali. Nel

2022 il nostro settore ha generato un impatto economico pari al 90% rispetto al 2019, nonostante il volume dei

passeggeri si sia fermato al 70%". Nel 2022 nel mondo il settore ha generato un contributo economico di 138 miliardi

di dollari e 1,2 milioni di posti di lavoro. Nel 2023 si prevede un impatto ancora maggiore.

(Sito) Ansa

Focus

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/blu_economy/2024/04/11/crociere-passeggeri-in-crescita-a-357-milioni-nel-2024_d75bc53b-4810-4ae8-932c-530247fcb391.html
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GIORNATA MARE: COLDIRETTI, VALORIZZARE PESCATORI "SENTINELLE"

(AGENPARL) - gio 11 aprile 2024 11 aprile 2024 GIORNATA MARE:

COLDIRETTI, VALORIZZARE PESCATORI "SENTINELLE" Marineria

italiana prima custode dell'ecosistema a partire dal recupero di plastica e rifiuti

Per difendere il mare occorre valorizzare il ruolo dei pescatori come sentinelle,

riconoscendo la loro importanza di custodi e pulitori dei fondali. E' quanto

afferma la Coldiretti Impresapesca in occasione della Giornata nazionale del

mare che si celebra l'11 aprile. Come gli agricoltori per la terra, anche i

pescatori sono i primi ambientalisti - sottolinea Coldiretti -, sono loro a

"leggere" quotidianamente lo stato di salute del mare e a preservarne

l'ecosistema, poiché è da questo equilibrio che dipende la loro attività, potendo

peraltro contare su un "esercito" di 12000 imbarcazioni e 28000 lavoratori. Un

ruolo di tutela dell'habitat marino che è stato inserito nella cosiddetta legge

"Salva mare" - rileva Coldiretti - sulla quale è ora importante accelerare sui

decreti attuativi per dare piena applicazione alla norma, a partire dalla

diffusione di isole ecologiche in tutti i porti italiani. I pescatori italiani possono

infatti contribuire a tenere puliti i mari riportando a terra la spazzatura

recuperata durante l'attività. Una possibilità che prima della "Salva mare" era di fatto di difficile applicazione, vista la

poca chiarezza delle norme, con le imbarcazioni costrette, in molti casi, a rigettare in acqua i rifiuti trovati per non

incorrere in gravi sanzioni. Una volta svuotate le reti, i pescatori - spiega Coldiretti - possono così dividere il pescato

dal materiale plastico eventualmente trovato che viene prima stoccato a bordo e poi consegnato nei porti al loro

ritorno. Negli ultimi tempi sono nati in questa ottica anche diversi progetti con il coinvolgimento di associazioni. Un

impegno per le marinerie nazionali - conclude Coldiretti - che va riconosciuto e tutelato, anche rispetto alle difficoltà

che la flotta sta vivendo a causa dell'aumento dei costi che rende sempre più oneroso uscire ogni giorno in mare.

Agenparl

Focus

https://agenparl.eu/2024/04/11/giornata-mare-coldiretti-valorizzare-pescatori-sentinelle/
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MARE, FONTANA (M5S): TUTELA SIA VERA, NO SOLO A PAROLE

(AGENPARL) - gio 11 aprile 2024 MARE, FONTANA (M5S): TUTELA SIA

VERA, NO SOLO A PAROLE Roma, 11 apr. - "Oggi si celebra la giornata

nazionale del mare, una risorsa fondamentale da un punto di vista ambientale,

scientifico ed economico, ma tutelata troppo poco. Ci fa piacere vedere tanti

membri della maggioranza spendere belle parole sul mare che sì,

condividiamo, è una risorsa preziosa, ma poi a contare sono i fatti e il rischio

è che queste belle parole rimangano solo slogan. Una maggioranza che sta

stravolgendo i porti con i rigassificatori e che ha pensato di risolvere il

problema della siccità con i desalinizzatori ha forse idea di quale siano gli

impatti che simili infrastrutture possono avere sugli ecosistemi marini? Per noi

la tutela del mare passa attraverso altre vie. Le Legge Salvamare, che porta la

nostra firma, è una legge rivoluzionaria, nella sua semplicità, per l'ecosistema

marino perché, promuovendo l'economia circolare e sensibilizzando la

collett ività, punta alla costruzione di una nuova visione di tutela e

valorizzazione del mare, che parte da chi il mare lo vive ogni giorno. La tutela

di una risorsa così importante sia vera, no fatta solo a parole". Lo dichiara in

una nota la deputata Ilaria Fontana, capogruppo M5S in commissione Ambiente alla Camera. ------ Ufficio Stampa

Parlamento Movimento 5 Stelle.

Agenparl

Focus

https://agenparl.eu/2024/04/11/mare-fontana-m5s-tutela-sia-vera-no-solo-a-parole/
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G7 trasporti. Ferrante (Mit): Impegno comune per ricostruzione Ucraina, ruolo
infrastrutture strategico

(AGENPARL) - gio 11 aprile 2024 G7 trasporti. Ferrante (Mit): Impegno

comune per ricostruzione Ucraina, ruolo infrastrutture strategico "La

ricostruzione dell'Ucraina è una priorità della Presidenza italiana del G7 e un

impegno comune dei Paesi industrializzati. Le infrastrutture di trasporto

rivestono un ruolo strategico per favorire la ripresa e la stima dei danni subiti,

che ammontano a 33,6 miliardi di euro, restituisce la gravità della devastazione

causata dall'aggressione russa. Insieme ai sentimenti di solidarietà e vicinanza

al popolo ucraino, intendiamo ribadire con forza la centralità del G7 nel

processo di ricostruzione dell'Ucraina". Lo ha dichiarato il Sottosegretario di

Stato al MIT, Tullio Ferrante, che su delega del ministro ha svolto oggi a Milano

le conclusioni della sessione speciale "Cooperation with Ukraine" dei ministri

dei trasporti del G7. "Il tavolo odierno - ha continuato Ferrante - mette in risalto

alcuni fattori determinanti per il buon esito di questo percorso. Anzitutto il ruolo

delle imprese dei Paesi industrializzati, che possono favorire una ricostruzione

in grado di rispondere alla logica di 'build back better', accelerando così il

cammino verso un'economia più sostenibile ed interconnessa. In secondo

luogo il sostegno ad un adeguato processo di riforme del Paese, con l'obiettivo di un quadro regolatorio che rispecchi

i principi sulle infrastrutture di qualità richiamati nella Dichiarazione finale dei ministri dei Trasporti dei Paesi G7. Infine,

la promozione di investimenti per la creazione di reti di trasporto intelligenti, sostenibili, resilienti e multimodali, con i

porti ucraini ricostruiti e integrati nei 'Green Maritime Corridor'. Grazie al ruolo guida del G7 nella Piattaforma di

Coordinamento dei Donatori - ha concluso il Sottosegretario - potremo dare un contributo essenziale per costruire le

infrastrutture dell'Ucraina del domani". Ufficio Stampa Gruppo Forza Italia -Berlusconi Presidente Camera dei deputati

- Via degli Uffici del Vicario n. 21 - 00186 - Roma.

Agenparl

Focus

https://agenparl.eu/2024/04/11/g7-trasporti-ferrante-mit-impegno-comune-per-ricostruzione-ucraina-ruolo-infrastrutture-strategico/
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Giornata nazionale mare: Coldiretti, "valorizzare i pescatori nel ruolo di sentinelle"

"Per difendere il mare occorre valorizzare il ruolo dei pescatori come

sentinelle, riconoscendo la loro importanza di custodi e pulitori dei fondali". Lo

afferma la Coldiretti Impresapesca in occasione della Giornata nazionale del

mare che si celebra oggi 11 aprile. "Come gli agricoltori per la terra, anche i

pescatori sono i primi ambientalisti - sottolinea Coldiretti -, sono loro a

'leggere' quotidianamente lo stato di salute del mare e a preservarne

l'ecosistema, poiché è da questo equilibrio che dipende la loro attività, potendo

peraltro contare su un 'esercito' di 12.000 imbarcazioni e 28.000 lavoratori".

Un ruolo di tutela dell'habitat marino che è stato inserito nella cosiddetta legge

"Salva mare" - rileva Coldiretti - sulla quale "è ora importante accelerare sui

decreti attuativi per dare piena applicazione alla norma, a partire dalla

diffusione di isole ecologiche in tutti i porti italiani. I pescatori italiani possono

infatti contribuire a tenere puliti i mari riportando a terra la spazzatura

recuperata durante l'attività". Una possibilità che prima della "Salva mare" era

di fatto "di difficile applicazione", vista la poca chiarezza delle norme, con le

imbarcazioni costrette, in molti casi, a rigettare in acqua i rifiuti trovati per non

incorrere in gravi sanzioni. "Una volta svuotate le reti, i pescatori - spiega Coldiretti - possono così dividere il pescato

dal materiale plastico eventualmente trovato che viene prima stoccato a bordo e poi consegnato nei porti al loro

ritorno. Negli ultimi tempi sono nati in questa ottica anche diversi progetti con il coinvolgimento di associazioni". "Un

impegno per le marinerie nazionali - conclude Coldiretti - che va riconosciuto e tutelato, anche rispetto alle difficoltà

che la flotta sta vivendo a causa dell'aumento dei costi che rende sempre più oneroso uscire ogni giorno in mare".

Scarica l'articolo in pdf txt rtf Europa.

Agensir

Focus

https://www.agensir.it/quotidiano/2024/4/11/giornata-nazionale-mare-coldiretti-valorizzare-i-pescatori-nel-ruolo-di-sentinelle/
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Giornata mare, Coldiretti: valorizzare pescatori-sentinelle

Marineria italiana prima custode dell'ecosistema Roma, 11 apr. (askanews) -

Per difendere il mare occorre valorizzare il ruolo dei pescatori come sentinelle,

riconoscendo la loro importanza di custodi e pulitori dei fondali. E' quanto

afferma la Coldiretti Impresapesca in occasione della Giornata nazionale del

mare che si celebra l'11 aprile. "Come gli agricoltori per la terra, anche i

pescatori sono i primi ambientalisti - spiega Coldiretti - sono loro a leggere

quotidianamente lo stato di salute del mare e a preservarne l'ecosistema,

poiché è da questo equilibrio che dipende la loro attività, potendo peraltro

contare su un esercito di 12000 imbarcazioni e 28000 lavoratori". Un ruolo di

tutela dell'habitat marino che è stato inserito nella cosiddetta legge "Salva

mare", sulla quale "è ora importante accelerare sui decreti attuativi per dare

piena applicazione alla norma, a partire dalla diffusione di isole ecologiche in

tutti i porti italiani. I pescatori italiani possono infatti contribuire a tenere puliti i

mari riportando a terra la spazzatura recuperata durante l'attività", aggiunge la

confederazione agricola. Una possibilità che prima della "Salva mare" era di

fatto di difficile applicazione, vista la poca chiarezza delle norme, con le

imbarcazioni costrette, in molti casi, a rigettare in acqua i rifiuti trovati per non incorrere in gravi sanzioni. "Una volta

svuotate le reti, i pescatori - spiega Coldiretti - possono così dividere il pescato dal materiale plastico eventualmente

trovato che viene prima stoccato a bordo e poi consegnato nei porti al loro ritorno. Negli ultimi tempi sono nati in

questa ottica anche diversi progetti con il coinvolgimento di associazioni".

Askanews

Focus

https://askanews.it/2024/04/11/giornata-mare-coldiretti-valorizzare-pescatori-sentinelle/
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Urso: l'Ue deve proiettarsi nel Mediterrano attaverso l'Italia

Legge quadro prima di pausa estiva, per coinvolgere le imprese Roma, 11 apr.

(askanews) - Al governo, in coordinamento tra i diversi ministeri coinvolti

"dobbiamo realizzare prima della pausa estiva la legge quadro sull'economia

del mare, la blue economy, che sicuramente è importante per concentrare

l'attenzione delle imprese e del nostro Paese sull'economia del mare. Tanto più

che gli assetti geopolitici e economici e globali impongono all'Italia e all'Europa

di guardare e lavorare sul mare". Lo ha affermato il ministro di Imprese e

Made in Italy, Adolfo Urso nel suo intervento a Gaeta al terzo Summit

nazionale sull'Economia del Mare (Blue Forum). "Assistiamo a una guerra

devastante nel confine orientale d'Europa, con l'invasione della Russia in

Ucraina che ormai perdura da oltre due anni, con centinaia di migliaia di

vittime: di fatto è stata rialzata un'altra cortina di ferro. Questo significa che

verosimilmente l'Europa non potrà più crescere e crescere con l'Oriente, non

potrà più approvvigionarsi lì di gas e materie prime e dovrà necessariamente

nei prossimi anni sempre più crescere verso Sud e con il Sud, attraverso l'Italia

- ha detto - e il Mediterraneo con l'Africa". Secondo Urso si tratta di "una

proiezione epocale, non durerà pochi mesi: è un processo che inevitabilmente sarà perseguito nei prossimi anni. E di

conseguenza in questa prospettiva, che è una prospettiva obbligata, l'Italia è al centro e il Mare Mediterraneo è il mare

che collega il continente". Un quadro che vede un ruolo strategico per il porto di Taranto. "Questa è un'opportunità che

chiaramente obbligherà l'Europa proiettarsi verso il bacino del Mediterraneo e attraversare le rotte marittime italiane e

l'Italia, che con la sua vocazione mediterranea diventerà centrale negli assetti europei. Di conseguenza noi dobbiamo

riappropriarci del nostro mare e della forza che il mare esprime - ha proseguito il ministro - sia per quanto riguarda le

risorse straordinarie, i più grandi giacimenti di petrolio e gas oggi sono nei sottosuoli marittimi, sia per quanto

riguarda i traffici che dovranno alimentare il nostro Continente". "Per questo noi crediamo estremamente importante

investire nell'economia del mare, essendone uno dei grandi attori storici. Insomma noi abbiamo tutti gli elementi per

diventare e per tornare ad essere una grande potenza marittima. Ce lo chiede l'Europa e risponde pienamente ai

nuovi assetti geopolitici e economici del pianeta". Urso ha assicurato che nell'elaborare questa legge quadro, su cui il

Mimit ha un ruolo rilevante "le idee che vengono in questo summit verranno recepite, per realizzare sostanzialmente e

per migliorare l'attività che le imprese fanno nell'economia del mare, dalla nautica, alla cantieristica". (fonte immagine:

Forum Economia del Mare).

Askanews

Focus

https://askanews.it/2024/04/11/urso-lue-deve-proiettarsi-nel-mediterrano-attaverso-litalia/
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Lo scorso anno il traffico dei container a Malta è diminuito del -11,4%

Lo scorso anno sulle banchine del porto di transhipment maltese di Marsaxlokk

è stato movimentato un traffico dei container pari a 2,56 milioni di teu. Il dato,

diffuso dal Ministero dei Trasporti e delle Comunicazioni di La Valletta,

rappresenta un calo del -11,4% rispetto a 2,89 milioni di teu totalizzati nel

2022. Inoltre il dicastero ha reso noto che nel 2023 il traffico crocieristico a

Malta è stato di oltre 900mila passeggeri, con un incremento del +59,1%

sull'anno precedente.

Informare

Focus

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240530-Malta-traffico-container-Y-2023.asp
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Costa Crociere rinnova la partnership con Europ Assistance Italia per viaggi più sereni e
protetti

Costa Crociere e Europ Assistance Italia annunciano un nuovo capitolo della

loro collaborazione Il rinnovo dell'accordo, il terzo dal 2016, consolida la

partnership internazionale di lungo corso fra la Care Company del Gruppo

Generali e la compagnia crocieristica italiana, estendendola per altri tre anni e

confermando l'impegno nel garantire tranquillità e la miglior assistenza ai

viaggiatori che scelgono Costa Crociere per esplorare il mondo Il nuovo

programma assicurativo è valido per i viaggiatori provenienti da Italia, Francia,

Portogallo, Spagna, Olanda, Belgio e Svizzera ed è applicabile a prenotazioni

e partenze dal 1° marzo 2024. Restano confermate le coperture Early Booking

e Multirischi Base, che prevedono l'annullamento e il rimborso delle spese

mediche, ma vengono introdotte una serie di novità pensate per soddisfare le

esigenze in continuo mutamento dei clienti. Fra queste l'incremento del

massimale in caso di annullamento del viaggio, per offrire una maggiore

Informatore Navale

Focus
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massimale in caso di annullamento del viaggio, per offrire una maggiore

serenità a fronte di imprevisti che possono richiedere una modifica ai

programmi di viaggio o la cancellazione del viaggio stesso, oltre ad una

soluzione digitale per richiedere assistenza durante il viaggio. " Siamo felici di

estendere la partnership con Costa Crociere, confermando il nostro impegno ad offrire soluzioni assicurative sempre

più complete a tutti coloro che scelgono di trascorrere le proprie vacanze a bordo delle navi della compagnia italiana.

La nostra capacità di innovare, adattandoci alle mutevoli esigenze dei viaggiatori e spesso anticipandole, è stata

fondamentale per consolidare nel tempo questa collaborazione e siamo entusiasti di continuare a lavorare al fianco di

Costa Crociere per garantire ai clienti esperienze di viaggio indimenticabili e sempre più serene con i massimi livelli di

protezione ", afferma Erika Delmastro, Chief Travel Officer di Europ Assistance Italia. "In Costa Crociere gli ospiti

sono sempre al centro di tutto quello che facciamo. Vogliamo che si godano le migliori esperienze di vacanza, come

solo Costa sa offrire, pensando solamente a divertirsi e rilassarsi. Per questo siamo lieti di rinnovare la nostra

collaborazione con un partner di eccellenza come Europ Assistance, che propone il meglio dell'assistenza in viaggio,

con una formula ideale per un'azienda internazionale come la nostra, che assicura lo stesso livello di servizi in diversi

Paesi" - afferma Gianfranco Allocca, Vice President Sales Excellence & Global Customer Center Operations di Costa

Crociere.

http://www.informatorenavale.it/news/costa-crociere-rinnova-la-partnership-con-europ-assistance-italia-per-viaggi-piu-sereni-e-protetti/
http://www.informatorenavale.it/news/costa-crociere-rinnova-la-partnership-con-europ-assistance-italia-per-viaggi-piu-sereni-e-protetti/
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2024: un altro anno record per le crociere

Quest'anno i passeggeri dovrebbero raggiungere la cifra storica di 35,7 milioni.

56 navi in consegna nei prossimi 5 anni. I dati di Clia Nel 2024 i crocieristi in

giro per il mondo saranno circa 35,7 milioni, un numero record, che supera di

quattro milioni quello già storico del 2023, quando sono stati 31,7 milioni (in

aumento del 7% rispetto sul 2019). Gli ultimi dati di CLIA, l'associazione

internazionale delle compagnie da crociera, presentati al Seatrade in corso a

Miami, mostrano un settore in forte crescita. Già nel 2022, anno che ancora

risentiva dell'impatto negativo della pandemia, nel mondo il settore ha generato

un contributo economico di 138 miliardi di dollari e 1,2 milioni di posti di lavoro.

Nel 2023 si prevede che l'impatto sia ancora maggiore, considerato che il

numero dei passeggeri è aumentato del 50% rispetto al 2022. Comunque, con

il varo previsto di 56 nuove navi nei prossimi 5 anni (e 8 solo nel 2024), la

capacità di ospitare persone a bordo aumenterà del 10%, passando dai

677mila posti letto attuali ai 745mila del 2028. Si tratta di un processo di

rinnovamento continuo della flotta, che ogni anno diventa più verde ed

efficiente, anche perché le compagnie investono in tecnologie di propulsione

che in futuro utilizzeranno carburanti alternativi e puliti. Lo studio CLIA evidenzia anche come sia in crescita la

"domanda di crociera", in aumento del 6% rispetto al 2019 e con un picco rilevante tra i Millennials. In generale, l'82%

dei crocieristi ha intenzione di tornare a bordo entro un anno e il 72% dei viaggiatori internazionali prende in

considerazione una vacanza in crociera. In rapido sviluppo le crociere dedicate all'esplorazione e ad itinerari legati

all'avventura, con un +72% registrato tra 2019 e 2023. Inoltre, sale la quota dei "novizi della crociera" che nel 2023

sono stati il 27% del totale (+12% rispetto al 2022). Infine, il 63% dei crocieristi dichiara che è poi ritornato

autonomamente nelle destinazioni visitate durante la crociera. "Le crociere continuano a essere uno dei settori a più

alto ritmo di sviluppo e con una capacità di ripresa molto più veloce di tutto il comparto turistico, tra l'altro generando

impatti positivi per le economie locali e nazionali. Nel 2022 il nostro settore ha generato un impatto economico pari al

90% rispetto al 2019, nonostante il volume dei passeggeri si sia fermato al 70%. Da decenni il comparto ha

dimostrato di avere la leadership sia per quanto riguardo il turismo organizzato, sia per ciò che concerne le possibilità

di crescita, tanto più che rappresenta meno del 2% del turismo globale», ha commentato Kelly Craighead, presidente

e CEO di CLIA. Condividi Tag crociere Articoli correlati.
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Clia: Crociere a pieno ritmo, nel 2024 quasi 36mln di passeggeri

Apr 11, 2024 State of the Cruise Industry, dal quale emerge che nel 2023 ben

31,7 milioni di persone sono salite a bordo di una nave da crociera, con un

aumento del 7% rispetto al 2019, e con la previsione di arrivare a 35,7 milioni

durante quest'anno. Già nel 2022, anno che ancora risentiva dell'impatto

negativo della pandemia, nel mondo il settore ha generato un contributo

economico di 138 miliardi di dollari e 1,2 milioni di posti di lavoro. Nel 2023 si

prevede che l'impatto sia ancora maggiore, considerato che il numero dei

passeggeri è aumentato del 50% rispetto al 2022. Comunque, con il varo

previsto di 56 nuove navi nei prossimi 5 anni (e 8 solo nel 2024), la capacità di

ospitare persone a bordo aumenterà del 10%, passando dai 677mila posti

letto attuali ai 745mila del 2028. Si tratta di un processo di rinnovamento

continuo della flotta, che ogni anno diventa più verde ed efficiente, anche

perché le compagnie investono in tecnologie di propulsione che in futuro

utilizzeranno carburanti alternativi e puliti. Lo studio CLIA evidenzia anche

come sia in crescita la "domanda di crociera", in aumento del 6% rispetto al

2019 e con un picco rilevante tra i Millennials. In generale, l'82% dei crocieristi

ha intenzione di tornare a bordo entro un anno e il 72% dei viaggiatori internazionali prende in considerazione una

vacanza in crociera. In rapido sviluppo le crociere dedicate all'esplorazione e ad itinerari legati all'avventura, con un

+72% registrato tra 2019 e 2023. Inoltre, sale la quota dei "novizi della crociera" che nel 2023 sono stati il 27% del

totale (+12% rispetto al 2022). Infine, il 63% dei crocieristi dichiara che è poi ritornato autonomamente nelle

destinazioni visitate durante la crociera. "Le crociere continuano a essere uno dei settori a più alto ritmo di sviluppo e

con una capacità di ripresa molto più veloce di tutto il comparto turistico, tra l'altro generando impatti positivi per le

economie locali e nazionali. Nel 2022 il nostro settore ha generato un impatto economico pari al 90% rispetto al 2019,

nonostante il volume dei passeggeri si sia fermato al 70%. Da decenni il comparto ha dimostrato di avere la

leadership sia per quanto riguardo il turismo organizzato, sia per ciò che concerne le possibilità di crescita, tanto più

che rappresenta meno del 2% del turismo globale" ha dichiarato Kelly Craighead, presidente e CEO di CLIA.
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Disastro di Baltimora, patrimonio di Aponte, noli in calo, nave da crociera a vela: le notizie
più lette su ShipMag

Nei primi dieci giorni del mese il nostro sito ha fatto registrare un traffico

altissimo: la classifica degli articoli più letti Genova - Nei primi 10 giorni di

apri le gli  art icoli pubblicati da ShipMag hanno totalizzato 285.961

visualizzazioni (letture effettive, nella metrica di Google Analytics). Al primo

posto, con un dato dir poco straordinario , l'articolo sul disastro di Baltimora

(che è stato letto 99.227 volte, entrando nella top 10 della storia del nostro

sito), seguito dalla notizia sulla ricchezza della famiglia Aponte (23.154

visualizzazioni di pagina) e dal caso Ets (16.844 letture). Al quarto posto la

flessione dei noli nel trasporto container (12.964 visualizzazioni di pagina), al

quinto la costruzione della prima nave da crociera a vela a Saint-Nazaire

(11.901 pagine viste).
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Potestà (Angopi): "La riforma del regolamento degli ormeggiatori è un gran bel risultato"

Il presidente dell'Associazione incassa il risultato "frutto del lavoro di squadra"

e annuncia: "Pronti a metterci al lavoro per applicarlo. Un passo avanti sulla

strada dell'ammodernamento della categoria ". "I porti devono restare pubblici"

Genova - La modifica del regolamento per la disciplina del servizio di

ormeggio, appena approvata dal Consiglio dei ministri, è "un gran bel risultato,

frutto del lavoro di squadra". Paolo Potestà, 43 anni, presidente da dicembre

2022 di Angopi, l' Associazione nazionale dei gruppi ormeggiatori e barcaioli

dei porti italiani, incassa con soddisfazione il provvedimento e spiega che

sono già pronti a mettersi al lavoro per applicarlo. Un passo avanti sulla strada

dell'ammodernamento della categoria . Sul tavolo intanto c'è il tema aperto

della riforma portuale e la posizione è che i porti "devono restare pubblici".

L'altro argomento, che tocca direttamente il lavoro degli ormeggiatori, è la

necessità di adeguare i porti al gigantismo navale e ai cambiamenti climatici.

Cosa cambia in concreto con la modifica del regolamento? "E' una cosa che la

categoria insegue dal 2018. E' un adeguamento obbligatorio, perché si parla di

un regolamento al Codice della navigazione che è del 1952, come dire che a

quei tempi le barche andavano a remi, le poche che avevano il motore avevano pochi cavalli e i titoli professionali non

erano come oggi. C'è stata un'evoluzione incredibile anche per la nostra categoria e una crescita importante anche a

livello tecnologico, un adeguamento era fondamentale". Cosa dice il provvedimento? "Prevede fra l'altro la mobilità,

cioè la possibilità per i porti che hanno problematiche a livello economico di spostare gli ormeggiatori in altri scali e

oltre a quello c'è anche l'adeguamento al regolamento europeo 352 del 2017 che obbliga all'articolo 14 ad una

formazione obbligatoria e continua per gli ormeggiatori. E' stato inserito un percorso formativo molto importante che

prevede 5 anni per avere il certificato di competenza e ogni 5 anni ci sarà un refresh per poterlo mantenere. Con la

perdita del certificato non si può più esercitare. Quindi si andrà a creare una categoria molto più formata e al passo

con i tempi. E' stato un regolamento studiato dal comando generale dal ministero delle Infrastrutture e trasporti, dalla

direzione generale e con l'ok e il visto anche dell'utenza che è importante, visto che alla fine sono loro ad usufruire del

servizio e noi dobbiamo essere sempre al passo con i tempi". Finora la mobilità non era possibile? "C'è, è prevista

nel contratto, ma non nel regolamento al codice. Tantissime cose che sono nate nel frattempo erano regolamentate

tramite circolari o altro. Così invece andiamo a completare l'intelaiatura normativa. Inoltre è normata anche la

sorveglianza sanitaria che viene effettuata dal medico competente, mentre finora era prevista anche la visita della

sanità marittima". Dal punto di vista delle tariffe? "Non cambia nulla. Per lo Stato questa modifica è gratis, solo un

adeguamento". Cosa pensa della riforma portuale allo studio?
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"Abbiamo fatto anche audizioni, ci siamo espressi perché i porti rimangano pubblici, per noi è fondamentale. Come

categoria normativamente ci sentiamo già a posto, siamo quelli che anche durante il periodo del Covid non si sono

mai fermati come tutta la portualità italiana. E come servizi nautici in generale siamo un modello che funziona, non

deve essere riformato. Poi ci sono altre cose che forse possono anche essere ritoccate, ma il porto deve restare

centrale nella catena logistica, non essere considerato meno del retroporto e del resto della catena, avere spazio". Il

gigantismo navale vi preoccupa? "Come categoria è una situazione che tocchiamo con mano, perché lavoriamo in

porti un po' anziani, con spazi stretti e congestionati. I porti italiani non sono tutti fatti per accogliere le nuove grandi

navi e quindi noi lavoriamo collaborando anche con l'autorità marittima per segnalare e dare suggerimenti su come

adeguare le strutture portuali che spesso non lo sono. Posso parlare degli arredi portuali, delle bitte, spesso antiche e

non adatte a tenere un certo tiro per tonnellaggi elevati. E stiamo anche tanto lavorando sulle attrezzature, a Genova,

ad esempio si usa il sistema delle shore tension, attrezzature che servono per evitare la rottura dei cavi e

l'allontanamento delle navi dalla banchina sotto la forza del vento o per il passaggio delle navi. Siamo molto proattivi

sull'adeguamento, anche tecnologico". Il cambiamento climatico? "Oltre al gigantismo navale bisogna stare attenti al

cambiamento climatico che sempre di più mette di fronte a cambiamenti repentini e colpi di mare importanti che prima

non avevamo. Noi come ormeggiatori siamo in prima linea e dobbiamo magari andare a recuperare una situazione,

riormeggiare una nave in difficoltà. Bisogna fare in modo che le strutture siano sempre più adeguate sia al

cambiamento di stazza delle navi sia al cambiamento climatico". L'argomento è stato al centro anche dell'assemblea

Angopi del 2023. Avete avuto risposte? "Qualcosa si muove. Abbiamo un'interlocuzione con le Capitanerie di porto

con le quali facciamo le commissioni accosti, segnaliamo i problemi. E la risposta c'è, ma ci vuole tempo. È chiaro

che non si fa tutto in pochi giorni". Il ruolo degli ormeggiatori? "E' fondamentale per la sicurezza. Come quello di tutti

noi dei servizi tecnico nautici. Con rimorchiatori e piloti collaboriamo in sinergia ed è fondamentale, perché quando

siamo sulle banchine siamo una squadra e affinché la manovra venga bene e la nave sia in sicurezza, deve funzionare

tutto".
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Appello di Fuselli (banchero costa) alle banche italiane: "Sostenete anche armatori esteri"

Navi Vettosi mette in guardia da un rischio credit crunch per gli investimenti in

nave se non si mette mano al regolamento sulla tassonomia di Nicola

Capuzzo Genova - Il convegno dedicato al "Futuro del trasporto marittimo"

organizzato presso la sede di P.L. Ferrari a Genova da Comune di Genova e

City of London è stato anche l'occasione per parlare di credito allo shipping.

Con riferimento ai rapporti d'affari fra Regno Unito e Italia il managing director

di banchero costa, Francesco Fuselli, advisor finanziario e vertice della società

di brokeraggio navale, ha fatto presente che "in passato Royal Bank of

Scotland ha avuto un ruolo imortante nel credito anche allo shipping italiano

(ma questa funzione dopo la crisi finanziaria del 2008 si era bruscamente

interrotta. "Oggi Rbs è praticamente scomparsa come finanziatore di

operazioni navali e anche il credito asiatico appare sempre meno attivo con

l'armamento sudeuropeo" ha aggiunto Fuselli, evidenziando invece che "le

banche italiane stanno in qualche modo supportando gli armatori italiani che

ancora esistono. Purtroppo sono dedicate e interessate solo agli armatori

italiani". Da qui l'appello invece a specializzarsi e a guardare anche oltre

confine: "Sarebbe fantastico se potessero e volessero occuparsi non solo degli italiani (inclusi quelli basati in

Svizzera e a Monaco) ma anche di shipping company estere". L'auspicio espresso da Fuselli è stato quello di

assistere in futuro un ampliamento della competenza geografica nel mercato dello shipping da parte delle banche

italiane. Fra gli istituti di credito italiani più attivi nel business dei trasporti via mare ci sono stati Bper Banca, Banco

Bpm, Unicredit, Credit Agricole e Banca Popolare di Sondrio. Nella stessa occasione è intervenuto anche il direttore

generale di Vsl Club, Fabrizio Vettosi, che, parlando in rappresentanza di Confitarma, ha messo in guardia dal rischio

di un prossimo credit crunch per gli investimenti in nave con l'arrivo della tassonomia europea. La Taxonomy

Regulation è infatti un Regolamento Comunitario (n. 852/2020) che mira a disciplinare la definizione green dei settori

economici e dei relativi investimenti e finanziamenti attraverso un set di regole e criteri di eligibilità (Technical

Screening Criteria). Lo shipping è stato definito un 'settore transizionale' con criteri temporanei validi fino al 2025.

Secondo Vettosi, che è anche presidente dell'Ecsa ship finance Group, il Governo italiano "dovrà far sentire la sua

voce in sede comunitaria su uno dei due criteri base della tassonomia per lo shipping validi fino al 2025 e reiterato nei

nuovi criteri post-2025, ovvero che la nave non può essere destinata a trasportare prodotti fossili. Si tratta di un

criterio pre-deduttivo, assurdo ed errato dal punto di vista tecnico, che va ad affiancarsi ad altri stringenti ma

tecnicamente fattibili criteri su cui abbiamo a lungo negoziato, sia in chiave Confitarma che Ecsa, ottenendo qualche

buon risultato. Appare infatti logico che non sia l'armatore o l'operatore a decidere le sorti del carico; l'armatore deve
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limitarsi a fornire una nave teoricamente tassonomica ma non può essere punito se tale nave anziché trasportare un

prodotto edibile (e potendolo fare tecnicamente) viene utilizzata dal caricatore o dal ricevitore per trasportare un

prodotto fossile". Nel medio lungo termine si porrà anche un altro delicato tema a proposito dell'impatto che la

tassonomia avrà sulla materia bancaria entro il 2027, quando le norme dovranno recepirla come misura di riferimento

per la valutazione della componente green minima che gli istituti di credito dovranno avere nei loro portafogli. "In

pratica le banche che non saranno in linea con la soglia minima di finanziamenti a settori o asset tassonomici

vedranno peggiorato il loro assorbimento di capitale" ha concluso il rappresentante di Confitarma. ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY Guerre, sanzioni, navi ombra ed Ets: consumatori e

contribuenti pagano il conto In attesa di capire la nave del futuro la navalmeccanica italiana si concentra sott'acqua.
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Crociere, nel 2023 31,7 milioni di persone sono salite a bordo di una nave
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